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Poco antes de iniciarse las votaciones y por la Junta Électoral de Zona

Suspendidas las elecciones de diputados 
provinciales

La Junta Electoral de Zona 
de Avila suspendió, a primeras 
horas de la tarde de ayer, las 
elecciones de los diputados 
provinciales, al parecer, des
pués de que el Partido Socialis
ta presentara, a mediodía, un 
escrito solicitando la paraliza
ción del proceso electoral.

La decisión de suspender las 
elecciones, entrando en con
tradicción con el acuerdo que 
la misma Junta Electoral de 
Zona tomó el pasado día 7 de 
septiembre, fue comunicada a 
los partidos políticos a las dos 
de la tarde, de forma verbal, y 
dos horas antes, tan sólo, de la 
hora en que iba a celebrarse la 
primera de las elecciones, en
tre los concejales y alcaides del 
CDS. La siguiente elección era 
a las cinco, para Alianza Popu
lar y, finalmente, a las seis, se 
elegirían los dos diputados pro
vinciales del PSOE. La decisión 
también había sido comunica
da a las emisoras de radio loca
les, no así a este periódico, que 
tuvo conocimiento del acuer
do a través de sus propias fuen
tes. A las tres de la tarde, el 
acuerdo fue facilitado ya a El 
Diario de Avila por la Junta de 
Zona, una vez que este periódi
co lo solicitara.

MALESTAR
El retraso en la comunica

ción de la decisión de inte
rrumpir el proceso de constitu
ción de la Diputación Provin- 

i»cial conllevó que muchos con
cejales y alcaldes dé la zona de 
Avila llegaran a la Capital en- 
contrándOse con que la elec* 
ción había sido suspendida sin 
tiempo a que se les desconvo
cara por sus respectivos parti
dos políticos. Este hecho ha 
causado un gran malestar entre 
quienes tuvieron que dejar sus 
quehaceres en los distintos 
pueblos para participar en unas 
elecciones que, finalmente, no 
se llevaron a efecto.

Representantes de Alianza 
Popular y del CDS coincidieron 
en mostrar su desacuerdo con 
la decisión adoptada por la 
Junta de Zona, aún acatando la 
misma. José Fener, presidente 
provincial del CDS, dijo a este 
periódico que espera que se 
tome por fin una decisión por 
quien tenga que hacerlo, para 
que se pueda saber de forma 
cierta cuál va a ser el futuro de 
todo este contencioso. Sebas
tián Gorrzález, de AP, mostró su 
sorpresa por la suspensión de 
las elecciones, cuando se po
dría haber hecho el sábado o el 
domingo, a fin de avisar a los 
concejales de los pueblos, en 
vez de hacerlo a última hora. 
Abogó también por que se pue
dan celebrar las elecciones, 
dando al PSOE, posteriormen
te, la posibilidad de interponer 
un contencioso elector J, con

Los concejales de los pueblos acudieron a la capital para participar en la elección de diputados. No pudieron 
votar. LUMBRERAS

• Malestar entre los concejales que se habían desplazado 
a la Capital por no haber sido avisados previamente

lo que nadie saldría perjudi
cado.

Para Narciso Serrano, del Par
tido Socialista dé Avila, la deci
sión tomada por la Junta Elec
toral de Zona “es lógica”, pues, 
según él, hasta que la Junta 
Electoral Central no se haya 
pronunciado sobre el recurso 
presentado por su partido no se 
debe proceder a la elección de 
los diputados provinciales, por 
lo que se debe esperar a la 
respuesta de la misma. Por su 
parte, el Partido Socialista abu
lense había pedido la suspen
sión de la elección de los dipu
tados de ayer lunes.

La Junta Electoral de Zona 
decidió, por unanimidad, sus- 

• pender las elecciones al no 
haberse resuelto los recursos 
presentados por el PSOE contra 
el acuerdo de constitución de 
la Diputación, ni la consulta 
que, en su día, esta Junta elevó 
a la Junta Electoral Provincial.

TRASLADO DE LA 
JUNTACENTRAL

Por otra parte, el secretario 
provincial de AP, Sebastián 
González, informó ayer tarde a 
este periódico que la Junta 
Electoral Central ha dado tras
lado a los partidos políticos a 
nivel nacional del recurso pre
sentado por el PSOE, para que 
estos presenten alegaciones en 
el plazo de cinco días, a fin de 
decidir, una vez cumplido este 
plazo.

La resolución de la Junta 
Eléctoral de Zona fue tomada 
por su presidente, Ildefonso 
García del Pozo: los vocales, 
Manuel Nicolás Vázquez Ruiz, 
Miguel Angel Martín de Mi
guel, Pedro Pablo Gómez Al
barrán, y Eusebio Palacios Gri
jalbo actuando como secreta

rio Félix Martín García, por 
unanimidad de sus miembros. 

-El texto de la misma es el 
siguiente:

«Esta Junta Electoral de Zo
na, en sesión de fecha 7 del 
actual, enterada del acuerdo de 
la Junta Electoral Provincial de 
3 del mismo mes, en el que 
textualmente se comunicaba 
que se procediera a celebrar la 
elección a Diputados Provin
ciales en forma legal, acordó 
iniciar el procedimiento para 
dicha elección, no obstante no 
haber sido resuélta la consulta 
sobre dicho tema en su día 
formulada a la Junta Electoral 
Provincial, y que ésta remitió a 
la Junta Electoral Central, y por 
entender que tal acuerdo de la 
Junta Electoral provincial im
plicaba, dados los términos del 
mismo, una orden en tal senti
do.

Contra el acuerdo de esta 
Junta Electoral de Zona de fe
cha 7 de septiembre se interpu
so recurso por el representante 
del Partido Socialista Obrero 
Español, recurso que, confor
me previene el artículo 21 de la 
Ley Electoral, esta Junta Elec
toral de Zona, en sesión cele
brada el día 9 del mismo mes, 
elevó a la Junta Electoral Pro
vincial para su resolución, acor
dando igualmente, una vez 
efectuada la asignación de Di
putados Provinciales a dada 
uno de los partidos políticos, 
convocar a los Concejales para 
el día de hoy, 14 de septiembre, 
ya que para esta fecha, por 
imperativo legal del párrafo 1° 
del mencionado artículo 21, 
había de haber sido resuelto 
dicho recurso por la Junta Elec
toral Provincial.

No, obstante, dicha J.E.P., en 
oficio de “fecha 10 del mismo 
mes, comunicó a esta J.E.Z. 

haber dejado en suspenso la 
resolución del recurso inter
puesto por el representante del 
P.S.O.E. contra el acuerdo de 
esta Junta hasta que por la 
Junta Electoral Central se re
solviera el interpuesto por di
cho partido contra el acuerdo 
de la Junta Electoral Provincial 
de 3 del mismo mes de sep
tiembre.

Esta Junta Electoral de Zoña, 
hallándose presentes todos sus 
miembros y de conformidad 
con lo establecido en el párrafo 
4° del artículo .18 de la Ley 
electoral, tras la deliberación 
pertinente, adoptó por unani
midad el siguiente acuerdo: no 
habiéndose recibido comuni
cación alguna de la Junta Elec
toral Central resolutoria de la 
consulta en su día elevada a la 
misma, ni habiéndose resuelto 
tampoco por la Junta electorar 
Provincial el recurso anterior
mente referido, y considerando 
que dichas resoluciones resul
tan de capital importancia a 
efectos del procedimiento de 
elección de Diputados Provin
ciales, resuelve dejar en sus
penso la convocatoria de los 
Concejales de los partidos po
líticos CDS, AP y PSOE para tal 
elección hasta que por la Junta 
Electoral Central y por la Junta 
Electoral Provincial se resuel
van la mencionada consulta y 
el aludido recurso. Que se noti
fique tal acuerdo a los repre
sentantes de dichos partidos y 
se dé publicidad a través de los 
medios de comunicación de 
esta ciudad.

Se tiene por terminado el 
presente acta que leída y halla
da conforme, firman los asis
tentes con el Presidente y con
migo, certifico.»

Conservatorio 
de Avila:
Este curso 
ofrece nuevas 
enseñanzas

El Conservatorio de Músi
ca “Tomás Luis de Victoria”, 
de Avila, ha ampliado la oferta 
de posibilidades de estudio pa
ra el presente curso.

_______ Página 4

Exposición de 
Jesús Yugo

En la tarde de ayer quedó 
inaugurada la exposición de 
pintura de Jesús Yugo Quiño
nes, en la Sala de Exposicio
nes de la Caja Rural Provin
cial, con una amplia muestra 
del artista.
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Aceite 
comunitario
para 
instituciones 
benéficas ' 
abulenses

7.500 litros de aceite de oli
va virgen serán repartidos por 
los Servicios de Protección Ci
vil entre doce instituciones be
néficas de Avila y la provincia. 
El aceite procede de Italia y 
será entregado el próximo jue
ves, día 17.

Página 6

El Barraco: 
Próxima 
inauguración de 
las nuevas 
instalaciones 
municipales

En el día de dnañana se 
procederá a la inauguración 
de las nuevas instalaciones 
municipales de esta localidad 
abulense.
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Arévalo:
Salen a concurso 
las obras del 
Mercado de 
Abastos

Con un presupuesto de cer
ca de 43,5 millones de pesetas 
han salido a subasta las obras 
para el nuevo Mercado de 
Abastos de Arévalo.

Página 11
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Hoy, martes, 
15 de septiembre

SANTORAL: Nuestra Señora 
de los Dolores. (Soledad, Sol, Mari
sol, Angustias).—Ss. Nicomedes, mr.; 
Emilia Y Jeremías, mrs.; Valeriano, 
Máximo, Teodoro, Asclepiadoto, Ni
cetas, Melitina, Porfirio, mrs.: Leobi- 
no. Apro. Albino, obs.: Aicardo, abad.

Misa: De Ntra. Sra. de los Dolores., 
El Sol sale a las 5,55 y se pone a las 

18,25.
La Luna sale a las 23,2 y se pone a 

las 14.25. '
Luna Nueva el día 23 en Virgo.

FARMACIAS
Hoy martes, día 15, D. Luis Gue

rras del Castillo. C/ Alfonso de Mon
talvo, 28.

Mañana miércoles, día 16, Don
Antonio F. de la Puente, Pl. de Santa . 
Teresa, 6.

CARTELERA
Cine TOMAS LUIS DE VICTORIA 

(teléfono 22 00 20). A las 8,15 y a las 
11. “DEPREDADOR”.
BINGO&\

Casino Abulense.—Ábierto to
dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P" Don Carmelo, 26 
Telf; 22 05 91

Ô.N.C.E.
DIA 14 DE SEPTIEMBRE -

100.000 pesetas al número 6140.
1.250 pesetas al número 6139.
1.250 pesetas al número 6.141.

TERMINACIONES

140. 5.000 pesetas.
40: 500 pesetas.
0: 50 pesetas.

RADIO
RADIÓCADENA ESPAÑOLA

00,00. Espacio en blanco. 01,00: 
Noches.de Alanda. 03,00: La radio en 
la radio. 06,00. Despertador. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Números 
cantan. 09,00: Objetivo; Hora 13. 
13,30. Crónica de aquí. 14,00: Diario 
hablado de RNE. 14,30: Deportes. 
15,00: Top 70. 16,00; Estudio 1.503. 
17,00; Sofoquina. 18,00; Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 20,00; 
La hora deportiva. 21,00; Trópico 
utópico. 21,30; Radíodeporte. 22,00. 
Lo que el tiempo se llevó. 23,00. 
Ultima edición. 23,30: Fiesta.

ELTIEMPO

Seco, soleado y caluroso en la 
Península y Baleares
Madrid. Efe.

Continuará el tiempo seco y so
leado prácticamente en toda la 
península y Baleares, sin cambios 
mÿables respecto a días anteriores, 
informa el Instituto Nacional de 
Meteorología.

Sólo cabe esperar intervalos nu
bosos, con cielos parcialmente'cu- 
biertos, en Canarias y Andalucía 
occidental y algunas nubes de evo
lución diurna én el sistema Central 
e Ibérico.

En las demás regiones, salvo 
algún banco de niebla en los valles 
del tercio norte peninsular y cali
mas por polvo sahariano en sus
pensión en las islas Canarias, pre- 
dominárán.los cielos despejados.

Las temperaturas continúan al
tas en el interior peninsular, con 
valores en torno a los 40 grados en 
puntos de su mitad sur.

MUSEOS TRENES

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.; 211003. Abierto de 
martes áviernes, de 10 a 14y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días- 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas: gratuita, mos
trando el D.N.I.'
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y.de 15 a 
19; Festivos; de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encamación): Todos los días, de 

• 9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.
,# Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 1-5,30 a 2L 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de. 8 a 13 y de 
J5.30a21. _
j ------------------------------------------------■- . ., -, .-,—------------ e ~^ '—=

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que
Vd. anuncie sus productos

Predicción para mañana:

Intervalos nubosos en el litoral 
gallego. Nubes altas alternando con 
grandes claros en él SW de la 
península, Ceuta y Melilla. Poco 
nuboso o despejado en el resto. 
Nieblas o neblinas matinales en 
puntos del tercio norte peninsular. 
Calimas y polvo en suspensión en 
Canarias.

Levante moderado en el Estre
cho. Vientos débiles a moderados 
del E al NE en Canarias. Flojos, 
predominando la componente E, 
ert Baleares y Andalucía, y de com
ponente S en el resto de la penínsu
la. Ligero ascenso de las tempera
turas en Galicia y Cantábrico. Sin 
cambios en el resto.

Temperaturas extremas en Avila: 
Máxima de ayer: 3-2,4 grados^ 
Mínima de ayer: 15,6 grados.

Salida dirección Salamanca

Trenclase H.desalida
Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección Valladolid
R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. UT., León Santander ' . 10,27 
Tr..UT. a Valladolid 10,50 
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo' 13,25 
Ráp. Naranco a Gijón (1) . 13,58 
Talgo pend. Córuña-Vigo 14^6 
Rápido UT. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto UT. a Palencia 20,42 
Rápido UT. a León . 21,23
Talgo a Valladolid ■ 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47
Exp. Hendaya-Parnplóna 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontevedra 0,26 
E'xp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid
Expreso León (2) '4,35
Tranvía UT, 5,42
Cantabria expreso 5,47

Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. 6,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tran vía UT. 7,49
Tranvía UT. 7,57
Rápido Talgo 8,35
Rápido Talgo (3) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. 10,57
Automotor - 12,02
Rápido electrotrén . 13,28
Rápido Gijón-Alicante (S.)(4) 13,47
Tranvía, UT 13,57'
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT ‘ 15,35
Tranvía, UT 16,57
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido,.UT •19,25
Automotor ' 19,31
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4) 20,20
Semidirecto (5) 20,38
Tranvía UT 20,57
Rápido, UT 21,19
(1) Domingos.
(2) Sig. fest. excep. 19-6, 16-8, 12-10, 

7 y. 26-12. ■
(3) Festivos y 9-11-87..
(4) Festivos.
(5) Fest. excep. 15-8, 11-10, 9-11 y

25-12.

MISAS

Días laborables

Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 9, 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30. .
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.®: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (Cordillas); 8:30.
MM. Adoratrices: 8.
MM.,.Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles; 19.
San José (Las Madres); 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas dé María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8.30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social; 19.
Sant° Sonsoles: 18,

¡ OCASO, S AJ
J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jaroín del Recreo, 2
(Frente estación de autobuses/

Telf. 2112 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA
Bomberos.............. 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja. .-............... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social '221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías...........   220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta............. . . . (91 )4417222
Correos.................... ..211-354
Estación Autobuses 224608
Taxis, Pl. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno . . . 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja,................ 371466
Guardia Civil ...... . 370004
Ambulancias............ 370048 '

y 370220
Policía Municipal .. . 370069
Ayuntamiento.......... 370005
Iberduero, S.A.
Averías. ... ............... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............ 300011
Ambulancia ..,,.... '300881
Policía Municipal ... 300092
Iberduero, S.A.
Averías . .    300278
Ayuntamiento.......... 301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja................... 340470
Guardia Civil............. 340010
Ambulanóia............... 340336

y 340221
Policía Mqnicipal . . . 341116
Iberduero, S.A.
Averías....................... 340008
Ayuntamiento.......... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil ...... . ' 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento ...... 380033

CEBREROS 
. Guardia Civil............. 8630006
Ayuntamiento.......... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil,........... (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento.....^. (91)8625002 
Iberduero. S.A. 
Averías........,.......... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Cruz Roja .................. (01)8970102
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento........... 89700’13

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............. 360022
Ambulancia ............... 360260
Ayuntamiento........... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............. 8660030
Ambulancia............... -8665676
Ayuntamiento ...... 8660002
Cruz Roja........ .. (91)8661214,

ANTENA3
0,00: Supergarcía en la hora cero . 

(J,osé María García). 1,30: Polvó de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05:: 
Supergarcía en la hora cero (José' 
María García). 6,30: El Primero de la; 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A.(Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avilar 
—Informativo local— (Carlos de Mi-: 
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante-, 
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
123,00: Hora"cero (Miguel Angel Gar- 
cía Juez).
ÍN0TA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO

24 de la mejor música en este- 
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.:

Para hoy, día 15

PRIMERA CADEÑA

7,45. CARTA DE AJUSTE. Boys
Dont Cry.

8,00. BUENOS DIAS.
9,00; POR LA MAÑANA.

13,00' LOS OSOS AMOROSOS (R).
13,30; UN MUNDO FELIZ (R).

"Universidad de. Valladolid”. 
15,00. TELEDIARIO 1.
15,05. FAMA. "Defensa personal”. 
16.30. LA TARDE.
17,55; AVANCE TELEDIARIO. 
18,00; BARRIO SESAMO (R).
18,30; HEIDI (R). 
19,00. NUESTROS ARBOLES (R).
19,30. TODOS JUNTOS. 
20,00. LA HORA DEL LECTOR. 
20,30; TELEDIARIO 2.
21,05. ¡QUE NOCHE LA DE AQUEL

PROGRAMA DE T.V.E.

AÑO. Año 1976, con Burning y 
Moris.

22,10; SESION DE NCOHE. "La 
gata negra”.

0,05. TELEDIARIO 3. 
0,25. TELEDEP0RTÈ.
1,25. TESTIMONIO.
1,30. DESPEDIDA.

SEGUNDA CADENA

16,30. VOLTA CICLISTA A CA
TALUNYA.-

19,00. CAPITOLIO.
19,30. AGENDA.
20,00. UN HOGAR EN LA MON

TAÑA.
20,30. EL CUERPO HUMANO. 
21,00. VOLTA CICLISTA A CA

TALUNYA.
21,15. EL MAR DE'LA FE.
22,10. EL TIEMPO ES ORO.
23,10.' LA BUENA MUSICA.

Para mañana, día 16 
PRIMERA CADENA

8,00. BUENOS DIAS. - 
9,00. POR LA MAÑANA.

13,00. ERASE UNA VEZ... EL ES
PACIO (R),

13,30. (JN MUNDO-FELIZ (R). 
15.00. TELEDIARIO 1.
15.35. FAMA. “Contactos”.
16.30. LA TARDE.
17.55. AVANCE TELEDIARIO. 
18.00. BARRIO SESAMO. (R).
18.30. LA^ VUELTA AL MUNDO 

DE WILLY FOOG (R).
19.00. A TOPE.
20.00. LÁS CHICAS DE ORO. Epi

sodio n.° 44.
20.30. TELEDIARIO 2.
21.05. EL.EDEN.
22.10. CORRUPCION EN MIAMI 

“Amigos”;
23,10. ESPAÑA EN GUERRA,

0,05. TELEDIARIO 3.
0.25. TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
16.30. VOLTA CICLISTA A CATA

LUNYA. . 
Final de etapa de hoy.

17.30. GIMNASIA RITMICA. - 
Campeonato del mundo desde 

Varna.
19.30. AGENDA. '
20.00. FESTIVAL DE TOM Y JE

RRY
20.30. MUSICA Y MUSICOS, 
21,00. VOLTA CICLISTA A CATA

LUNYA. Resumen de la etapa de 
hoy.

21,15. CASO PARA DOS. "No sa
len las cuentas’’.-

22,15. TENDIDO CERO.
22,45. FIN DE SIGLO.

0,15. TIEMPO DE CREER 
“Comunidad judía”.
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Cartas al director “¡Fuera el conocimiento estéril que 
no nos enseña a amar!”

Aclaraciones desde 
El Arenal

En este Diario que usted tan 
dignamente dirige se han pu
blicado, con fecha 21 y 25 de 
agosto pasado, sendos artícu
los sobre el Vertedero Muni
cipal de Basuras de El Arenal.

Estos son firmados, el pri
mero por E.J.F., y el segundo, 
por Julián Jiménez Anorín. 
Los dos coinciden en lo mismo: 
“El Arenaí contaminado por 
el vertedero Municipal de 
Basuras”.

El primero, de E.J.F., cul
pando a la anterior Corpora
ción de no saber lo que hacía; y 
lo que hacía, según se des
prende, con mala intención, ya 
que en ese mismo sitio quisie
ron implantar el nuevo Cemen
terio Municipal que, según él, 
contaminaría las aguas, el aire, 
etcétera y, por estar muy lejos, 
no se podrían llevar los cadá
veres á hombros.

Yo, miembro de la anterior 
Corporación y alcalde de la 
misma, me doy por aludido, y 
en este mismo Diario cojo mi 
derecho de réplica y aclarar con 
detalles las alusiones que en 
estos escritos se mencionan.

1^.—Es verdad que quisimos 
trasladar el Cementerio Muni
cipal y dicho señor E.J.F. pre
sentó denuncia y firmas para 
que no se llevara a efecto. La 
Corporación, al ver que eran 

; bastantes las firmas, optó por 
Ï no hacerlo y perder la subven- 
í ción que para ello tenía.

Aclaración.jal caso.—En las 
campañas electorales primera 
y segunda, todos los partidos 
llevábamos en el programa so
lucionar el Cementerio Muni
cipal, ya que esto venía de 10 ó 
15 años atrás, que era urgente 
el trasladarlo. Corporaciones 
anteriores quisieron trasladarlo 

¡y encontraron trabas porqué 
propietarios de fintas no que
rían venderías y la expropia
ción no se llevó a efecto. Otras 
quisieron hacer nichos como 
arreglo temporal y también lo 
dejaron como consecuencia de 
denuncias.

La Corporación anterior qui- 
¡so cumplir lo prometido y que 
tanta falta está haciendo: “tras
ladar el cementerio”; pero no a 
tontas ni a ciegas, ni a mala fé, 
sino todo lo contrario. El em
plazamiento del nuevo cemen
terio se eligió con asesora
miento de técnicos y sanitarios. 
Los técnicos, por el Colegio de 
Ingenieros de Caminos, Puer
tos y Canales de Madrid, que a 
cargo de D. Eduardo Barrien
tes Fernández, se hicieron aná
lisis de tierras, estudios topo
gráficos sobre corrientes de 
aguas y demás. Los sanitarios, 
por la Consejería de Bienestar 
Social, Delegación Territorial 
de Avila.

Yo, pregunto: Si estos orga
nismos, técnicos y sanitarios, 
con todos los medios a su 
alcance lo ven bien, no sé de 
que medios se verá dotado este 
señor para opinar lo contra
rio. A través de estas páginas 
pido ala nueva Corporación y 
aludidos servicios técnicos y 
sanitarios una aclaración sobre 
contaminación del antiguovy 
actual cementerio y donde se 
quería instalar el nuevo.

2^.—El vertedero y su con

taminación.—Lo mismo, varios 
años para trasladarlo y los 
sitios elegidos no eran acepta
dos, unos por particulares y 
otros por lCONA, por peligro 
de incendios.
* Undía,elExemo. Sr. gober
nador civil, de visita en esta 
vilía, nós dijo que había que 
trasladar urgentemente el ver
tedero. Así lo hicimos; se ins
truyó el correspondiente expe
diente de Molestas, Nocivas y 
Peligrosas, el cual fue sancio
nado por la Subcomisión de 
Saneamiento con sede, por 
aquel entonces, en el Gobierno 
Civil de Avila. El sitio elegido, 
proposición de un concejal que 
todos aceptamos.

Sobre vertederos tuvimos reu
niones los alcaldes del Valle 
del Tiétar en el Ayuntamiento 
de Arenas de San Pedro, para 
hacer uno para todo el Valle. 
Se nombró a D. Tirso Tomás 
González, alcalde de Arenas- 
de San Pedro, para que ante 
los organismos competentes ac
tuara en?í nombre de todos. 
Aunque varios no estamos en 
activo, espero que los que 
quedan y los nuevos sigan ade
lante con este tema.

SOLUCION AL 
SR. ALCALDE Y SU 
CORPORACION

Si algún día la atmósfera se 
hace rebelde y aplasta el humo 
que llegue a molestár aquella 
parte del pueblo, para eso tie
nen un camión autobomba “re
galo de laExcma. Diputación” 
a su servicio, mandan apagarlo 
y en 10 minutos solucionado.

Estaría bien instalar, por 
quien corresponda, equipo de 
medida de humos y contami
nación ambiental y así nos 
dirían los días y horas que al 
ano tenemos contaminados 
para poner los medios y darlo 
una solución, y si no hubiera, 
respirar tranquilos y no alarmar.

Espera de su digna direc
ción le sea publicada esta nota 
aclaratoria en defensa propia 
y de toda la Corporación.

Anselmo Fuentes Arias

No alySeñor Aznar
La Junta de Castilla no es 

una beneficéncia. Claro que- 
no. Hasta ahí podríamos lle
gar. Lo que no quita para que 
la Junta de Castilla haga bene
ficencia, cuando sea necesario 
y.las necesidades de las perso
nas así lo requieran.

Pero ha sido imprudente 
nuestro presidente al adherir 
ese concepto a la resolución de 
un problema grave, como es la 
Caja de Palencia. Por varios 
motivos.

Primero: Los gobiernos, más 
altos o más bajos,.deben afron
tar las dificultades. El gober
nar no es un dosel dé rosas, 
sino de espinas. Primer con
cepto que el señor Aznar debe 
asumir.

Segundo: es un problema 
que existe ahí, en esta Comu
nidad y que hay que resolver. 
El cómo que lo digan los exper
tos. Que los hay. Y en Castilla, 
paridora de naciones y de ideas, 
si nos los hubiera, se inventan. 
Pero soslayar eí problema con 
una frase, tan desafortunada 
como ingenua, nunca.

Tercero: sería triste-que vol
viéramos, otra vez, a dejar ir lo 
que nunca se debió ir. Al final 
de la Guerra de Sucesión, es
quilmada Castilla, con tánto 
peso, sé empobreció. Y los 
gravámenes hicieron que su 
gran riqueza, la textil, se eva
diera a Cataluñá. Entre ellos, 
los grandes pañeros de Palen
cia. Sería triste que después de 
siglos y cuyas razones ahora 
no importan venga una caixa, 
que Sé avergüenza de hablar en 
castellano. Una caixa que ofrece 
en las hipotecas el cincuenta 
por ciento menos que cual
quier otrá Caja de España, a 
llevarse a medio plazo, el sudor 
de Castilla. No y no, señor 
Aznar.

Yo, que nunca he rido auto
nomista, ni lo seré. Porque he 
nacido para otras miras más 
universales. No puedo quedar 
de brazos cruzados cuando se 
está a punto de hacer un dispa
rate. Que venga Cajamadrid, 
está mal, aunque tengamos que 
ser madrileños de adopción, 
pero ha sido y es generosa en 
sus préstamos. Es, a largo plazo, 
una posibilidad de unión de 
toda Castilla. De toda la gran 
meseta. Como medio de. sim
plificar este guirigay de reinos 
estériles de taifas. ' .

Pero la Caixa, señor Aznar, 
cuando hace solo horas re
tumban en nuestros oídos el 
desmembramiento de España 
por boca de uno de sus padres 
dé la patria... Vamos a ser 
serios.

El dinero de Palencia para 
los palentinos. Que hay agu
jero, se tapa; primer paso a 
dar. Segundo, buscar las cau
sas. Tercero, que no vuelva, a 
suceder. Cuarto, ¿es que no 
hay reaños en Castilla para 
resolver ese problema entre 
León, Zamora, Salamanca, 
Avila, Segovíá, Soria, Burgos, 
Valladolid y Palencia? No lo 
créo. Los problemas de casa se 
resuelyen en casa. Pero con 
una frase irresponsable no, no, 
y no, señor Anzar.

Algunos de los motivos de, 
las aútonomías, era, hoy no se 
cumple ninguno, la de nivelar 
el nivel de vida y el del dinero. 
Me explico,^No había derecho 
que Bilbao recogiera los frutos 
naranjiles. O Madrid los sudo
res de Extremadura. 0 Valen
cia los de Albacete. ¿Permiti
remos a medio y largo plazo 
que los sudores de Palencia se 
los lleve Barcelona? Ya está 
bien oír insultos como para 
que, además, a ese medio y 
largo plazo, se le den nuestros 
dineros. Castilla y su Junta 
deben resolver los problemas 
de Castilla. Y este es uno. Otra 
cosa será, será, señor presi
dente de esta Junta, arreglar 
las cosas para que no sucedan 
más.

No hay beneficencias por
que pagarán lo que deban, o se 
rehará, para que todo, dentro 
de poco, se rehaga lo que debe 
rehacerse. Por tanto, rió se va 
a dár limosna. Sino resolver, a 
corto plazo, un problema que 
dçbe pagarse después. No hay 
regalo, sino colaborar, entre 
todos, a resolver ese problema 
inmediato. ¿Pero’dejamos co
lonizar, por alguien que sólo 
se solidarizan o se sienten es
pañoles cuando hay ganancias.

Enrique Jiménez Juárez

Ca solana José Manuel Serrano

El quiosco

Otro parón

MUCHOS concejales de la Zona de Avila llegaron ayer 
tarde al Palacio de Justicia para proceder a la elección 
de los diputados provinciales que, a cada uno de los 

tres partidos políticos —CDS, AP y PSOE—les correspondían. 
Se encontraron con las puertas cerradas, mejor dicho, con un 
aviso de la Junta Electoral —de Zona— en el que se dice que las 
elecciones quedan suspendidas.

A uno, que no entiende de legalismos, como a los concejales 
que tenían que elegir a sus representantes en la Diputa
ción, le causa una enorme pena. ¿Cómo se puede actuar 

así? Porque la resolución de la Junta Electoral de Zona se 
adoptó, según nuestras noticias, a la upa del mediodía y se 
comunicó verbalmehte a los representantes de los tres partidos 
en,torno a las dos de la tarde. No hubo tiempo, por lo visto, para 
hacerlo antes, fastidiando así a quienes ya habían emprendido el 
viaje hasta la capital abulense. Muchos concejales me han dicho 
que esto es una tomadura de pelo. Así, como suena.

PERO es que, por lo visto, los argumentos de la Zóna 
Electoral de la Zona de Avila están en que la Provincial 
no ha resuelto los recursos interpuestos por el PSOE. No 

entiendo nada. Mi conclusión es que hay personas que no quie
ren que se constituya la Diputación Provincial y están haciendo 
todo lo posible para conseguirlo. Hasta ahora, lo están logrando.

NO sé si la Junta Electoral Provincial responderá. Ni si 
volverán a reunirse quienes tengan que hacerlo. Ni si los 
partidos políticos realizarán alguna acción. Anular la 

convocatoria de unas elecciones de diputados provinciales como 
se ha hecho me parece que no es serio. Y sí más propio de países 
tercermundistas. Con todo el respeto a quienes han tomado tal 
decisión.

La vuelta al colegio
“Diario 16”, 14-IX-87

Este curso viene sacudido 
desde el principio por las re
formas. Destaca el debate abier
to sobre la extensión de la 
enseñanza obligatoria hasta los 
dieciséis años —seis cursos de 
primaria y cuatro de secun
daria—, la implantación de 
tres tipos de bachillerato y la 
supresión del COU. Parece que 
el Gobierno está decidido, con 
buen criterio, a dar un fuerte 
impulso a la formación profe
sional y a multiplicar las becas.

La enseñanza privada sigue 
teniendo mayor aceptación que

Ædla medieraí p pi

BOSSUET

la pública. No pocos dirigen
tes socialistas llevan a sus hijos 
a centros privados. Estos se 
quejan de competencia deslear 
por parte de la Administra
ción, sobre todo ante el des
censo de alumnos. Mejorar la 
calidad y preservar la libertad 
de enseñanza son dos objeti
vos esenciales. Del impresio
nante negocio de la enseñanza 
saben mucho las editoriales de 
libros de texto y los grandes 
almacenes. Para millones de 
alumnos la verdadera gratui
dad sigue siendo una utopía, 
mientras la política educativa 
socialista del Gobierno socia
lista continúa, año tras año, 
enredada en la madeja de sus 
propias reformas.
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Avila. Sonsoles López.

El próximo mes de octubre 
comenzarán las clases en el 
Conservatorio Elemental de 

, Música, Tomás Luis de Vic
toria,’ que para este curso 
presenta alguna que otra no
vedad. Concretamente el día 
1, se iniciarán las clases del 
grado elemental, que los com
ponen los cuatro primeros cur
sos de solfeo y los primeros de 
los instrumentos. El día 5 lo 
harán las del grado medio, al 
que corresponden asignaturas 
que no se habían impartido 
anteriormente.

El plazo de matrícula es del 
15 al 25 de este mes de sep
tiembre, y al realizaría, los 
alumnos podrán elegir hora
rio y profesor, "siempre ajus
tándolo a sus otras ocupacio
nes o estudios. Para este curso 
87/88 está previsto que las 
clases se den por la mañana, de 
1,00 a 2,30 y de 5,00 a 9,30, 
por la tarde. Los encargados 
del centro comentan que la 
composición de los grupos 
depende del horario, por eso 
muchos profesores se ven obliga
dos a hacer una remodelación 
de los alumnos, una vez ini
ciado el curso. Todos quieren 
el primer grupo, por eso se 
llena de gente, mientras que el 
segundo hay veces que que
dan dos o fres, y esto perjudi
ca tanto a los niños como a 
los profesores.

El Padre Quirós, actualmen
te director del Conservatorio 
de Avila, añade al respecto, 
que este año se intentará aco
plar al máximo el horario de 
las clases de música con el de 
los colegios, con la particula

Para el próximo mes de octubre

El Conservatorio de Música de Avila 
verá aumentada su oferta de estudios
ridad que hay Centros en 
donde habrá jornada intensi
ve lo que facilitará la división 
engrupos.

Para matricularse de solfeo 
por primera vez hay que tener 
8 años cumplidos, sin que sea 
esta norma exclusiva para 
Avila.
EDIFICIO EN OBRAS

Como se recordará, las cla
ses de música se daban antes 
en La Aneja, pero desde hace 
dos años se trasladaron á la 
calle Casimiro Hernández nú
mero 7, a lo que fue la Escuela 
de Maestría Industrial. El 
Conservatorio dispone de 8 
aulas, más el salón de actos y 
dentro de las obras que se es
tán realizando en el edificio, 
se está procediendo a aislar 
las habitaciones para poder - 
dar las clases en óptimas con
diciones, sobre todo en las de 
instrumentos, en donde había 
mucho eco, según palabras 
dél director.

El padre Quirós, comenta 
que lleva año y medio al fren
te del Conservatorio, y su 
máxima preocupación es lle
var a cabo diferentes activi
dades para promocionar la 
música en Avila, organizando 
recitales y conciertos por par
te de los alumnos del centro.
NUEVAS ASIGNATURAS

Hasta este año, en el Con
servatorio, sólo se impartía el 

grado elemental, con lo cual, 
los alumnos, llegados al últi
mo curso, tenían que exami
narse por libre en otras capi
tales; en beneficio de los aman
tes de la música abulense, 
poco a poco se va consiguien
do una mayor ampliación de 
los estudios.

|ste curso se podrá estudiar 
por primera vez, 5^ de solfeo, 
2^ de Conjunto Coral, 62^de 
piano, violín y celo, 4^ de gui
tarra, flauta, saxofón, los dos 
cursos de armonía. Historia 
de la Música, Historia del Ar
te, y Estética, sólo el 1^ para 
estas tres últimas.

De esta manera, la relación 
de asignaturas que podemos 
encontrar en el Conservatorio 
de nuestra ciudad es la si
guiente: Solfeo, desde prepa
ratorio a 5^, Conjunto Coral 
12 y 22, piano desde prepara
torio a 62, guitarra desde pre
paratorio á 42, violín desde 
preparatorio a 62, violencelo 
desde preparatorio a 62, saxo
fón desde preparatorio a 42, 
flauta desde preparatorio a 
42, armonía 12 y 22, Historia 
de la Música I2, Historia del 
Arte 12 y Estética.

El padre Quirós opina que 
es necesario potenciar la en
señanza de los instrumentos 
de cuerda, ya que actual
mente hay muchísima demanda 
de este tipo de instrumentistas 
en las orquestas./‘No damos 

clase de óboe, clarinete, o fa
got, ni tampoco de acordeón, 
que es una de las asignaturas 
que más pide la gente”, añade 
el director del Conservatorio 
de Música.

ALUMNOS OFICIALES Y 
LIBRES

El número total de plazas 
disponibles es de 570 para sol
feo, de las cuales fueron ocu
padas 342 en el curso pasado. 
Aunque solfeo es la enseñan
za que más alumnos acapara, 
no hay ningún problema de 
admisión de los mismos, pór- 
que, como vemos en las cifras 
del año pasado,, no quedan 
cubiertas todas las plazas.

Poniendo otro ejemplo,'pa
ra piano hay unas 200 plazas 
disponibles, aunque, según 
aclara el padre Quirós, para 
este curso 87/88, se prevé que 
haya más, porque contarán con 
un nuevo profesor. Asimis
mo, se espera que también 
haya más horas de clase para 
las otras asignaturas.

' En cuanto a los alumnos li
bres en junio se presentaron 
unos 20 para solfeo y 15 para 
instrumento, que no deja de 
ser una cifra elevada. En rela
ción al número de alumnos 
matriculados en la modalidad 
oficial, el secretario añade que 
hubo un descenso del mismo 
cuando el Conservatorio cam
bió, de lugar, pero para el 

próximo curso se espera ur 
aumento en relación a ante 
riores.
PROFESORES E 
INSTRUMENTOS

El Conservatorio Elemen
tal de Música, Tomás Luis d( 
Victoria, cuenta con un tota 
de 14 profesores, cifra que si 
verá incrementada este nueve 
curso aunque aún no se sabe 
para qué asignaturas, a ex 
cepción del piano.

En^cuanto a instrumentos 
tienen 10 pianos, 20 violines 
8 celos, 2 guitarras, 3 saxos 
una flauta y según nos dice e 
padre Quirós, director del cen 
tro, les van a enviar un saxo, i 
guitarras, una flauta y una bi 
blioteca básica. Algunos de 
estos instrumentos son près 
tados a los alumos en los pri 
meros cursos, lo cual es muj 
importante a la hora de incen 
tivaries' para estudiar música

ACTIVIDADES

Como ya hemos comenta 
do, las actividades extraesco 
lares, preocupan en demasía : 
los encargados del centro. Só 
lo en el curso pasado se reali 
zaron un total de 33 (entr 
conciertos, excursiones o reci 
tales, etc.).

Los alumnos del Conserva 
torio dieron 33 conciertos, lo 
profesores 3, en distintos co 
legios, también se organiza 
ron 11 excursiones, para acu 
dir a conciertos en el Teatr< 
Real de Madrid/ se intenti 
realizar un intercambio de alum 
nos de guitarra con el Con 
servatorio de Salamanca, aun 
que no se consiguió la actua 
ción de los abulenses allí.

En estos días ______________

Abierto el plazo de matrícula 
en el Centro de Educación de 
Adultos y en el Colegio 
Universitario de Medicina
Avila. Redacción.

Desde el día de ayer ha 
quedado abierto el plazo de 
solicitud de matrícula para 
las enseñanzas de álfabeti- 
zación, certificado de esco
laridad y graduado escolar, 
así como de enseñanzas rio 
regladas de ampliación cul
tural, idiomas, etc., en el 
Centro de Educación Per
manente de Adultos, ubica
do en la calle Casimiro Her
nández de la capital abulen
se. ,

Los interesados pueden diri
girse a este centro para reci
bir información y efectuar la

Dependiente de la Universidad de Salamanca

Convocatoria de exámenes de
septiembre en 
Idiomas
Avila. Redacción.

El Instituto de Idiomas, 
dependiente de la Universi
dad dé Salamanca realiza la 
siguiente convocatoria de exá
menes de septiembre: Inglés 
I; día 28 a las 18 horas, en el 
aula B-4. Inglés.II; día 29 a 
las 18 horas, en el aula B-4 e 

matrícula, o bien ponerse en 
contacto con el mismo me
diante el teléfono 213590.

COLEGIO 
UNIVERSITARIO DE 
MEDICINA

Del 15 al 21 de septiem
bre, permanecerá abierto el 
plazo de matrícula en el Co
legio Universitario de Medi
cina de Avila para todos 
aquellos alumnos que van a 
iniciar los estudios de Medi
cina. Los impresos serán fa
cilitados en la secretaría del 
Centro.

el Instituto de
inglés III; día 30 a las 18 ho
ras en el aula B-4.

Francés I, II, III, día 28 a 
las 18 horas en Anayita y 
Alemán, I, II y III; día 28 en 
el Colegio San Bartolomé, 
con la siguiente distribución: 
de 18 a 19! horas, gramática, 
de 19 a 20 dictado y de 20 a 
21 horas, examen oral.

Tras la pavimentación de la calle Santa Clara

Nueva vía de acceso al Paseo de Sar
Roque
Avila. Redacción. 

Con las obras de pavimen
tación realizadas en la calle de 
Santa Clara y de la calle de 
Jacinto Benavente, se ha abier
to una nueva vía al paseo de 
San Roque de nuestra capital.

La obra, hecha por contra
ta realizada por el Ayunta
miento, se tiene ahora que 
continuar con la instalación 
de un jardín junto al muro del 

convento de Las Cordillas, 
actualmente iglesia de Santa 
María de Jesús. También se 
piensa en la consolidación del 
citado muro, aunque, por la 
iníportancia de la obra, el 
Ayuntamiento piensa conse
guir algún tipo de ayuda eco
nómica.
FALTA DE LUZ

Otro aspecto de esta calle
que convendría cuidar es la 

instalación de luces que ili 
minen esta zona pues lo es 
insuficientemente. Respecto 
una caseta de Iberduero a^ 
instalada, fuentes del Ayui 
tamiento ha informado que : 
tiene intención de carnbiar 5 
ubicación.

Estas obras son. continu: 
ción de las que se realizare 
de urbanización y arreglos e 
el paseo de San Roque y en ' 
plaza Virreina María Dávila
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f EL MENSAJERO f, javier santero |

Adhesiones inquebrantables

En la sala de exposiciones de la Caja Rural

Inaugurada la exposición de pintura de 
Jesús Yugo
Avila. Redacción.

En la tarde de ayer se inau
guró la exposición de una colec
ción de óleos dei pintor de 
Ciudad Real Jesús Yugo Qui
ñones, “Yugo”, que permane
cerá abierta al público de los 
días 15 al 23 en la Caja Rural 
Provincial, de 7 a 9 de la tarde 
los días laborables y de 12 a 2 
los días festivos.

En la exposición figuran 37 
cuadros, todos ellos a la venta, 
cuyos precios oscilan entre las 
10.000 y las 600.000 pesetas.

Romero y Aznar 
asistirán a la 
muestra de la 
raza avileña
Avila. Redacción. ______

Carlos Romero, ministro de 
Agricultura, ha confirmado su 
asistencia al acto de clausura 
de la XI Subasta Nacional y 
VIII Concurso Morfológico Na
cional de ganado vacuno selec
to de raza Avileña-Negra Ibé
rica, como ya anunciara en 
fechas precedentes “El Diario 
de Avila”. El acto tendrá lugar 
el próximo miércoles, 23 de 
septiembre, en el Mercado Per-' 
manente de Ganados de Avila. 
Por su parte, José María Aznar, 
presidente de la Junta de Cas
tilla y León, estará presente en 
el acto de inauguración el pró
ximo domingo 20 de septiem
bre, alas 13 horas en el mismo 
recinto.

En este certamen se subas
tan machos y hembras dei Libro 
Genealógico, con pruebas sani
tarias y con subvenciones al 
comprador, de 25.000 a 50.000 
pesetas eh las hembras y de 
?0.000 a 160.000 pesetas en los 
nachos.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40
21-27-62
21-27-93

La temática es muy variada, 
¡aunque predominan los paisa
jes de las dos Castillas, la de La 
Mancha, con sus tierras alca
rreñas, sus molinos y la figura 
del Quijote, y Castilla y León 
con una colección de 11 cua
dros de la ciudad de Avila, así 
como algún otro paisaje de 
Soria.

Los tamaños de sus obras 
son variables, tiene cuadros 
cuyas medidas son de 22 por 
27 centímetros, frente a. gran
des murales de 3 metros por 
1,80.'

OPOSICIONES
MINISTERIOS Y SEGURIDAD SOCIAL 

OFERTA EMPLEO PUBLICO 1988

PREPARACIONES
COMIENZO DIA 1 DE OCTUBRE 1987

• ADMINISTRADORES CIVILES DEL 
ESTADO’TECNICOS "
(Grupo A. Licenciados).

• CUERPO-DEGESlíON;.-.-,;. ;. - 
(Grupo B. Diplomados).

• CUERPO ADMINISTRATIVO
(Grupo C. Bachiller S. o eq.)

• CUERPO AUXILIAR
(Grupo D. Graduado E o eq.)
ORIENTACION E INFORMACION

De 18,30 a 21 horas de Lunes a Viernes
C/ TOMAS LUIS DE VICTORIA, 3-3.° A

AVILA

UNICEF, es el espíritu de los 
niños desnutridos, enfermos, 
analfabetos, minusválidos y víc
timas de las injusticias.

UNICEF

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

Los hijos de DOÑA EUSEBIA DE SERRANOS 
(q.e.p.d.), que falleció el pasado día 9 de sep
tiembre en Mesegar de Corneja, Su hijo Pedro 
Pérez de Serranos, en nombre de todos ellos, 
agradece los testimonios de pésame recibidos 
por tan triste motivo y a lávez comunica que las 
misas que se celebren los días 16,17 y 18 de los 
córrientes, a las 7,30 de la tarde, en la-iglesia 
parroquial del inmaculado Corazón de María, 
serán aplicadas por su eterno descanso.

Yugo, que nació en Alcázar 
de San Juan (Ciudad Real) en 
1953, pinta desde los 16 años, 
es autodidacta y, aunque hace 
cuadros por capricho, producto 
de la imagináción, confiesa que 
“me baso más en la realidad, 
en mi temática del paisaje ári
do”. Es admirador de Dalí y 
tiene visibles influencias en al
gunas de sus obras como es el 
caso del titulado “Dalí, rey 
surrealista del mundo” com
puesto por las grandes pintu
ras del excelente pintor catalán.

Si no fuera por lo que t^, 
habría que decir que en el 
PSOE tienen verdadera afi
ción a lo de las manifestacio
nes de adhesión inquebran
table. Lo que es, ya se sabe, 
es que lo mismo hacían otros, 
con menos legitimidad, pero 
con más años de experiencia 
política en solitario.

Que existe un enfrentamien
to real entre amplios sectores 
de UGT y otros sectores del 
Partido Socialista a causa 
del alcalde de Arévalo, no lo, 
decimos los medios de comu- 
niqaeión; está ahí y eso es 
algo que no hay quien lo 
mueva. Por más que el PSÔE 
quiera.hablar de “supuestos 
enfrentamientos”, que no deja 
de ser un eufemismo de quien 
no quiere dar su brazo a tor
cer por más que la realidad se 
le presente ante los ojos.

Si el que UGT propicie 
una candidatura al margen 
de la del Partido,-después de 
haber negociado con el pro- 

.pio Nicolás Alvarez la lista 
para el Ayuntamiento; si el 
que en plena campaña elec
toral se interpongan accio
nes judiciales contra el núme
ro uno de la lista socialista; si 
el que en el Ayuntamiento el 
alcalde, Luis Alberto Anto
nio, no quiera dar participa
ción al candidato elegido de 
lalista propiciada por UGT; 
si que recientemente la Fede
ración de la Construcción de 
UGT tenga intención de ejercer 
la acusación particular con
tra el alcalde ep su condición 
de profesional, tras la muerte 
de un trabajador en unas 
obras de las que es apareja
dor, y otras cuestiones meno
res, no significa que existe 
enfrentamiento entre el PSOE 
y la UGT de Arévalo, lo 
mismo es cierto que sólo desde 
el poder político se está en 
posesión de la absoluta ver

JOYERIA KAISER
Liquidación por cese de negocio
PL Santa Teresa, 6

dad y lo demás son paranocias.
Y nó ha sido éste el único 

caso. Cómo no recordar, des
pués del fraternal acuerdo 
del PSOE de apoyar con él 
respaldo pleno la actuación y 
gestión del alcalde arevalense, 
él no menos curioso caso deí 
gobernador Machuca. Hace 
ya varios meses. Que, cuando 
ocurrieron, ¡quécasualidad!, 
los sucesos de Arévalo con la 
carga policial contra los agri
cultores, algunos altos car
gos del PSOE de Avila se 
fueron a Madrid a ver si con
seguían el cesé del goberna
dor. No sólo no lo consiguie
ron si no que, cuando ese 
viaje a la Capital de España 
salió a la luz pública, plega- 
roji velas y enviaron otra 
nota, de similar contenido, 
en la que la Ejecutiva Socia
lista apoyaba igualmente— 
lá gestión de quien sigue sien
do gobernador civil de esta 
Provincia.

Y es que las manifestacio
nes de inquébrantable adhe
sión del PSOE no serán mul
titudinarias, pero en ocasio
nes sí, al menos, resultan 
igual de grotescas que las 
Otras.

Negar rotundamente que 
hayan ocurrido casos como 
los que hemos contemplado 
en los últimos meses y querer 
achacar las disparidades de -a 
criterios a las actitudes de 
“algún aislado militante de 
UGT” es una prueba no sólo 
de miopía política, sino tam
bién de esa necesidad que 
parecen tenér algunos de hacer 
creer que las cosas no son 
como las ven los demás, quie
nes no están en la cuerda del 
poder. Algo que, sin duda, 
puede escocer, tanto en el 
próximo congreso provincial 
del sindicato, como en las 
futuras reuniones de cará al 
Congreso Nacional del Par
tido.

AVILA

40 anos en favor de la infancia.
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VERANO DE ANTAÑO
HACE 75 AÑOS: La política según Maura
Avila. F. R.

A un nuevo periódico edita
do por la Juventud Conserva
dora de Asturias se dirigió el 
jefe del partido conservador, 
con una carta de la que EL 
DIARIO DE AVILA extrajo al
gunos párrafos.

‘Trasnferida a las muche
dumbres la efectiva domina
ción política tras ella se derra
maron por plazas y caminos, 
las insidias mismas que la ase
diaban en patios, galerías y 
antesalas, cuando residía en 
los palacios. Poco secundan la 
condición de los hombres cam
bios de estructura en los arte
factos constitucionales para 
régimen de los Estados, aun
que adulaciones e intrigas na
turalmente han dé envilecerse 
más, degradado el sujeto, en 
los actuales cortesanos del 
vulgo que los antiguos parási

HACE '50 AÑOS: Cañoneo en el Alto del
León

El 15 de septiembre de 1937 
hubo un poquito de movimien
to en el Alto del León. Les tocó 
a los republicanos asomarse 
por estas crestas del Guadarra
ma y allá se fueron con sus 
cañones. Quizá pretendíán 
vengar la paliza que los nacio
nales del Alto del León les 
habían propinado unós días 
antes, cuándo congregados lós 
rojos en gran número querían 
apagar el pinar incendiado, ca
yendo sobre ellos una gran llu
via de granadas que les disper
saron

Como respuesta los republi
canos comenzaron a dar la 
represalia disparando contra 
las posiciones del Alto del 
León Los nacionales por su 
parte no anduvieron torpes pa
ra dar comienzo a las respues
tas. _

Dispararon las baterías rojas 
unos 140 proyectiles que fue
ron contestados por unos 170

HACE 25 AÑOS: Grandes facilidades para 
los periodistas que informan sobre el 
Concilio.

Uná de las preocupaciones 
de Su Santidad Juan XXIII era 
que todo el mundo estuviese 
bien informado sobre la cele
bración del Concilio Vaticano. 
Pretendía una información am
plia y veraz que, a la vez, no 
rompiera el indispensable se
creto del. mismo, (difícil para
doja, informar sobre algo que 
es secreto);

El programa establecido pa
ra los periodistas correspon
día con lo siguiente: “En un 
principio, se piensa celebrar 
reuniones, probablemente to
dos los domingos, en las que 
después de celebrar una misa 
para los periodistas sean éstos 
informados de los trabajos rea
lizados y religiosos los encar
gados de suminsitrar la infor
mación

Había que tener en cuenta 
qne los periodistas desplaza

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico dé

todos lo^ abulenses

tos de la realeza.
Más no puede haber nove

dad esencial, y la esencia de 
tales menajes es el hábito de la 
mentira, medida por las con
veniencias cotidianas y desh
ilada de todo miramiento que 
no sea la ambición de modo 
que para insinuarse a la vez en 
cientos de miles de oídos,-han 
menester de un enjambre de 
desalmados servidores y apro
vechar todas las formas de di
vulgación y publicidad. Así co
mo la humedad cría los mus
gos, los actuales procederes 
políticos suscitan la triste pro
fesión de los servidores, pro
veedores y expendedores de 
embustes, calumnias y enre
dos, y les ondina za lisonjear 
las flaquezas populares, aún 
sus visiones inclinaciones, es
quivando las desabridas asute- 
ridades de la rectitud”. 

de los cañones nacionales. La 
crónica decía “Fue pues, un 
cañoneo bastante decentito 
para lo que aquí sucede desde 
hace algún tierúpo”. .

A esto se limitó la jornada de 
la fecha en el frente de la Sierra. 
En los demás sectores la tran
quilidad no se turbó lo más 
mínimo.

Anécdotas como la siguien
te se contaban en los periódi
cos para realzar la moral de los 
combatientes: “Días atrás en 
una de las posiciones del sec
tor de Las Navas del Marqués, 
una bala perdida fue.a herir en 
un brazo a un falangista de la 
Centuria “Cruz de hierro” de 
Valladolid. El muchacho con el 
brazo atravesado por la bala y 
chorreando sangre, se dirigió 
sereno al botiquín En el cami
no se encontró con una serie 
de oficiales y como si no hu
biese sucedido nada el mucha
cho saludó sin un gesto y sin 
una queja”.

dos hasta Roma, desde algunos 
días antes al 11 de octubre, 
eran centenares.

En cuanto a los medios ma
teriales que facilitasen la labor 
periodística, ya estaban prepa
rados. Se instaló exclusivamen
te para, ello una oficina de 
prensa, teletipos, teléfonos, y 
demás medios de transmisión 
descansan en espera de un 
gran exceso de trabajo.

La información sería facili
tada en seis idiomas: español, 
francés, italiano, alemán, in
glés, y polaco, lo que exigió a su 
vez una nueva división en seis 
servicios.

Una frase del Papa Juan 
XXIII resumía el hecho “Que se 
haga lo humanamente posible 
para informar al mundo con 
puntualidad y exactitud del 
próximo Concilio”..

Doce instituciones benéficas de Avila recibirán aceite de oliva virgen de la Comunidad umbrekas

El próximo día 17

Siete mil quinientos litros de aceite 
comunitarios se repartirán a centros 
benéficos
Avila. Redacción

Siete mil quinientos litros de 
aceite,de oliya virgen proceden
tes del Mercado Común, y más 
concretamente de Italia, serán 
repartidos el próximo jueves díá 
17 entre doce instituciones be- 
néficas de la provincia

La Residencia de Ancianos de 
Santa Teresa de Avila la Casa de 
Misericordia también dé la Capi
tal, la Residencia de Ancianos 
San Miguel Arcángel, la Residen- 
Gia de Ancianos San Pedro de Al
cántara de Arenas de San Pedro, 
el Centro de Educación Especial

Representación hace 50 años de "Malvaloca”. archivo .m.ayoral

HACE MEDIO SIGLO
Patrocinada por las autoridades militares__________ ___________________ _

Representación de “Malvaloca” en el 
Teatro Principal por un grupo 
de aficionados
Avilar Redacción______ ______

.Organizada por un grupo de 
entusiastas aficionados, y patro
cinada por las autoridades mili
tares, se celebró en el Teatro 
Principal una velada en benefi
cio de los trenes-hospitales de 
esta plaza, poniéndose en esce
na la comedia en tres actos ori

Santa Teresa de Martiherrero, el 
Centro Especial Villa de Santa 
Teresa de Gotarrendura, el Cen
tro Deficientes Pronisa, la guar
dería infantil Las Cháritas de 
Avila, religiosas Adoratrices, 
Mensajeros de la Paz, Cáritas y 
Cruz Roja serán los centros que 
recibirán este producto alimen
ticio. El aceité va a ser distribui
do por los Servicios Provinciales 
de Protección Civil con la cola
boración de Cruz Roja, de acuer
do con las necesidades evalua
das en cada uno de los centros. 
Estas evaluaciones han sido rea
lizadas por el gobernador civil.

ginal de los hermanos Alvarez 
Quintero titulada “Malvaloca”.

Los aficionados abulenses y 
veraneantes que actuaron en es
ta representación fueron: Flora 
Sáez, Lolita Ibáñez, Isabel Cam
bronero, Maruja Losada, Maruja 
Cambronero, Beatriz Losada, 
Carme., Curcia, Paulina Herrero,

José Luis Machuca y Iqs Servi
cios de Protección Civil depen
dientes del Gobierno dé esta 
provincia. '

En este momento los 7.500 ' 
litros se encuentran almacena
dos en los d^epósitos que Pronisa 
tiene en la Avenida de la Circun- ■ 
valación de Avila Con anteriori- . 
dad a este reparto se han efec- 
tuado distribuciones de sémola 1 
carne en lata, azúcar, harina, \ 
leche, mantequilla y queso, en | 
distintas ocasiones, todas proce- ■ 
dentes de la Comunidad Econó
mica Europea.

Maruja Roncal, Leandra Bláz
quez, Maruja Morante, Pedro 
Fernández de Cuénca, Eladio de 
Diego, Alberto Sánchez Jesús 
García, Isidro Sotillo,. Alberto 
Sánchez y Carlos Alegre.

Su actuación fue muy aplau
dida por el público que llenaba 
el Teatro. .
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Avila. Redacción. _____
Después de examinar dete

nidamente las propuestas for
muladas por érrtpresas de la 
demarcación en favor de tra
bajadores afectos a las mismas 
para el “Premio Lealtad a la' 
Empresa, 1987”, el Pleno de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria de Avila, ha decidido otor
gar dicho galardón a .Fran
cisco Gómez Gil, de Bazar 
Pardo, de Avila, al concurrir 
en el mismo en grado sumo los 
requisitos exigidos por la con
vocatoria y acreditar casi 46 
años de servicios ininterrum
pidos a dicha empresa, que fue 
fundada por el abuelo del boy 
titular en el año 1850; dicho 
trabajador continúa en activo 
en la actualidad. El premio 
consistirá en un dipoma, y 
40.000 pesetas para el trabaja-

Los bomberos de 
Avila celebrarán 
una misa por los 
compañeros 
fallecidos 
én Madrid
Avila. Redacción.

El Cuerpo de Bornberos 
de Avilacelebrará una misa 
el próximo miércoles día 16 
de septiembre, a las siete de 
la tarde, én la iglesia de La 
Santa^ por el eterno des
canso de los bomberos falle
cidos en acto de servicio en . 
el incendio de los Almace
nes Arias de Madrid.

El gobernador 
recibió a Gómez 
Guillén y Pujades 
Avila. Redacción. ______

Enrique Gómez Guillén, nue
vo delegado provincial de la 
Sociedad General de Autores 
de Avila, y José Luis Pujades, 
delegado territorial en funcio
nes de Agricultura, Ganadería 
y Montes de la Junta de Casti
lla y León, fueron recibidos en 
la mañana de ayer lunes por el 
gobernador civil de Avila, José 
Luis Machuca García.

Ambos, son nuevos en sus 
cargos por lo que acudieron a 
saludar al gobernador quien 
les dio la bienvenida^ y les 
deseó suerte en sus respectivas 
actividades. .

Por su parte, el alcalde de 
Avila, Antonio Encinar, se en
trevistó con el director provin
cial de Educación, Eduardo 
Cabezas.

El Pleno de la Cámara de Comercio 
concedió el premio Lealtad ala Empresa 
y preparó su fiesta anual
dor y una placa que recuerde 
la efeméride a la empresa, que 
se precia de tener a su servicio 
¿an excelente colaborador, que 
ha gozado siempre de la total 
confianza y consideración de 
los titulares de la empresa por 
su lealtad e interés.

Según costumbre tradicional 
para el 12 de octubre próximo 
se organizarán por la Cámara 

-los actos de homenaje a Santa 
Teresa, dentro de las fiestas 
patronales, y que se iniciarán 
con una misa en la casa natal, 
a las 11,30, para a continua

26»2S0 pís/mes.

Ía mejor fínantiaeión. 
h>r sistema.

ción, a las 12,45, celebrar en la 
sede corporativa el acostum
brado acto de confraterniza
ción de comerciantes e indus
triales, y, por la noche, una 
cena de amistad. Con la cola
boración que se espera obte
ner del Ayuntamiento de Avila, 
se decidió por el Pleno organi
zar el XI Concurso de Escapa
rates, que tendrá su desarrollo 
en los próximos festejos del 
mes de octubre.

Inmediatamente después de 
las fiestas de Santa Teresa se 
iniciará el 71 Curso de las Cla

ses de Enseñanza de là Cámara, 
que va a subvencionar la Junta 
de Castilla y León, y que abar
cará las disciplinas de contabi
lidad y cálculo mercantil, me
canografía, inglés y francés. El 
plazo de matrícula se iniciará 
el próximo día 21 y finalizará 
el 13 de octubre.

Se acordó colaborar con la 
Asociación de Criadores de 
Ganado Vacuno Selecto de 
Raza Avileña-Negra Ibérica en 
el VIII Concurso Morfológico 
y XI Subasta Nacional con 
subvención y trofeo.

En el transcurso de la sesión, 
José Tomás Rodríguez, como 
presidente de la Entidad, rin
dió detallado informe de las 
actividades realizadas por la 
Cámara en el período estival, 
así como de la puesta en mar
cha por parte del Consejo Su
perior de “Export Service” en 
apoyo del comercio exporta
dor, informándose también del 
establecimiento de un nuevo 
“Documento Unico Aduane
ro”, a utilizar desde primero 
de octubre en la exportación y 
salida de mercancías del terri
torio nacional, así como de la 
importante Ley de Ordenación 
de los Transportes Terrestres, 
que ha entrado en vigor el 1 de 
agosto, y del propósito de la 
Çâmara de organizar alguna 
charla informativa sobre la 
misma, tan pronto sea posible.

Peugeot le ofrece el mejor sistema de financiación para comprar su 
Peugeot 505.

26.250 ptas. ai mes durante el primer año, llegando al cuarto año 
con un incremento de poco más de 5.600 ptas. al mes. Una pequeña' 
subida que apenas notará. Empezará con 26.250 ptas. al mes.

Aumentará sólo 1.313 ptas. el segundo año, 1.750 ptas. el tercer

año y 2.625 ptas. el cuarto año. Un incremento mínimo en- el mejor 
sistema "de financiación de todo el mercado.

Aprovechase del sistema y compre ahora su Peugeot 505.
En cualquier concesionario Peugeot Talbot, le explicarerpos, más 

detenidamente, todas las ventajas de nuestro exclusivo sistema de 
financiación. El mejor, por sistema. .

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZ TE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT

1^'^AÑO 2° AÑO 3®*^ AÑO 4® AÑO
26.250 pts. 27.563 pts. 29.313 pts. 31.938 pts.

Peugeot 505 GL. P.V.P. 1.885.000 Entrada inicial: 660.000* Preció total financiado: 2.270.896
56 PAGOS (14 FOR AÑO) 

P^ año 26.250 3®^ año 29.313
2® año 27.563 4° año 31.938

, * La cifra de entrada podrá compensaría e incluso superaria''con la máxima
valofaciórt que haremos de su coche usado. \

Esta acción es válida durante el mes actual

PEUGEOT 
TALBOT
FINANCIACIONES
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1 ARENAS DE SAN PEDRO

Muestra de arte joven de cuatro 
amigos pintores
De momento, los cuatro “tienen que trabajar 
paravivir”
Arenas. Miguel A. Perque Arellano.

Juan Camacho Camacho, Ña
po Jara y J. Fuentes han expues
to un total de 66 obras, entre las 
que se encuentran óleos, relie
ves, acuarelas y dibujos, entre 
los días 5 y 13 del presente mes 
de septiembre, en la Sala de 
Exposiciones de la Caja de Aho
rros de Avila.

, Estos cuatro jóvenes artistas 
ya han expuesto conjuntamente 
en otras ocasiones y aunque no 
han conseguido un éxito de ven
tas ya que “la gente no está 
acostumbrada a este tipó de ac
tividades” y “hay una escasa pro
moción”, es interesante “para que 
la gente se vaya acostumbrando 
a ellas y empiece a valorar el 
sentido artístico”. En este senti
do se manifestaba Pedro San 
Julián, más conocido como Ñapo.

Por otra parte, ninguno de 
estos cuatro artistas se puede 
dedicar a su arte profesional- 
mente. Ellos tienen profesiones 
tan variadas como las de deli
neante, estanquero, camarero y 
otras relacionadas con el ramo 
de la hostelería.

JOSE FUENTES Y LA 
IMPROVISACION

J. Fuentes empezó a hacer 
dibujos a tinta china con una 
cierta dedicación, por la facili
dad que su trabajo —delinean
te— le permitía, a la hora de 
conseguir el material adecuado 
para su dibujo. Sin embargo, 
siempre, desde pequeño, se ha
bía interesado por ei dibujo y en 
clase sus dibujos resaltaban so
bre los de los demás. Además hay 
tradición artística en sus venas. 
Su tío Manuel Fuentes también 
es artista^ Su primer premio con
sistió en un maletín de pinturas.

Para la realización de sus obras 
J. Fuentes utiliza tinta china ne
gra y plumilla, o “rotring”. Sus 
dibujos no están en absoluto 
planificados, sino que, por el 
contrario “se deja llevar por la 
mano y por la imaginación”. De 
esta forma es capaz de crear 
zonas rústicas que, en la reali
dad, sería incapaz de cbpiar. El 
trabajar directamente con tinta 
conlleva que, en una tarde, pue
de haber acabado un dibujo, 
Quizá por esta razón, y porque 
para él pintar supone un desaho
go, su época más creativa fuera 
la de cumplimiento del servicio 
militár. .

A sus 22 años, ya ha interveni
do en la decoración de algunos 
“pubes” de la localidad y en la. 
realización de murales, como el 
Guerhica hecho en “collage” que 
se encuentra en el Instituto “Jua
na de Pimentel”. Asimismo, le 
encanta el trabajar en grupo y el 
unir ideas diferentes en una obra.

ÑAPO Y LA BUSQUEDA 
DEL
PERFECCIONISMO

Ñapo tiene 23 años, lleva dos 
de ellos pintando y ha cumplido 
su objetivo de exponer, tal como 
manifestara en la exposición ce
lebrada en ágosto, de su padre. 
Benigno San Julián. Su objetivo 
inmediato es exponer en solita
rio.

Aunque sus óleos no se dis
tinguen por una técnica concre
ta, sí se pueden definir como 
ceras realistas, y como estudios 

de la realidad como pueden ser 
la profundidad o la luz. De esta 
forma, le gusta tocar en sus obras 
“un poco de todo”, pero en espe
cial le apasiona la Naturalezay el 
movimiento. Entre sus obras en- 
contram.os títulos tan diversos y 
sugerentes como “Dañando el 
amor puro”, “Poyales” o “Ancia
na al sol” que es el que más. le 
gusta a él y además es el cuadro 
más caro de 1^ exposición, al 
valorarse en 50.000 pesetas.

En cualquier caso. Ñapo es 
consciente de que todavía le 
queda mucho que aprender y 
mejorar. Ahora mismo, necesita 
detallar muchos puntos en su 
obra. Ñapo considera que, con el 
paso del tiempo y el dominio de 
la técnica, un simple “brochazo” 
puede conseguir el mismo efecto 
que una pincelada muy detalla
da, que además puede estropear 
un poco la obra.

JUAN CAMACHO 
CAMACHO Y EL ARTE EN 
DOS MINUTOS

A Juan Camacho le ocurre 
algo parecido a Ñapo. No tiene 
ninguna pretensión realista ni 
detallista pero reconoce que es
tas fases son imprescindibles pa
ra desarrollar cualquier tipo de 
estilo pictórico. Juan Camacho 
es aficionado a la pintura desde 
toda la vida. Su interés por per
feccionarse le llevó a realizar un 
curso monográfico en la Escuela 
de Artes Aplicadas y Círculo de 
Bellas Artes de Madrid, donde 
estuvo dos años. Este curso le 
sirvió para adquirir una práctica 
necesaria en toda actividad na
tural.

De esta manera, algunos de los 
dibujos de la exposición están 
realizados en dos minutos. Quizá 
por esta causa, sólo tenga pinta
dos 15 óleos, de los cuales sólo 
uno está expuesto. Su línea se 
puede denominar clásica y lo 
que más le gusta hacer son retra
tos. Los precios de sus dibujos 
oscilan alrededor de las 10.000 
pesetas y el de los óleos —que,le 
pueden llevar hasta un mes de 
trabajo— alrededor de las 40.000. 
A pesar de ser algo autodidacta, a 
Juan Camacho no le importa que 
tanto profesores como compa
ñeros le asesoren y le enseñen; 
“Prefiero que alguien me diga 
como es una cosa a tener que 
esperar diez años para descu
briría por mí mismo”. Así es Juan, 
y con 29 años espera algún día 
ganarse la vida como artista, y 
exponer alguna vez en solitario, 
lo que se le hace algo difícil 
porque lleva más de 8 meses sin 
pintar. “Hay que aprovechar las 
oportunidades”.

JESUS JARA: 
EL AUSENTE

Jesús Jara no estaba en la 
exposición debido a que se en
cuentra de vacaciones. Jesús Ja
ra fue compañero de colegio de 
Juan Camacho y, como él, ya de 
pequeño demostró sus aptitudes 
artísticas. Además de sus óleos, 
expone una serie de cuatro relie
ves, todos en la tónica de “Porta
lón”, con precios de unas 25.000 
pesetas. Jesús Jara es autodidac
ta y ha hecho exposiciones co
lectivas en Arenas, Casavieja, Ga
vilanes, Santa Cruz, La Parra y en 
la Galería Cerdán de Talavera de 
la -

Una vista general de Mombeltrán; el famoso Castillo, a la derecha. BURGUILLO

MOMBELTRAN | Cesión en el Ayuntamiento

Ë1 presupuesto municipal quedó nivelado 
en algo más de 23 millones de pesetas
Mombeltrán. P.P.  

Celebró sesión ordinaria el Ayuntamiento de esta Villa, a la que 
solamente faltó un concejal.

Después de leída el acta de la sesión anterior que fue aprobada por 
unanimidad, se procedió a informar de varios asuntos entre los que 
destaca la petición, por parte de Daniel Ruiz, de terrenos de 
propiedad municipal para instalar una planta de refinado y embo
tellado de aceite y otra destinada a repostería industrial.

El número de obreros, con 
puesto fijo, necesarios para su. 
funcionamiento seríande quin
ce a veinte y serían de la locali
dad. ’

Estudiada y debatida larga
mente la proposición, se tomó 
el acuerdo de iniciar las nego
ciaciones con el Sr. Ruiz, para 

' según condiciones, acceder a 
su petición o denegaría.

Otro asunto tratado fue la 
liquidación del presupuesto de 
1986, que quedó nivelado en 
algo más de veintitrés millones 
de pesetas. Tras la lectura y 
aclaraciones correspondientes, 
se sometió su aprobación a

LA ADRADA !

La Ermita de la Yedra, en la última fíesta 
del pueblo (y II)
La Adrada. Javier Fernández.

La última crónica publicada 
sobre la historia de la ermita de 
La Yedra quedó detenida con la 
cita sobre la probable fecha más 
antigua conocida de su existen
cia; 1585.

Se trató en esta última crónica 
de la leyenda del sacristán tras
ladado desde Burgohondo, y de 
cómo se le apareció la imagen de 
su virgencita, y de cómo dio 
pruebas inequívocas de querer- 
se quedar con él, en este pueblo, 
la Villa de La Adrada. Hoy termi
namos esta.serie de dos crónicas, 
para ofrecer a los adradenses, y a 
tantos otros que lo son de adop
ción, esta hermosa historia-le
yenda, muy centrada en la er
mita.

Parece ser que el caserón cu
bierto de yedras donde se refu
giaba el sacristán de Burgohon
do. y donde se le aparece la 
imagen de la Virgen, (actual er- 
rriita). eran las ruinas de la primi
tiva iglesia del pueblo que. al 
derrumbarse. tuvo que ser re
construida, pero en diferente em
plazamiento. que es el actual. 
Una edificación probablemente 
del siglo XIV (1300). según datos 
tomados del libro de D. Juan 
Arrabal, lo que nos sitúa en ese 

votación nominal, y al produ
cirse empate en dos vótaciones 
consecutivas, fue aprobado con 
el voto favorable de la Alcaldía.

Tras el recurso presentado 
por el Ayuntamiento de Serra
nillos en relación con el viejo 
pleito sobre la posesión del 
monte, se tomó el acuerdo de 
ponerse en contacto con el 
despacho del letrado Sr. García 
de Enterría para que éste de
fienda los intereses de este 
Ayuntamiento, y terminar de 
una vez con este pleito que ya 
dura varios años.

Otro tema tratado y que es de 
gran interés para la población. 

siglo para ver el primer edificio, 
entonces iglesia, de donde arran
có. a partir de sus ruinas antes 
referidas como lugar de la apari
ción. la que hoy es Ermita de la 
Yedra.

Larga historia y largo laberin
to de fechas que desemboca en 
la actualidad, con la Ermita re
construida en 1976 (las gestio
nes. permisos, proyectos, etc., 
datan de 1973). gracias a la ini
ciativa de nuestro actual cura 
párroco D. Cesáreo García Bláz
quez que. ante el estado del 
edificio, que era prácticamente 
de ruina completa, acometió la 
írnproba tarea de levantar, puede 
asegurarse que casi en su totali
dad. esta casa de Nuestra Madre. 
Durante casi tres años.'y debido 
a su estado ruinoso, la ermita 
estuvo cerrada al culto, y la ima
gen guardada provisionalmente 
en la iglesia parroquiál.

Las vicisitudes de la Ermita de 
la Yedra, desde su original cons
trucción como iglesia de-La Adra
da. hasta su actual estado y fun
ción (hogar de la Virgen), han 
sido muchas (casi seiscientos 
años de vida) pero, a pesar dé 
todo, y desde que. por "decisión 
de Nuestra Señora que elige La 
Adrada .:omo residencia”, hasta 

fue el de la estación de filtrado 
y depuración del agua potable. 
Se construyó el depósito y el 
edificio.que ha de contener la 
maquinaria y aparatos corres
pondientes, pero, la alimenta
ción eléctrica para su funcio
namiento, aún no se había de- 
cidido si hacerla mediante un 
tendido eléctrico hasta el lugar 
donde se ubica, o mediante un 
grupo electrógeno que propor
cionará dicha energía.

Se acordó que, con carácter 
de urgencia, se pidan presu
puestos de línea de conducción 
eléctrica, instalación que fun
cione alimentado por ella o 
instalación completa mediante 
grupo electrógeno.
" Se pasó seguidamente a es
tudiar Cuatro proyectos de cons
trucción de obras mayores, con-, 
cediéndose a todos la corres
pondiente licencia municipal 
siempre que se ajusten al pro
yecto, a lo que se comprometen 
los solicitantes de las mismas. 

hoy. la fe y devoción de todo el 
pueblo han permanecido vivas, y 
todos los hijos de la Villa se 
sienten orgullosos de tener a tan 
celestial intercesora entre sus 
vecinos.

Todo el pueblo, en mayor o 
menor medida segúr^us posibi
lidades. contribuyó a la recons
trucción de la Ermita; muchos dé 
aquí o de otros lugares, han 
entregado donaciones, bien en 
metálico, o en objetos diversos 
para el culto.

Han sido muchos, hombres y 
mujeres, los amantçs devotos de 
La Yedra, y estos dos que nom
bro valgan para que representen 
a todos. La Adrada les debe mu
cho.

La celebración de nuestra úl
tima fiesta, ya lo dijimos en la 
primera crónica, es algo así como 
la reunión familiar en torno a la 
Madre después de la dispersión y 
algo de “distracción” (que no 
olvido), del verano. Ahora hemos 
vuelto y en nuestfos oídos, (¡oja
lá que también en nuestros cora
zones!) resuena el consejo ma
terno grabado a fuego en la Ermi
ta. “Haced lo que El os diga”. Ella 
nos refiere aEl. ¡hagámosla caso!.

MCD 2022-L5
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Arenas de San Pedro. Nino.

¡Hombre, que no es un capri
cho! Que lo del túnel del Puerto 
de El Pico va completamente en 
serio. Que los “suficientes” téc
nicos deberí an (ya se que difícil
mente lo harán), iniciar seria
mente los estudios para encon
trar la fórmula que comunique 
ambas vertientes abriendo una 
vía por las entrañas rocosas de 
esta dichosa sierra. Es muy sen
cillo: tiren una línea recta desde, 
el kilómetro 47 hasta el 53 (la 
llamada curva Llana), hagan una 
trinchera a cielo abierto en la 
parte norte y, en menos de 900 
metros, se habrá construido un 
túnel Lo que, bien mirado, en la 
era de las técnicas, ni es difícil ni 
costoso.

APORTARE UN ESTUDIO

Tenía el proyecto de publicar 
esta semana el estudio, sin un 
estricto rigor que para eso están 
los especialistas, con cotas, des
niveles y hasta con el costo 
aproximado de la obra Pero en 
mi deambular por Madrid, Avila y 
Arenas —donde se ubica algún 
miembro de mi familia— dejé 
toda la documentación en mi 
bienamado pueblo. Mi propósito 
era recogería el último fin de 
semana que inicié, como casi 
siempre, en Avila y concluiría en 
la pacífica —en estos tiempos 
septembrinos— capital del Valle 
del Tiétar.

NO PUDO SER

Los hados no me fueron pro
picios. Alguien me dijo: ahora es 
cuando teñí a que estar hecho “tu 
túnel”. Fue quien primeramente 
me informó del “derrumbre” de 
la carretera C-502, de Avila a

Esquina de los jabalíes nino

El Puerto de El Pico, de actualidad
El largo rodeo que es necesario efectuar incrementa los 
costos del viaje

La deformación del paisaje es un nuevo “atentado 
ecológico”, al convertir zonas verdes en una escombrera

Talavera de la reina, que impedía 
el paso a toda clase de vehículos, 
excepción hecha de los helicóp
teros que, como actividad com
plementaria a la vigilancia de los 
fuegos, podrían utilizarse en el 
paso de viajeros por las “rui
nas” provocadas, prestando ser
vicio a enfermos o turistas que, 
por culpas ajenas, han de dar un 
largo rodeo.

El aviso de este amigo me 
ahorró un camino que hubiera 
tenido que desandar al encom 
trarme con el “obstáculo”. Esta 
“paralización” de mi proyecto 
dejó también en reposo planos e 
ilusiones. Evidentemente, esto 
es lo menos malo porque “puede 
esperar”. Hay otras cosas qúe no 
suceden así y a muchos de mis 
paisanos les han “impuesto la. 
obligación” de gastarse unos di
neros suplementarios porque el 
camino se alarga al tener que dar 
un largo rodeo. Y como, me ima
gino, en ningún presupuesto ha
brá un suplemento de crédito 
para financiar los “rodeos impre
vistos” por “cortes accidentales 
de carreteras en reparación” lle

gamos a la conclusión del “apo
quinen” inapelable del sufrido 
viajero. Lo que desconozco es si 
estará previsto, por la empresa 
adjudicataria, algún seguro (se
guro que no) que cubra estas 
"incidencias". 0 si al responsa
ble de la dirección le será des
contado de la nómina alguna 
cantidad para tal menester. Se
guro que tampoco.
CANTEAS MODERNAS

En mis tiempos infantiles, a 
falta de otros alicientes enaje
nantes, teníamos la “buena cos
tumbre” de'organizar unas “can
teas” que frecuentemente nos 
acarreaban “chichirigañas” casi 
siempre restañadas por Alfonso 
“El Mellizo” o Alfonso el practi
cante con algún punto de sutura 
y algún desinfectante. Pero lo 
malo no era la “chichirigaña” 
escandalosa sino los azotes ma
ternos con que era “recompen-- 
sada” nuestra travesura. Recuer
do que, una vez, tuve ocasión de 
Competir con un “gallito” que te
nía atemorizado al barrio. Elegí 
la parte de arriba y a él le tocó. 

consecuentemente, la de abajo. 
Tuve tino y le descalabré. Al prin
cipio, perdió el sentido y nos 
llevamos un susto más que re
gular. El agua “milagrosa” de la 
Carrellana le “volvió” el conoci
miento y. como noble rival fui a 
ponerle en manos de su madre 
pensando en la “recompensa” 
que recibiría Llamé a su puerta y 
salí, corriendo en evitación de 
“reacciones airadas”.

ooOoo

Pues algo así ha ocurrido en 
esta ocasión pero “a lo bestia”. 
Porque la“voladura controlada”, 
que nos ha ofrecido la Televisión 
Regional ha sido espectacular. 
Los “cantos” han volado ladera 
abajo hasta llegar al otro tramo 
de la carretera. Pudo haber pasa
do algo si alguien hubiera “pa
sado”. Como no ocurrieron des
gracias personales vamos a de
jarlo así y no elucubrar. Pero ésta 
“cantea” ha puesto de manifies
to que las culpas ajenas tenemos 
que pagarlos los “sufridos usua
rios”, sin que tengamos opción 

alguna. Menos mal que todo es
taba previsto, que, si no llega a 
ser así, con un poquitín más de 
dinamita, es muy posible que ni 
el túnel hubiera hecho falta. To
do hubiera quedado liso y llano.

AGRESION ECOLOGICA 
Y PAISAJISTA

Pitoniso, uno, no es pero, hace 
tiempo, escribí en este mismo 
periódico, como una razón aña
dida a la construcción del túnel, 
que uno de los riesgos claros era 
la deformación que el paisaje 
sufriría en ese tramo, al caer las 
piedras de arriba a la parte baja 
—razones de conomía— convir
tiendo las zonas verdes, míni
mamente arboladas, en una es
combrera” de piedras blancas 
que tardarán en adquirir el tono 
verdoso del musgo, que ahora 
tienen, muchos años. 0 quizá 
nunca lleguen a adqurirlo. Esto, 
evidentemente es un “atentado 
ecológico”. Con todas las ate
nuantes que se quiera. Pero aten
tado al fin. Como puede evitarse 
con otra alternativa habrá, al 
menos, que estudiaría.

Si existen argumentos sobre la 
economía han quedado, cuando 
menos, en cuarentena porque 
este “accidente imprevisto” cos
tará mucho más de lo presupues
tado, en la reparación intrínseca, 
sin tener encuenta las graves 
perturbaciones ocasionadas a 
los usuarios cuya cuantificación 
material no es fácilmente valo
rable. 0 sea...

MORALEJA

Quiérase o no hay que recor
dar aquello de: Un pequeñito 
nació/ con un cuernito en la 
frente./ La culpa de los mayores/ 
la pagan los inocentes. Todavía 
estamos a tiempo.

Sotillo de la Adrada Javier 
Fernández.

El primero fue en la pasada 
crónica —novillada con pica
dores y rejoneador—, y el de hoy 
se va a referir al DIA GRANDE. 
Correspondiendo a la invitación, 
me personé en el Ayuntamiento, 
para desde la Casa Consistorial 
acudir, con la comitiva oficial 
hasta el templo parroquial don
de más tarde se celebraría la 
misa solemnísima que.tenía co
mo protagonista de excepción a 
la Virgen de los Remedios, Patro
na de Sotillo.

La primera impresión mejor 
que impresión es hablar de reali
dad) que constato, es la de digní
sima seriedad. Desde “la vesti
menta” de las personalidades 
—alcalde a la cabeza— con tra
jes oscuros la mayoría sus bas
tones de mando, su compostura 
el orden gerárquico estableci
do... absolutamente todo, era una 
muestra de que aquello se loma
ba muy en serio.

Muchas personalidades de la 
política y de otras esferas esta
ban allí, acompañando a las au- 
ridades, para dar más realce al 
acto que se iniciaba desde la 
Casa Consistorial. Todos, prece
didos por la música, caminaron 
por las calles del pueblo hasta el 
templo. Una gran multitud de 
sotillanos se les iban agregando 
de camino y, llegando a la iglesia, 
era ya una inmensa multitud la 
que entraba y se acomodaban 
én bancos o quedaba en pie.

Las autoridades, en bancos 
especialmente dispuestos, a la 
izquierda del altar, aguardaban 
en pié la iniciación de la Euca
ristía.

Habí a expectación, y don Prós
pero, párroco de Sotillo, invitó a 
todos a recibir de pie a los conce
lebrantes. Por el pasillo central 
precedidos por la cruz que por-

SOTILLO DE LA ADRADA
La fiesta del pueblo (y 11)

Esplendor en la solemnidad religiosa
• Extraordinaria actuación de la Banda de Música 

(ochenta componentes) de la División Acorazada 
“Brunete” núm. 1

taban dos monaguillos, apare
cieron los sacerdotes: don Félix 
Juárez, presidiendo la celebra
ción y seguidamente, don Pauli
no Montero, un salesiano que, al 
igual que el anterior, es hijo de 
Sotillo, aunque no reside aquí. 
Luego, el señor arcipreste del 
Valle del Tiétar y párroco de Pie
dralaves, don Delfín junto a don 
Hipólito (Polo, para muchos) que 
lo es de Santa María Total cinco 
sacerdotes para dar mayor realce 
a la solemnidad del día

Una misa larga —casi una 
hora—, que a nadie se lo pareció.

La homilía corrió a cargo del 
señor arcipreste, don Delfín y 
estuvo centrada en la Virgen Ma
ría Así tenía que ser. Fue breve, 
claro en el mensaje que trasmi
tió, y “llegó” —así creo por los 
comentarios oídos posterior
mente— a todos. Se sentía la 
“iglesia”, dentro de la iglesia Fue 
un auténtico descanso reconfor
tante, en el agitado camino de 
unas fiestas populares.

• A la salida del templo se pre
sentía algo bueno. Allí, frente a la 
iglesia sentados o en pie, se 
encontraban los componentes 
de la Banda de Música de la 
División Acorazada Brunete, 
n° 1: 80 músicos: qué se dice 
pronto: luciendo sus uniformes 
caqui sus galones y estrellas, 

con los relucientes instrumen
tos musicales... ¡todo un espec
táculo un tanto inusitado! La 
expectación era lógica: la curio
sidad, de chicos y grandes, enor
me y justificada Eso no se veía 
por aquí (creo que no se ha visto 
antes), y era digno de admirarse.

Su director, el comandante 
Murazábal me dió datos sobre 
está banda de música, sobre lo 
que interpretari an posteriormen
te, y cómo habían venido a este 
pueblo.

Un militar que ama la música 
que sabe de música y que ense
ña música ya es algo digno de 
resaltar. Y así es este joven co
mandante, que más tarde nos 
mostraría su arte, dirigiendo. La 
comitiva reemprendió la marcha 
hacia el lugar denominado “La 
Pasada”, próximo a la Ermita. La 
banda al frente, interpretando 
una música alegre, y todo el pue
blo que habí a estado congregado 
en la iglesia —autoridades y 
otras personalidades al frente— 
tras ella más los que se agrega
ban por el camino... más los que 
allí estaban ya esperando desde 
hacia tiempo.

Una gran multitud se reunió 
en el lugar muy agradable pro
tegido en parte por la sombra de 
enormes moreras—, y se dispuso 
a escuchar el concierto.
• En un lugar especialmente re

servado se sentaron los compo
nentes del Ayuntamiento en ple
no, la reina de las fiestas y sus 
damas de honor, y un nutrido 
grupo de personalidades, entre 
las que reconocí a Vicente Bos
que Hita, procurador: Feliciano 
Blázquez, senador: Isidoro Ro
dríguez Maroto, concejal de El 
Tiemblo y diputado provincial, y 
Sebastián González, concejal del 
Ayuntamiento de Avila... entre 
otros muchos, cuyos nombres 
lamento no recordar.

Estaba presente la radio local, 
que creo grabó parte del concier
to, y realizó varias entrevistas. 
Fotógrafos profesionales y afi
cionados (algunos con vídeos), 
quisieron grabar en sus máqui
nas todo lo que acontecía.

Había ansiedad por escuchar 
a esta banda

Una hora duró el concierto (de 
12,40 a 13,40), y todo él fue 
seguido con inusitado interés. 
No era para menos. Una oportu
nidad única de las que se dan 
pocas (oí a una mujer que excla
mó: “¡Este es el mejor año!”, y 
creo que no le faltaba razón. Las 
obras, elegidas con gran acierto, 
fueron todas de las que “se pe
gan” fácilmente. Pero quisiera 
resaltar la introducción “Todos 
son nubes”, de un compositor 
abulense, Román de San José, y 

también las obras en las que 
actuaron los coros de jóvenes 
(todos de esta quinta, me comen
taba el director), que fueron, por 
este orden: “Himno de la Le
gión”, “La Cirila” y “Banderita 
Española”. Aplaudidísimas.

Se interpretaron preludios de 
zarzuelas, zardas, marchas, etc., y 
cerró el concierto, brillantísimo 
en todo momento, la gran mar
cha “San Marcial”, del maestro 
Dorado, como se suele decir “a 
bombo y platillo”. Fue la apoteo
sis de una mañana extraordina
ria.

Los aplausos hicieron levan
tarse a todos los músicos y reci
bir así el homenaje y. agradeci
miento del pueblo.

Se sirvió una gran limonada 
acompañada de bollos del pue
blo, y todos se refrescaron. Fue 
un momento muy agradable de 
charlas e intercambios. Y de gran 
confraternidad con los militares- 
músicos que tan generosamente 
habían acudido a realizar con su 
arte, la fiesta del pueblo.

Posteriormente, todos —mú
sicos, autoridades e invitados— 
acudieron a una comida en la 
piscina municipal.

La gran procesión de la tarde, 
y la subasta, remató éste gran día 
de Sotillo, que ha finalizado una 
de sus mejores fiestas patronales 
en muchos años.

Hay que dar la más cordial 
enhorabuena y felicitar muy efu
sivamente a todos los organiza
dores, y al pueblo entero, que ha 
respondido maravillosamente.
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_________EL BARCO DE AVILA

Las fíestas del Cristo del Caño 
registraron un animado ambiente 
Barco de Avila. Resflo.

Un año más, felizmente, se han celebrado las fiestas tradi
cionales en honor del Santísimo Cristo del Caño, con la anima
ción propia de las mismas, a las que han concurrido la pobla
ción en masa y numerosos forasteros, unos por hallarse todavía 
en la villa de vacaciones y otros, llegados expresamente de 
distintos puntos para asistir a estas conmemoraciones.

Los festejos se han desarro
llado conforme a lo previsto 
con toda normalidad, durante 
los días 4, 5 y 6 del presente, 
con notorio éxito. La muche
dumbre ha disfrutado expan
sionándose y participando. 
Las Peñas con sus bandas de 
música, los pasacalles, con
ciertos, dianas y acompaña
mientos a los festejos de la 
brillante banda de Guadamur, 
los fuegos artificiales en la 
margen izquierda del río Tor
mes, los bailes, las comparsas 
de gigantes y cabezudos, la 
carrera ciclista, el tiro al pla
to, las gaitillas, los toros y 
hasta los singulares actos reli
giosos con misas concelebra
das y procesiones, con desta
cado fervor.

En esto, es preciso subra
yar, una vez más a lo largo de 
nuestra vida, el traslado, en 
las primeras horas de la noche 
del viernes, 4, de la venerada 
imagen del Santísimo Cristo 
del Caño, desde su ermita a la 
iglesia parroquial. Su paso 
por el puente romano, con el 
protocolo eclesiástico, cofra
día, autoridades y fieles y su 
continuación por las ilumina
das calles, es algo que los bar- 
censes llevamos en lo más ín
timo de nuestro ser. Es este 
acto, posiblemente, el más 
cautivador.

Un éxito artístico el tercer 
día de fiesta en que tuvo lugar 
la novillada en la que se lidia
ron cinco hermosos ejempla
res de la ganadería de los se
ñores Delgado y Azqueta, de 
Ciudad Rodrigo, con casi lle
no en los tendidos de sombra 
y regular en la solanera.

Los toros acusaron bravura 
y dieron excelente juego, ex
ceptuando un poquito el li
diado en tercer lugar por el re
joneador, que, aunque en prin
cipio se portó bien, después se 
aplomó bastante, dificultando 
la labor del artista, que era 
César de la Fuente, el cual hi
zo lo indecible, por compla
cer, clavando rejones y ban
derillas y efectuando antes y 
en la lidia, bonitas exhibicio
nes con sus cabalgaduras. Fue 
premiado con una merecida 
oreja y vuelta al anillo.

Juan Carlos Arranz, reci
bió a su primero con cinco 
apretadas verónicas para re
matar con la media. Brindó al 
público la faena de muleta.

Se desconoce el autor de los hechos_____________ 

Aparece una res muerta a tiros 
en Tolbaños
Avila. Redacción.

En días pasados apareció 
una vaca muerta a tiros en 
una finca en el término muni
cipal de Tolbaños, descono
ciéndose, por el momento, el 
autor o autores del hecho. La 
res es propiedad de Félix Sáez 
Burguillo, vecino de dicha lo

comenzándola con siete an
gustiosos pases de rodilla en 
tierra, prosiguiendo en el cen
tro del ruedo con otros de di
versa factura, entusiasmando 
a la gente. Media estocada 
que basta y el cornúpeta do
bla. Es premiado con dos ore
jas.

En su segundo, veroniquea 
a placer. Una vez banderillea
do perfectamente por los sub
alternos, con la muleta mane
ja ambas manos con derecha
zos, naturales y lucida gama 
de otros pases. Estocada reci
biendo y dos descabellos. Ova
ción y oreja y voces como an
tes de ¡torero, torero!

Ignacio Martín, es un buen 
torerito. Recibió a su primero 
con una emocionante larga 
cambiada, para seguir con ve- 
rónicas. Y además, un gran 
rehiletero. Clavó dos pares y 
medio en tres juguetonas en
tradas, En muleta, con la ro
dilla en tierra, recibe a su 
enemigo y lo torea con ele
gancia, rematando de dos pin- 
íhacitos y estocada. Corta una 
oreja.

A su segundo, lo capotea 
ceñido. Toma las banderillas 
y mediante una preparación 
vistosa, clava tres pares in
mensos de poder a poder. La 
plaza cruje de entusiasmo. Ex
celente faena de muleta, pre
cisa y elegante que hace adi
vinar el importante preniio de 
las orejas, pero la mala suerte 
de Ignacio Martín a última 
hora, con varios pinchazos y 
descabellos, trunca lo que hu
biese sido un rotundo éxito. 
No obstante, fue ovacionado, 
en tanto que su compañero 
salía a hombros. Aún así, el 
público reconocía los méritos 
de este muchacho.

Anotamos la buena actua
ción generalizada de las cua
drillas de los tres jefes actuan
tes, sin un fallo y siempre 
atentos y en su sitio.

El público encantado de to
ros y toreros.

Nota de la Redacción.—En 
días pasados apareció un ar 
tículo de Rosa María Rodrí
guez Monje sobre el Cristoi 
del Caño que, por error invo
luntario, llevaba una cabecera 
relativa a Piedrahíta, cuando 
de todos es conocido que este 
Cristo pertenece a Barco de 
Avila.

calidad.
El certificado veterinario ofi

cial señala que la res presen
taba “gran número de perdi
gones por todo el cuerpo”. El 
animal se encontraba con 8 
meses de su período de gesta
ción y, al parecer, estaba tum
bada cuando se efectuaron los 
disparos.

Uno de los hidroaviones soltando su carga de agua. PERIAÑEZ

CEBREROS

Intervención de hidroaviones para
extinguir un
Cebreros. S. de Higes.

Días pasados hubo dos 
pequeños incendios foresta
les en nuestro municipio. El 
primero de ellos se produjo 
en “Las laderas”, se quema
ron unos 500 metros cua
drados de pastizal. Como 
consecuencia del fuego mu
rieron dos colmenas. El fue
go estuvo provocado por 
una imprudencia ya que pa
rece ser que un señor encen
dió una pequeña hoguera 
para calentar agua, exten
diéndose las llamas que no

CANTIVEROS 
■ "    •. 1 ■ 'VL

Comentarios a unas fiestas: resultados
Cantiveros. Francisco Gutiérrez Barcala. 

Se han celebrado en la villa de Cantiveros las fiestas pa
tronales en honor de Ntra. Sra. la Virgen de la Vega. Mucho 
público, excelente tiempo y completa y total normalidad a la 
hora de celebración de actos que componían un apretado 
programa de festejos que durante siete días ha mantenido la 
atención no solo de los vecinos de Cantiveros sino de mu
chos pueblos de los alrededores, que atraídos por su fama y 
sus festejos han acudido hasta Cantiveros.^

Las fiestas se iniciaban el 
día 29 de agosto con un 
animado baile amenizado 
por el grupo “Edén”.

El domingo, día 30, se ju
gaba al mediodía un partido 
de fútbol entre los equipos 
de Cantiveros y Fontiveros, 
El triunfo fue para los loca
les mientras que en el torneo 
de futbito, con amplia parti
cipación de equipos de la 
Comarca, el triunfo se lo 
llevó Crespos seguido de Can
tiveros. Por la tarde se juga
ba el primero de los partidos 
finales de pelota a mano. Je
sús, Gabriel y Marcelo se 
imponían en un emocionan
te y vistoso encuentro a Jo
sé, Teo y Maxi. Un nuevo y 
masivo baile amenizado por 
“Edén” ponía término a este 
fin de semana de agosto.

Unas fiestas que se reanu
daban el día 5 a las cinco de 
la tarde con la final del 
campeonato infantil de fut
bito donde Cantiveros se 
impuso en la final a los re
presentantes de Cabezas del 
Pozo. Le siguió otra final 
deportiva, esta vez de ba
loncesto, entre los titulares 
de Cantiveros que perdieron 
en la final frente a los de

incendio
pudo controlar.

Alertados por el humo, se 
presentaron en el lugar las 
cuadrillas de ICONA y per
sonal civil, siendo extingui
do con mucha rapidez.

El segundo de los incen
dios se produjo sobre las 
cinco y media de la tarde del 
mismo día, en el lugar de
nominado “Valdemenendo” 
y quemó unas dos hectáreas 
de monte bajo, alcanzando 
las llamas algunas chaparras 
y viñedo. Además de las 
cuadrillas de ICONA, Guar
dia Civil, y personal de Ce

Bernuy Zapardiel. A las 9 se 
celebró el pregón de fiestas, 
un acto innovación en el 
programa que resultó feno
menal, que corrió a cargo de 
dos jóvenes, Montse y Jesús.

Una sesión de fuegos arti
ficiales siguió al pregón y un 

^gfan baile amenizado por el 
grupo orquesta “Oasis”. En 
las primeras horas de la ma
drugada, tras el baile, la ju
ventud se divirtió jugando al 
“maragato”. El día 6 se cele
bró el marathón que dió 
como gran triunfador a Mar
celo Martín y en categoría 
infantil a Rubén Díaz.

Por la tarde actuación del 
grupo “Gala Abulense” y fi
nalizó el día con un anima
do baile al término del cual 
se comió una gigantesca pae- 
llada, guisada magistralmen
te por Claudino, el alcalde.

El día 7, víspera de la gran 
fiesta, se celebraron una se
rie de juegos infantiles, con
cursos y competiciones, to
dos ellos dedicados a la gen
te menuda. Una gran ver
bena, amenizada por el con
junto “Casanova”, remató el 
día que se alargó, en las ho
ras de la madrugada, con la 
“caza de gamusinos” y una

breros, que fue rápidamente 
alertado desde e.1 Ayunta- 
niiento, hicieron acto de pre
sencia cuatro aviones del 
servicio de extinción de in
cendios, con sus torrentes de 
agua ayudaron a la rápida 
extinción del fuego, que por 
otra parte, se encontraba to
talmente controlado. El al
calde de la localidad, Pedro 
J. Muñoz, ayudó en todo 
momento al personal allí 
destacado en las labores pa
ra apagar los fuegos, tanto 
en coordinación, o como un 
“peón” más, con la pala.

monumental chocolatada. Ale
gres dianas, con disparo de 
cohetes y sones de dulzaina 
anunciaban el día de la pa
trona, con musicales pasaca
lles. Luego, la misa y proce
sión a que siguió el vino de 
honor ofrecido por el Ayun-, 
tamiento.

En las primeras horas de 
la tarde se jugaron las fina
les de mus en la que vencie
ron Tonino y Gabriel y de 
brisca que dieron como triun
fadores a José, Teo y Maxi. 
Pelota comarcal, ginkana pa
ra casados y un gran baile 
fueron el resto de los festejos 
del día.

Finalmente el 9, remata
ron estas fiesta con un gran 
baile-vermout, al mediodía 
que tenía como aliciente el 
gran concurso de disfraces 
que ya es tradicional en Can
tiveros. Unjurado compues
to al efecto se encargó de 
otorgar los premios que fue
ron para los disfraces que 
representaban a “Operación 
en Clínica”, seguido de “Pipi 
Lanstrum” y “Enano”.

El jurado al comprobar la 
gran categoría de los disfra
ces presentados otorgó, ade
más cuatro medallas de ho
nor. Algo deslucido resultó 
el partido entre los solteros 
y casados ya que los siete 
días de fiesta, los bailes y los 
“medios” habían hecho me
lla en ambos conjuntos. Tam
bién se celebraron en esta 
tarde los concursos de tartas 
y de tortillas resultando ven
cedora Rosalía García.
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EL BARRACO
Con tal motivo se celebrará una novillada de rejones

Mañana se inauguran las 
nuevas instalaciones de la 
Casa Consistorial
Avila. Redacción.

Mañana día 16 de septiem
bre, tendrá lugar en “El Barra
co” la inauguración oficial de 
las nuevas instalaciones de la 
Casa Consistorial, una vez ter
minadas las obras que durante 
este año se han venido reali
zando.

Durante el fin de semana

Quince heridos leves en diez 
accidentes de circulación
Avila. Redacción.______

Diez accidentes de circulación, dos de ellos sin consecuencias, y el 
resto con un saldo de quince heridos leves, se han producido en 
nuestra provincia en este último fin de semana.

El pasado viernes 11 de 
septiembrei el turismo Seat- 
850, BU-27.461, se salió de la 
vía por el lado derecho, coli
sionando contra un alud de 
tierra, su conductor, Sebastián 
Abril Barrios, de 25 años, sufrió 
lesiones leves. El hecho suce
dió en el Km 64,300 de laC-502, 
en el término municipal de 
Mombeltrán.

El primero de los accidentes 
ocurridos el sábado, tuvo lugar 
al salirse de la calzada por el 
lado izquierdo y chocar contra 
un talud de piedras, el turismo 
Seat-124, M-5544-CP, a la altu
ra del Km. 76,917 de la C-505, 
término municipal de Herradón 
de Pinares. Su conductor, de 20 
años de edad, Rafael Gutiérrez 
Sánchez resultó herido de ca
rácter leve.

También el sábado hay que 
registrar otro accidente, esta 
vez con dos heridos leves, el 
conductor, Francisco Javier Na
harro Varas, de 20 años, y su 
acompañante, Femando Martín 
Braajos, de 17 años, cuando la 
motocicleta en la que viajaban 
volcó sobre la calzada, en el 
Km. 0,90 del camino forestal 
que une El Tiemblo con La 
Dehesa, dentro del término mu
nicipal de El Tiemblo.

En otro de los accidentes 
ocurridos el sábado, el turismo 
R-18 ZA-2243-D, choco fronto
lateralmente con el turismo R- 
12, SA-6875-F, ambos conduc
tores resultaron ilesos, y una 
de las ocupantes del primero 
de los vehículos resultó herida 
leve. El hecho se produjo a las 
16,15 horas en el Km. 138,200 
de la N-501, término municipal 
de San Pedro del Arroyo.

Con un presupuesto de 43,5 millones

A concurso las obras del 
Mercado de Abastos de Arévalo
Avila. Redacción.

Las obras de construcción del 
mercado de abastos de Arévalo, 
según proyecto redactado por el 
arquitecto Félix Hernández Ma
lo, salen a subasta con un tipo de 
licitación fijado en 43.500.000 
pesetas, incluyéndose gastos ge
nerales, beneficio industrial e 
LV.A., con un plazo de ejecución 
de seis meses a contar del acta de

* Después del acto de inaugu
ración, que está previsto sea a 
las 12,00 del mediodía, se servi
rá un vino de honor en la pista 
de baile conocida con el nom
bre de “La paloma”.

Ese mismo día. a las 6 de la 
tarde, se celebrará una novilla
da de rejones.

ACCIDENTES DEL 
DOMINGO

En el Km. 3,600 de la carrete
ra local (Candeleda-Santuario 
de Chilla), término municipal 
de la citada localidad, el do
mingo, se salió de la calzada 
por el lado izquierdo volcando, 
el ciclomotor conducido por 
Aurelio Bravo Sánchez, de 25 
años, que resultó herido leve, 
al igual que sus acompañantes, 
José Luis González Fernández, 
de 18 años, y José Luis Linares 
Sánchez, de 19 años.

Igualmente, el domingo se 
producía otro accidente de cir
culación, en el que Miguel An
gel Sánchez, de 22 años, sufría 
lesiones leves, al salirse de la 
vía por el lado derecho y volcar, 
el turismo que conducía, un 
Talbot Horizon, M-0813-FS, a 
la altura del Km. 39,800 de la 
carretera N-110, término mu
nicipal de San Miguel de Cor
neja.

El más aparatoso de los ac
cidentes, por el número de le
sionados, se produjo a las 18,45 
horas del domingo, al chocar 
frontolateralmente el turismo 
Seat-127, M-6025-V, con el R- 
12, T0-2995-G, tanto los con
ductores, Leoncio Lorenzo Cam
pos, de 41 años, y Félix Soriano 
del Pino de 56 años, respecti
vamente, como los ocupantes- 
de! segundo de los vehículos, 
Aurelio Gómez Boyano, de 60, 
María Martín Romero, de 60, 
Julia Gómez Romero, de 60, y 
Justo García Moraelche de 59 
años, resultaron heridos de ca
rácter leve.

replanteo, según anuncio del 
Ayuntamiento de Arévalo publi
cado en el Boletín Oficial de 
Castilla y León en su número 
149. La proposición y documen
tación de los interesados deberá 
presentarse, según modelo, en el 
plazo de 10 días laborables a 
partir del anuncio de'la subasta 
en el Boletín Oficial del Estado, 
debiendo ésta ser suscrita por el 
licitador.

LA ALDEHUELA

Finalizaron las 
fiestas de la 
Virgen del Soto
La Aldehuela. 
Jesús Gómez Gutiérrez.

Hace algunos días, aparecía 
en estas páginas un resumen de 
lo que fueron las fiestas de vera- 
no-87, que celebró la Asociación 
Juvenil Deportivo-Cultural “Cha- 
lúea” de este pueblo, obteniendo 
gran éxito en las mismas.

Pues bien, como en numero
sos pueblos de nuestra provin
cia, se han celebrado las fiestas 
patronales en La Aldehuela, du
rante los días 8 y 9 de los corrien
tes. Si en aquella ocasión eran 
las fiestas de verano, como he
mos dicho, ahora son las patro
nales, de las que vamos a hablar 
un poco.

El hecho de que las fiestas se 
hayan celebrado entre semana 
ha puesto de manifiesto que ha 
habido menos movimiento que 
en las de agosto, pero, a pesar de 
contar con poca gente, los actos 
se han desarrollado con norma
lidad, buena cara y alegría por 
parte de todos los que hasta este 
lugar han llegado para celebrar 
los festejos.

ROMERIA, MISA Y 
SOLEMNE PROCESION

Las fiestas daban comienzo el 
martes, día 8, con pasacalles, que 
hacían muy amena la situación. 
A las 12 de la mañana comenza
ba la entrañable y viva romería, 
que llegaría con/la< Virgen, al 
anejo de La Aldehuela, Nuestra 
Señora del Soto, poco antes de la 
una, hora en la que empezaría la 
Santa Misa en la ermita del Soto. 
Concelebraban los oficios Don 
Clemente, párroco de este pue
blo y D. Nicolás, que expuso en la 
homilía una breve historia del 
Santuario y de la Virgen. Tras la 
misa, se celebró la solemne y 
tradicional procesión por los al
rededores de la ermita.

La jornada, prácticamente, se 
desarrolló en el Soto. A las 3 de la 
tarde, todos los allí presentes 
se disponían a comer en aquel 
paraje, para resistir el resto del 
día tan caluroso. Después a las 5 
la fiesta, se hacía más fiesta con 
el baile, que, amenizado con una 
dulzaina y un tamboril, y por 
supuesto, añorando otros tiem
pos, allí tuvo lugar. Por la noche, 
la gente regresó a La Aldehuela, 
para participar y disfrutar del 
baile, que corrió a cargo del 
conjunto “Arlekín”. A las 11,45, 
concurso de pasodobles, en el 
que se proclamaron campeones 
Gregori y Antonia.

FUTBOL Y CONCURSOS

Respecto al segundo día, miér
coles, 9, también se desarrolló 
con alegría. A las 12, pasacalles; 
a la 1, misa y procesión al igual 
que el día anterior. Por la tarde, a 
las 5, partido de fútbol, entre 
hombres- (a tres pies) y mujeres, 
los campeones fueron los hom
bres; a las 7 de la tarde otro 
concurso, esta vez de “cataura” 
de bebidas, para mayores de 35 
años. A partir de las 11, gran baile 
con el grupo antes citado, dentro 
del baile, poco antes de las 12, 
concurso de jotas castellanas, en 
el que ganaron Luis y Juana; por 
último, a la media noche, se 
procedió a la entrega de trofeos.

Imagen del Cristo de la Calzada. ARCHIVO

1 MEDIANA DE VOLTOYA

Finalizaron las fiestas patronales
Mediana. Fabián Crisóstomo.

En pueblo pequeño el día de la función es noticia. Así ha ocurrido 
en Mediana de Voltoya, localidad con poco más de cuarenta y cinco 
vecinos. Situada a trece kilómetros de Avila, camino de Madrid, ha 
celebrado sus fiestas patronales, la Cruz de septiembre, en honor del 
Santísimo Cristo de la Calzada. Digo patronales por ser las 
principales del pueblo, no por hacerse en honor de Santo Tomás 
Apóstol y Evangelista, que es el titular de la Parroquia (Santo 
Chiquito se le llama por estar puesto en el calendario eh el día 21 de 
diciembre).

En más de una ocasión ha 
ocurrido a lo largo de la histo
ria que la gran fuerza de las 
Cofradías de siglos pasados 
desplazaron la celebración de 
los santos patronos de los pue
blos para suplantarlos por sus 
devociones específicas.

Así, en Mediana de Voltoya 
se celebra el Santo Cristo de la 
Calzada. Hubo con este título 
una cofradía floreciente, cuya 
fundación data de 1750 y esta
ba unida a la del Santísimo 
Sacramento. Durante mucho 
tiempo se estuvieron celebran
do misas solemnes los días de 
Jueves Santo, Cruz de Mayo, 
Corpus Christi, Cruz de Sep
tiembre, S. Miguel de Septiem
bre y todos los domingos terce
ros de cada mes. A las misas de 
estos domingos se las llamaba 
de minerva y se celebraban con 
el Santísimo Sacramento ex
puesto, después se hacía pro
cesión para terminar con ben
dición a los fieles. Hoy sigue el 
recuerdo de aquellos tiempos, 
ya que en los domingos terce

En el 150 Aniversario de la Compañía

SE CELEBRO EL 
"Día John Deere"

El pasado viernes día 11 ha tenido lugar en las 
instalaciones de Hidauto Motor de Avila, Conce
sionario Oficial John Deere, la celebración del 
“DIA JOHN DEERE”, que este año ha coincidido 
con el 150 aniversario de la Compañía John 
Deere y la presentación de su nueva línea de 
tractores serie 50, con la asistencia a los actos de 
500 agricultores de nuestra provincia, los cuales 
asistieron a la proyección de las películas infor
mativas de John Deere y a la conferencia pro
nunciada por el Gerente de División Agrícola de 
John Deere Ibérica. D. Victoriano Sanz.

Tras los actos, los asistentes pudieron apreciar 
las mejoras tecnológicas introducidas en la 
nueva línea de tractores serie 50. ’

ros se expone el Santísimo des
pués de . la misa y se da la 
bendición a los asistentes.

En la procesión del día de la 
fiesta sale junto con la imagen 
del Santísimo Cristo la de la 
Virgen del Socorro. La de la 
virgen tiene su altar en el tem
plo parroquial; la del Cristo de 
la Calzada tiene su ermita (con 
el mismo nombre), sita en la 
parte del mediodía del pueblo. 
La ermita es sencilla, construi
da de mampostería, con su cam
panil, de planta rectangular, 
con una sola nave y su presbi
terio. Fue edificada a finales 
del siglo XVIL D. Fernando Gu
tiérrez, cura párroco de Media
na tuvo el honor de celebrar la 
misa de inauguración el día de 
S. Mateo de 1692.

Los feligreses de la parro
quia han participado con de
voción en dos actos litúrgicos 
de las fiestas y han tenido 
asimismo sus sanos esparci
mientos: bailes, concursos de 
jotas y campeonatos diversos. 
Fueron.unos días felices.
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Analizó el vacuno de 
teche

Primera reunión 
del nuevo Consejo 
Regional Agrario
Avila. Redacción._______

El nuevo Consejo Agra
rio Regional celebró su pri
mera reunión para tratar, 
con carácter monográfico, 
la problemática del sector 
de vacuno de leche.

En la reunión de este 
órgano asesor de la Conse
jería de Agricultura, Gana
dería y Montes —que estuvo 
presidido por el consejero 
de Agricultura, Fernando 
Zamácola— se abordaron 
asuntos como la reserva de 
leche, la adecuación de las 
estructura de las explota
ciones de vacuno, el man
tenimiento de las ventas de 
estos productos de vacuno, 
etcétera.

El abandono de las explo
taciones, que está primado 
por la CEE, fue uno de los 
asuntos que suscitó mayor 
preocupación entre los miem
bros del Consejo Agrario, 
ya que este abandono resulta 
espectacular en nuestra Co
munidad.

Hasta ahora, unos 1.985 
ganaderos se han acogido a 
esta medida en Castilla y 
León (es el porcentaje más 
alto de España). Esto supone 
que se van a ver afectadas 
más de 19.000 vacas y que 
se van a dejar de producir 
77,5 millones de litros de 
leche (en toda la nación se 
dejarían de producir 230 
millones de litros).

Existió unanimidad en que 
es necesaria la reforma in
tegral del sector vacuno y 
en la importancia que supo
ne poner en marcha la cam
paña de suministro de leche 
escolar, habituar al consu
midor a aumentar el con
sumo de leche fresca y pro
mover convocatorias de me
sas interprofesionales (pro
ductores-industriales) para 
llegar a nuevos acuerdos.

Én el Consejo Agrario 
Regional participaron ya re
presentantes de las Organi
zaciones Profesionales Ala
rias (OPAS). Esta partici
pación —como ya se sabe 
se ha producido como con
secuencia de la aprobación 
por parte del Consejo de 
Gobierno de Castilla y León 
de un decreto por el que se 
modificó la composición del 
Consejo Agrario.

Este órgano asesor está 
formado por un presidente 
—el consejero de Agricul
tura—, un vicepresidente —el 
secretario general de Agri
cultura— y catorce vocales.

Entre los vocales se en
cuentran, además de los très 
directores generales de la- 
Consejería de Agricultura, 
cinco representantes de las 
OPAS y un representante 
de cada uno de los colegios 
profesionales siguientes: in
genieros Agrónomos, inge
nieros de Montes, veterina
rios, ingenieros técnicos en 
especialidades agrícolas e 
ingenieros técnicos en espe
cialidades forestales.

El presidente de la Junta visitó el Ayuntamiento

Aznar y Bolaños desean mayor 
colaboración para la mejora de 
servicios públicos
Valladolid. Efe.____________

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, José María 
Ainar, y el alcalde de Vallado
lid, Tomás Rodríguez Bolaños, 
coincidieron ayer en resaltar la 
necesidad de colaboración entre 
las distintas administraciones 
para prestar mejores servicios 
a los ciudadanos.

José María Aznar visitó ayer 
oficialmente por primera vez 
el Ayuntamiento de Vallado
lid, donde fue recibido por el 
alcalde de la ciudad. Rodríguez 
Bolaños, y por la Corporación 
Municipal en pleno.

El socialista Rodríguez Bo
laños resaltó en su interven
ción que el Ayuntamiento de 
Valladolid está dispuesto a co
laborar con la Junta de Casti
lla y León “sin ánimos cen
tralistas”.

Tomás Rodríguez Bolaños 
indicó que los problemas de 
Valladolid, una ciudad de

Visitó El Bierzo______________ ____________ ___

Sánchez Reyes realiza su primera 
visita oficial a León
Fuensaldaña (Valladolid. Efe.

El presidente de las Cortes 
de Castilla y León, Carlos Sán- 
chez-Reyes, realiza hoy una 
visita institucional a Bembibre, 
primera que efectúa a la pro
vincia de León.
, Sánchez Reyes, que se tras
ladará a la localidad leonesa 
con motivo de las fiestas del

Los acusados son tres jóvenes de la localidad leonesa

Descubierta una plantación de 
marihuana en La Bañeza
La Bañeza (León). Efe.

Miembros del Grupo Fiscal 
de la Guardia Civil de La 
Bañeza (León) descubrieron 
durante el fin de semana tres 
plantaciones de marihuana en 
otros tantos huertos de la cer
cana localidad de Miñambres 
de la Valduerna, se supo ayer.

Como responsables de las' 
plantaciones de droga fueron 
detenidos tres jóvenes vecinos 
de la localidad, de los que no 
se ha facilitado la identidad y 

SEGURIDAD EXPRES
Empresa fabricante comercializadora, dis
tribuidora, e instaladora de Sistemas de 
Alarma, busca

REPRESENTANTE FRANQUICIADO

para cubrir la vacante en la provincia de
AVILA

Interesados escribir indicando teléfono 
de contacto a Seguridad Exprés, Escorial, 
180 - 08024 BARCELONA.

400.000 habitantes, sólo pue
den ser resueltos con la coope
ración de las administraciones 
central, autonómica y muni
cipal.

José María Aznar se com
prometió a colaborar e impul
sar los proyectos municipales, 
cuyos objetivos se centran en 
la mejora de los servicios pres
tados a los ciudadanos.

Aznar destacó “el papel im
portante” que debe desarro- 
fiar la ciudad de Valladolid en 
el impulso de Castilla y León y 
aludió a la capital vallisole
tana como sede provisional 
del Gobierno Autónomo caste
llano-leonés

El presidente del Ejecutivo 
Regional calificó de “impres
cindible” la función de las cor
poraciones locales en “el em
puje de la Comunidad” y re
cordó “el afán descentralizador” 
del equipo de Gobierno que 
preside.

“Ecce Homo”, se entrevistará 
con el vicepresidente de la Aso
ciación de Minas, Virgilio 
Riesco, quien le informará so
bre la situación del secto mi
nero.

También se reunirá con el 
presidente del Instituto de Es
tudios Bercianos, Angel Prieto, 
para conocer la situación actual 
de la comarca del Bierzo.

que ya han pasado a disposi
ción judicial en La Bañeza.

Según la versión oficial faci
litada a Efe, las plantas de 
marihuana pesaron 25 kilos 
después de ser arrancadas por 
la Guardia Civil.

Losjóvenes detenidos, quie
nes tenían la marihuana en 
huerto propiedad de sus res
pectivas familias, al parecer 
para evitar sospechas, habían 
informado a éstas que se tra
tabade plantas ornamentales.

El BOE publica la ampliación 
de traspasos a Castilla y León
Madrid. Efe. 

El Boletín Oficial del Esta
do (BOE) publicó ayer un 
Real Decreto sobre amplia
ción de medios adscritos a 
los servicios de la Adminis
tración del Estado traspasa
dos a la Comunidad Autó
noma de Castilla y León.

El real decreto del Minis
terio para las Administracio
nes Públicas sobre los servi
cios traspasados a esta Co
munidad se refiere a materia 
de patrimonio arquitectónico, 
control de la calidad de la

La Junta y el Ayuntamiento de 
León solucionarán el 
abastecimiento de aguas
Avila. Redacción.__________

La Junta de Castilla y León 
y el Ayuntamiento de León 
han reafirmado su decidida 
voluntad de colaborar en la 
realización de las obras nece
sarias para dotar a la capital 
leonesa de un nuevo abasteci
miento de agua que acabe con 
los problemas que se vienen 
sufriendo en los últimos años.

Esta decisión fue manifes
tada por el consejero de Fo
mento, Jesús Posada, al tér
mino de la reunión mantenida 
con el concejal de Obras del 
Ayuntamiento de León, An
drés Trapiello, y en la que 
también participaron el direc
tor general de Obras Públicas 
e Infraestructura, Angel Díez

En estado crítico uno de los 
quemados en Aranda de Duero
Madrid. Efe._____________

El estado de Oscar Fuen
tes Gómez, de 20 años, quien 
resultó herido en el incendio 
del calabozo municipal de 
Aranda de Duero fue califi
cado de “crítico” por fuentes 
médicas de la ciudad Sanita
ria “La Paz”.

El enfermo, que fue tras
ladado a Madrid desde el 
Hospital de los Santos Reyes, 
de Aranda, presenta quema
duras en más del cincuenta 
por ciento de su cuerpo y 
padece síndrome inhalatorio 
agudo con quemaduras de 

AVISO URGENTE
COMPRO 0 ALQUILO 

ENTRE 800 ó 1.500 ni2.

EN AVILA CAPITAL

Informes: Apartado 979 de Salamanca 
Distrito postal 37001.

edificación y vivienda.
Esta disposición señala que 

en los inventarios de bienes y 
derechos y obligaciones de la 
Administración del Estado 
adscritos a los servicios tras
pasados a la Comunidad 
Autónoma no se incluyeron 
un conjunto de bienes inmue
bles de titularidad de la Ad
ministración del Estado.

El traspaso de este con
junto a Castilla y León, añade, 
es necesario para el desarro
llo y ejecución de las funciones 
servicios traspasados.

Ripa, y técnicos de las dos 
instituciones.

Para él desarrollo de esta 
iniciativa se mantendrán a par
tir de ahora los contactos y 
reuniones de trabajo necesa
rios para agilizar al máximo 
Íos trámites para su puesta en 
marcha, que si se cumplen los 
planes previstos, podría co
menzar el año próximo.

El presupuesto inicialmente 
calculado alcanzaría los tres 
mil millones de pesetas, a eje
cutar en tres anualidades, y 
para su financiación se espera 
contar, aparte de con la parti
cipación de la Junta y el pro
pio Ayuntamiento, con posi
bles ayudas a solicitar de los 
Fondos Europeos. 

las vías respiratorias, lo que 
le ocasiona distress respira
torio.

En el mismo incendio resul
tó muerto por asfixia Víctor 
Martín Llamosas, de 18 años 
y heridos de diversa conside
ración José Manuel Pérez 
Salicio, de 26 años y Emilio 
Barbero Fernández, de 21.

El siniestro se produjo, se
gún indicó la Policía Muni
cipal de Aranda de Duero, 
cuando los cuatro jóvenes, 
que permanecían detenidos 
en el calabozo municipal, 
prendieron fuego a las col
chonetas de la celda.
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FUTBOL
Para la Copa y Liga

Aventuras y desventuras del viaje a 
Gran Canaria

Avila. Pablo Herráez. -

No se puede decir que la 
experiencia abulense en el pri- , 
mer viaje insular fuera un éxi
to, más bien tendría que decir 
que todo lo contrario, porque 
en realidad la aventura depor
tiva,se convirtió en una serie de 
desventuras de toda índole. Pa
ra iniciar el viaje, primer revés, 
el vuelo a Las Palmas de Gran 
Canaria retrasaba su salida tres 
cuartos de hora, por condicio
nes climatológicas adversas en 
el aeropuerto de Gando. Las 
23,15 de la salida se convertían 
en las oo,15, menos mal, pen
saban los más optimistas, que 
en el archipiélago canario 
“funcionaremos’’ con una hora 
menos. En fin, que el Boeing 
727, “Ciudad de Segovia”, qué 
casualidad, partíamos con la 
expedición del conjunto en
camado a su primera aventura 
insular. Vuelo tranquilo en 
principio, con sobresalto final, 
porque a las dos y media de la 
madrugada, hora prevista para 
la llegada, se nos anuncia que 
no podemos aterrizar y que 
debemos desplazamos hasta 
Tenerife. Aterrizaje, caras de 
sueño y de disgusto, desem
barco en Tenérife-Sur, el co
rrespondiente café y a esperar 
lo peor, que no fue tan malo, si 
tenemos en cuenta que trás 
una hora de espera pudimos 
reiniciar el viaje para caer en el 
hotel sobre las cinco de la ma
drugada.

Con el_cuerpo“jotero”, pues, 
el calor correspondiente du
rante las poquitas horas de ca
ma y el desorden del restauran
te, a la hora del alrñuerzo, más 
de una hora en servir los tres 
platos que componían el me
nú, se pueden imaginar como 
iban a estar los nervios y la 
moral para afrontar el partido 
los jugadores abulenses, que 
con cerca de 35.° tuvieron que 
desplazarse desde Las Palmas 
hasta Maspalomas, sobre 60 
Kms. "Platanera” total y abso
luta, pero no sólo en los que te
nían que jugar, sino también en

1, X,.2

La Q-2 se paga mejor que la Q-1

Madrid. Efe.

Treinta y seis acertantes de la 
Q-1 (quiniela en el descanso) 
percibirán 1.119.239 pesetas por 
cabeza, según el escrutinio pro
visional al ciento por ciento.

El pleno de la Q-2 se paga a 
casi la mitad que el del descanso, 
pues se han localizado 168 bole
tos, a cada uno de los cuales 
corresponden 559.620 pesetas.

Con un fallo se han escrutado 
12.726 columnas, que tocan a 
7.388 pesetas, por cabeza, y con 
doce aciertos se han encontrado 
128.611 con un premio unitario 
de 731 pesetas.

La recaudación ha sido esta 
semana de 640.518.320 pesetas, 
que suponen 322.340.845 para 
premios.

el resto de la expedición, 35 
personas.

VAYA VARAPALO

Después de tantas desventu
ras, a las cinco y media hora 
insular, comenzaba a rodar el 
balón. Bien para los de Tejedor 
en los primeros minutos, justo 
hasta que a los 13, en el que 
llegó el primer gol local Luego 
el penalti con el que obsequió 
el castellano, Sánchez Calvo, a 
los canarios. A partir de ese 
momento el Avila perdido aca
bó encontrándose otros dos 
“roscos” más. La segunda parte 
más entonados, pero la derrota 
se consumó al fin. Por un 4-1, 
que me parece más que excesi
vo, pero que ahí queda para el 
recuerdo y para enmendar po
sibles fallos de organización 
del viaje, que en definitiva per
judicaron de forma ostensible 
a los jugadores.

MAS ESPERA

Para colmo de males, para 
más mal “ Yogourh”, el vuelo de 
regreso con salida prevista a 
las 11,15 se retrasaba hasta las 
3,30 de la madrugada que vol
vían a ser las 4,30. El remate 
final fue la llegada a Avila, a las 
diez y media de la mañana 

» de ayer lunes. LOs jugadores y 
acompañantes, como es natu
ral, llega.ron con un pequeño

PREMIO A LA 
COMBATIVIDAD

PREMIO A LA 
DEPORTIVIDAD

Para el jugador que más 
veces aparezca en esta 
sección durante la tem

porada 1987/88.

HOY

ALVAREZ
Patrocina:

Enrique Jiménez
C/ Reyes Católicos, 28 

retraso a sus respectivos tra
bajos, y el consiguiente dis
gusto por el adverso resultado.

DISG USTO GENERAL

Aunque el disgusto era ge
neral entre jugadores, técnico y 
directivos, todos eran cons
cientes de las dificultades que 
habían concurrido en este pri
mer viaje canario. Las extrade- 
portivas por una parte y las que 
se dieron sobre el terreno de 
juego con un Maspalomas mi
llonario dispuesto,, según sus 
directivos qué, por cierto, no 
las tienen todas consigo, al
canzar la Segunda A Difícil 
papeleta, porque coñ su buen 
equipo, ello es indudable, la 
ventaja que pueden tener en 
sus lares, por aquello del fuerte 
calor, la perderán en la penín
sula.

Viaje para el recuerdo que 
conviene olvidar cuanto antes, 
anécdotas aparte, para pensar 
ya en el Burgos que nos llega 
mañana y en el canario Telde 
que estará aquí el domingo,

A ALVAREZ LO SUYO

Al César los que es de él y a 
Alvarez el gol marcado por el 
equipo abulense en el Polide
portivo de Maspalomas. Por 
error se lo dimos a Enríquez, 
hecha la aclaración Alvarez au
menta su cuenta, al frente de la 
tabla de goleadores abulenses.

Para el jugador que menos 
sanciones tenga durante 

la temporada:

Sanciones en el partido 
de ayer:
. José Enríquez, 2 puntos.

Patrf 5 puntos.

Patrocina

rbn ^^ ^ AHORROS 
UU DAVILA

Rubio Valdivieso y Esquinas 

Torres, próximos árbitros para 
los compromisos del Real Avila
Avila L M. Soto.

Rubio Valdivieso será el árbi
tro que mañana miércoles estará 
en el estadio municipal “Adolfo 
Suárez”, como director de la con
tienda del partido de ida segun
da eliminatoria de la Copa dé El 
Rey o torneo del KO. entre los 
conjuntos Real Avila C.F. y Bur
gos C.F.

Este partido “copero” se inten
tó cambiar de fecha concreta
mente al miércoles 23 de este 
mismo mes, pero al final se juga
rá mañana mismo a partir de las 
seis y media de la tarde.

Por cierto y con relación a este 
choque que promete ser muy 
interesanté, en la tarde-noche de 
ayery en el bar“Piquío” de nues
tra capital, sede social del club 
encarnado, se abrió la venta de 
localidades para el partido. Hoy 
mismo y a partir de las siete y 
media, también se podrán adqui
rir esas entradas, así como ma
ñana miércoles desde las cuatro 
y media de la tarde en las venta
nillas del propio campo de fúbol.

Los precios de las lócalidades 
para este importante choque, 
son las siguientes:

— Socios, 400 pesetas.
— Tribuna- de preferencia (no 

socios), 1.200 pesetas.
—Tribuna (no socios), 800 pe

setas.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

, Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Í Alvarez, 2; Eutiquio, Qúini, Argenta y Enríquez, 1.

j •’ANGEL” ha instituido otros premios —relojes de cuarzo-
para el "Jugador destacado” y para el de "mejor conducta”, 

' como en'anteriores temporadas.

JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA (
Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA j S^KO f 

ENCENDEDORES"''DUPOÑT' |
' San Millán; 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS1------------------- ------------------- ----- - .. ,■. 1

— General (no socios), 600 pe
setas.

Por la importancia del partido, 
amén de la- categoría del club 
rival, se espera una buena asis
tencia al “Adolfo Suárez”. .

ESQUINAS TORRES.
EN LA LIGA

El árbitro madrileño Esquinas 
Torres será el encargado de pitar 
el partido Real Avila-Telde del 
próximo, domingo, jornada de 
liga en la Segunda División “B” 
Grupo Tercero.

Los encuentros y árbitros para 
esa jornadajdel veinte de sep
tiembre, quedan así:

Cacereño-Salamanca, Hidalgo 
Aguilar. ,

AL Sanluqueño-San Sebastián 
Carmona Méndez.

Las Palmas-Ai Daimiel. Alva
rez Cruz.

Sevilla At.- Linares, Díaz Rodrí
guez.

Parla-Leganés, Martín Villarín.
Badajoz-Getafe, Guzmán Gil.
Alcalá-Betis Dpvo., Sainz de 

Lomas.
R. Avila-Télde, Esquinas To

rres.
AL Madrileño- Maspalomas, 

Santamaría Uzqueda
* Córdoba-Plasencia Bautista 

García.
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Nervios y alarma de Maradona por los 
goles “delMadrid”

FUTBOL
Pasó en la regional preferente, grupo C

Triunfó el Promesas sobre el 
Íscar, empató la A.D. Las 
Navas en Tudela y perdió el 
Diamante, en casa, ante el 
Guijuelo
• Sólo Promesas y Sporting Garrido 

ganaron ante sus seguidores
Avila. J. Goal.

Se puso el domingo en 
marcha el tren de la Regio
nal Preferente —Grupo “C”— 
y en ésa primera jornada se 
dieron, aunque cueste creer
lo, nada menos que tres vic
torias viajeras y cinco empa
tes. Así, pues, solo dos equi
pos de los que organizaban 
dieron la satisfacción' del 
triunfo a sus seguidores: Fue
ron estos nuestro Real Avila 
Promesas, que se impuso al 
Iscar, por 1-0, y el Sporting 
Garrido que superó a La 
Granja en el marcador por 
4-1. .

Los que sumaron dos pun
tos fuertes —¡buen comien
zo de liga!— fueron el Gui
juelo ante el Diamante (0-4), 
el Béjar Industrial en Pedra
jas de San Esteban, ante el 
titular (0-1) y el Juventud 
Castilla sobre el Sequillo 
(1-2). ■

Acabaron en tablas los 
choques Olmedo-Universita
rio (1-1), Peñafiel-M. Mon
terrey (0-0), W. Dyc-San Jo
sé (1-1), Ciudad Rodrigo- 
San Pedro Regatádo (2-2) y 
Tudela Urdiconsa-San Pedro 
Lauki (2-2).

Por lo que se deduce de 
estos resultados no parecen 
tan fuertes como se esperaba 
algunos equipos que habían 
dejado ver su clase y fuerza 
en la temporada anterior, tal 
'el caso del Tudela o del San 
Pedro, ambos equipos valli-, 
soletanos. En cambio, el Ju
ventud Castilla supo impo
nerse “a domicilio”, en Vi- 
Habráginxa, al Sequillo.

Parece seguir el buen ca
mino el San José; empató 
ante el nuevo Dyc, lo mismo 
que empieza con ánimos de 
volver a la Tercera División 
el Béjar Industrial.

Por lo que se refiere a los 
equipos abulenses, cómo ya 
hemos adelantado, se dieron 
resultados para todos los 
gustos y disgustos: Empe
zando por lo bueno, nos re

ferimos al triunfo, merecido 
a todas luces, por mejor y 
mayores ocasiones Cara al 
gol, del Real Avila Prome
sas sobre el “nüevo en esta 
plaza” y en la categoría, Is
car. No hubo goles en el 
primer tiempo, muy dispu
tado, y luego marcó el centro 
delantero local, procedente 
de juveniles, Oscar. Bueno, 
con lo bueno que se nos 
ofreció, a ráfagas, y el triun
fo, salimos, salieron los es
pectadores, contentos.

Notable, cuando menos, 
para la A.D. Las Nayas que, 
en su debut en la Preferente 
y en su viaje a Tudela de 
Duero supo conquistar un 
punto muy valioso. Y pudie
ron ser los dos, mucho por 
el coraje y el juego que pu-^ 
sieron los naveros para su
perar por dos veces marca
dor adverso. ¡Buen envite de 
los chavales de Cano! El 
marcador quedó en empate 
a dos.

La peor parte fue para el 
Diamante que “estrenó” cam
po, al jugar en el de la Es
cuela de Policía; Unas insta
laciones “de dulce” para un 
resultado pésimo. Poca ca
lidad en los dos equipos en 
el tiempo inicial, con un gol, 
en penalti dudoso, señalado 
por el “trencilla” Mayoral 
Vadillo, a los 31 minutos. 
Apretó de firme, y mejoró 
en mucho su juego, el cua
dro diamantino, pasado el 
descanso. Pero no acertó, 
ante una defensa sólida, a 
marcar. Y, por contra, el 
buen contragolpe de los “del 
jamón” les valió otros tres 
golés en diez minutos, más o 
menos. Ahora el Diamante 
tendrá que buscar el desqui
te en su primera salida que 
será a La Granja.

Los Otros dos equipos ten
drán estos adversarios: La 
A.D. Las Navas al fuerte 
Sporting Garrido, en casa, y 
el Real Avila Promesas ante 
otro “hueso”, el Béjar Indus
trial, en terreno bejarano.

Roma. Efe.

Diego Armando Maradona, 
en vísperas del partido de la 
Copa de Europa Real Madrid- 
Nápoles, que se disputará en 
la capital de España mañana 
miércoles, se ha puesto ner
vioso por los goles meren
gues, y al mismo tiempo ha 
lanzado una voz de alarma a 
su equipo.

Para Maradona es “impres
cindible reaccionar contra el 
fácil triunfalismo”, y señaló 
los problemas defensivos del 
Nápoles precisando de que 
"es necesario que todo él mun
do entienda que en Madrid no 
encontraremos ai Cesena”.

Sobre la crítica que hizo el 
entrenador del Real Madrid, 
el holandés Leo Beenhaker, a 
la deficiente actuación defen
siva del Nápoles, Maradona 
respondió: “Tiene razón, he
mos sufrido bastante los pases 
cortados del ataque del Cese
na, y a ese problema debemos 
encontrarle uría solución”.

Tampoco le convence la ac
tuación del Nápoles a su en
trenador. Octavio Bianchi, 
que trata de justificarse así: 
“ellos—por el Real Madrid— 
están jugando a tope, nos
otros por el contrario, tene
mos solamente en las piernas 
la copa Italia y un solo parti
do de liga”.

El delantero Bruno Gior
dano, es el más desafiante; 
“Nosotros no somos ni el 
Sporting Gijón ni el Zaragoza, 
y vamos a Madrid con las ga
nas de vencer, a pesar de que 
el Real Madrid es el favorito”.

La prensa italiana tampoco 
se engaña y trata de no ser tan 
“chovinista” como de costum

Real Sociedad-Slask Wroclaw. 
Los polacos, en forma
Varsovia. Efe.

El Slask de Wroclaw, que 
se enfrentará mañana miérco
les a la Real Sociedad en par
tido de fútbol de Eurocopa, 
ganó por 2-1 al Jagielonia de 
Byalystok en la séptima jor
nada del campeonato polaco 
de primera división.

El conjunto polaco, que ocu
pa el tercer lugar de la liga a 
solo un punto de los dos pri
meros —Gomik Zabrze y Lks— 
apenas se empleó a fondo y 
resolvió pronto el resultado 
con goles marcados en los

Venables podría ser cesado
Londres. Efe.

Terry Venables podría ser 
cesado como entrenador del 
Barcelona y reemplazado por 
Johan Gruyff después de Navi
dades, si continúa la mhla 
racha del equipo catalán, 
señala, hoy la prensa londi
nense.

El “Daily Mirror” subra
ya la existencia de una cam
paña contra Venables tras 
las derrotas del Barcelona 
por 1-2 contra el Sevilla y 
por 2-0 contra el Español,

bre. El “Corriere della Sera” 
de Milán, titula a 9 columnas: 
“En Madrid se quiere otro 
Nápoles”.

El “Corriere dello Sport”, 
titula también a 9 columnas; 
“Real Madrid, una máquina 
de goles”, según el comentario 
de su enviado especial en Es
paña.

" Para señalar en otro titular, 
que su “defensa encajó sola
mente dos goles en los últimos 
cuatro partidos y donde los 
“merengues” marcaron la be
lleza de 24 tantos al Everton, 
Cádiz, Sporting Gijón y Za
ragoza, en espectacular segui
dilla”.

En primera página el diario 
deportivo romano titula con 
grandes caracteres: “Nápoles- 
Milán, olé”.

La “Gazzetta dello Sport” 
de Milán, encabeza la página 
dedicada al Nápoles con un tí

minutos 16 y 26 por Mandzie- 
jewicz, el mejor del equipo 
ayer.

En esta ocasión, el Wro
claw —que jugó sin sus defen
sas Rudy y Boguszewski— 
trasladó el partido desde su 
habitual terreno de juego has
ta el Estadio Olímpico local, 
dotado de luz artificial y de 
un cuidado césped similares, 
al parecer, al que se encontra
rán en el estadio bilbaíno de 
San Mamés, el miércoles pró
ximo.

Sin embargo, el juego del 
próximo rival del equipo do

pese a lo cual el entrenador 
británico cuenta de momen
to con el apoyo del presiden
te del club, José Luis Núñez.

Añade que su permanen
cia en el Barcelona depende 
ahora del partido de la copa 
de la UEFA contra el Os Be- 
lenenses de Portugal, el miér
coles y del encuentro con el 
Valencia, el próximo do
mingo.

Las mismas informaciones 
señalan que Venables,^ que 
lleva amenazando con dejar 
el Barcelona desde hace año 
y medio, no encontraría mu

tulo a 9 columnas: “El Nápo
les arriesga demasiado pero 
recoge todo”. “Está el Real,- 
Bianchi no consigue pensar en 
Otra cosa”. “Maradona no es
tá tranquilo”.

Y en primera página escri
be: “Es siempre el Nápoles”, a 
la vez,que su enviado especial 
en España titula: “El Real 
después de una producción de 
18 goles se divierte jugando al 
“Toto-Maradona” (el “Toto- 
calcio” es la quiniela deporti
va).

La “Stampa” de Turín, titu
la a 8 columnas: “Nápoles, 
que sufrimiento en Cesena”, 
“Maradona grita a su defen
sa”. “Y ahora el Nápoles tiene 
miedo del Real”. Mientras 
que su enviado especial a Zara
goza, escribe: “Real, goles en 
avalancha”. “El Real golea al 
Zaragoza esperando el Nápo
les”. . 

nostiarra sólo fue mediocre, 
sobre todo teniendo eñ cuenta 
que su contrario acaba de as
cender a la máxima categoría 
y de que ofreció una modesta 
resistencia. •

La alineación que presentó 
fue la siguiente: Jedynak, Te- 
siorowski, Krol, Gora, Ma- 
chaj, Mandziejewicz (min. 75, 
Stemach), Tarasiewicz, Gru- 
sik, Mikolajewicz, Merciniak 
y Socha (miñ. 50 Gil).

De entre ellos, los más des
tacados son Tarasiewicz, que 
hizo un buen pífpel cón su 
país en el Mundial de México, 
y el goleador Marcianiak.

chas ofertas en el Reino 
Unido.

Venables estuvo a punto 
de fichar por el Arsenal hace 
un año, pero las cosas han 
cambiado mucho desde que 
George Graham firmó un 
contrato de cinco años con 
el club, tras ganar la copa de 
la liga inglesa.

En el Totthenham Hots
purs, David PJeat ha logra
do importantes éxitos y en el 
Chelsea el presidente Ken 
Bates ha dado su voto de 
confianza a John Hollins.
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Alvaro Pino, nuevo líder, Arroyo y 
Jesús Rodríguez, muy activos
Baqueira Beret (Lérida), por 

Jesús Guerrero, enviado espe 
cial.

Alvaro Pino, del equipo 
BH, fue el vencedor de la eta
pa reina de la Volta ciclista a 
Cataluña, disputada entre Vie
lla y Baqueira Beret, de 185 
kilómetros, y desbancó a Kelly 
en el liderato de la prueba.

El corredor de BH llegó en 
solitario a la línea de meta, y 
consiguió unos segundos so
bre Mikel Induráin (Reynolds) 
y Patrocinio Jiménez (Café de 
Colombia), que fueron segun
do y tercero, respectivamente 
en la etapa.

Cien corredores tomaron la 
salida, y los primeros kiló
metros transcurrieron con tran
quilidad, habida cuenta de la

Juan Manuel Cárceles López, vencedor 
del IV Trofeo Santísimo Cristo de Gracia

El Barraco. Faustino del 
Monte. 

Con motivo de las fiestas 
patronales de esta villa barra- 
queda, el pasado sábado día 
12, se celebró el JV Trofeo 
Santísimo Cristo de Gracia, 
prueba ciclista de carácter na
cional dedicada a la categoría 
de cadetes.

Con veinte minutos de re
traso sobre el horario previs
to, a las cinco y veinte de la 
tarde, setenta y nueve corre
dores tomaron la salida en la 
plaza consistorial de esta loca
lidad. Los ciclistas, proceden
tes de diversos puntos de la 
geografía española, e inscritos 
en dieciocho equipos, reco
rrieron 55 duros kilómetros 
que unieron, en dos vueltas 
consecutivas, las siguientes po
blaciones: El Barraco, San 
Juan de la Nava, Navaluenga, 
y, con la carretera N-403, El 
Barraco. El trazado constitu
yó un verdadero y completo 
examen para los participan
tes, de los que cuarenta y cin
co, todo un rosario de cadetes 
perdidos, llegaron fuera de 
control.

La prueba, que contó con 
una máxima participación, te
niendo en cuenta que en Ma
drid y provincias limítrofes 
también había carreras simi
lares, estuvo organizada, con 
éxito rotundo, por la Peña 
Ciclista Angel Arroyo. El pa
trocinio corrió a cargo del 
Ayuntamiento de El Barraco 
y contó con la colaboración 
de muchas firmas comerciales 
de la localidad y varias de la 
capital y provincia.

Hay que destacar la impor
tante labor y el despliegue de 
medios y efectivos.de la Co
mandancia de la Guardia Ci
vil de la localidad. Guardia 
Civil de Tráfico, Cruz Roja y, 
entre otros de Manso Motor, 
S.A., que dispuso los vehícu
los necesarios para hacer po
sible la intervención de los 
jueces-árbitros y personal de 
la organización.

Con todo eso y con un ca
lor muy de verano, se dió el 
banderazo de salida ante una 
nutrida expectación.

Voita a Cataluña 

dureza de la etapa que debían 
disputar.

En el kilómetro 14 de carre
ta, los corredores pasaron en 
compacto pelotón por el sprint 
especial de Bossots, en el que 
puntuaron Mathieu Hermans 
(Caja Rural) por delante de su 
compañero de equipo Anto
nio Esparza y de Jesús Suárez 
Cueva (Zahor).

En el coll de Ares, de terce
ra categoría, empezó a frac
cionarse el pelotón, y se des
colgaron algunas unidades del 
gran grupo, entre ellos el co
rredor de Teka, Regis Clere.

Por el puerto de montaña, 
pasaron en cabeza Pedro Mu
ñoz (Fagor), Jesús Rodríguez 
(C.R.) y Froilán Morales Ca
fé de Colombia), por este orr 
den.

PRIMERA VUELTA
En los primeros kilómetros 

los ciclistas rodaron expectan
tes. Pronto hubo intentos de 
escapadas, pero éstás no lle
garon a consumarse. A cuatro 
kilómetros de la salida, al pa
sar por San Juan de la Nava, 
el conjunto se había dispersa
do en trfes grupos. En la baja
da a Navaluenga, trariio, des
cendiente con curvas muy ce
rradas y peligrosas, se agru
pan todos los corredores for
mando una ondulada y bella 
estela multicolor. Ruedan a 
gran velocidad a 70/80 kiló
metros hora. En el descenso, 
dos chavales, que no pudieron 
controlar su desbocada jaca 
de metal, fueron a parar a los 
arbustos de la cuneta; las 
caídas, sin consecuencias, no 
fueron óbices para que los dos 
valientes ciclistas se reincor
poraran al duro ejercicio del 
pedaleo. A pocos^ kilómetros 
de Navaluenga, cuando ya se 
percibía la fragancia de vergel 
y frescura, rompe la forma
ción un chaval del Iplacea, es 
Valentín González Franco, con 
el dorsal 70, que pasaría en 
solitario por la citada locali
dad. Se desune la gran cade
na. Un grupo de veintisiete 
oorredores, entre ellos cuatro 
de P.C. Ángel Arroyo-Caja 
Rural, intenta dar caza a Va
lentín, que sigue en cabeza. 
Atrás quedaron varios grupos 
rezagados. Por la ribera del 
Alberche, salta del paquete 
perseguidor Antonio López, 
del Caja-Segovia, conectando 
con el escapado que ya acusa
ba su esfuerzo. El primer pe
lotón reduce tiempos y dis
tancias de él salta José Ra
món Arroyo Lanchas, de P.C. 
Arroyo-Caja Rural, se une a 
los dos escapados y arrastra al 
pelotón hasta conseguir una 
neutralización total. Vuelven 
las escaramuzas e intentos de 
fuga, pero nadie logra derra
mar. Ya en la N-403, subien
do las cuestas del monter todo 
parece tomar características 
decisorias. Ruedan en cabeza 
treinta corredores entre ellos, 
controlando en muchas oca
siones, cuatro chavales de P.C.

CLASIFICACION ETAPA

1. Álvaro Pino (BH), 5 h. 
15:34; 2. Miguel Induráin (Rey
nolds), a 00:33; 3. Patrocinio 
Jiménez (COL/Café Colom
bia), m.t.; 4. Edgar Corredor 
(COL/Café Colombia), a 
00:43; 5. Angel Arroyo (Rey
nolds), aÓl:32.

CLASIFICACION 
GENERAL

1. Alvaro Pino (BH), 22 h. 
39:19; 2. Edgar Corredor (COL/ 
Café Colombia), a 00:58; 3. 
Patrocinio Jiménez (COL/ 
Café Colombia), a 01:10; 4. 
Iñaki Gastón (KAS), a 01:20; 
5. Pedro Delgado (PDM), a 
01:35; 6. Angel Arroyó (Rey
nolds), aOl:38.

Arroyo-Caja Rural; el resto, 
hasta los casi ochenta que 
tomaron la salida, fueron sem
brando eUsfalto de dispersos 
solitarios.

SEGUNDA VUELTA

ü Cruzando El Barraco, sur
gen decisiones que parecen ser 
muy serias, sobré todo en la 
cabeza de carrera. Empieza la 
batalla. Al pasar por San 
Juan de la Nava el pelotón 
rompe su figura. Toman la de
lantera, con considerable ven
taja, cuatro corredores: Uno 
del Alcobendas C.C., otro del 
equipo La Sagra y dos del 
Iplacea, entre ellos va Juan 
Manuel Cárceles López, que 
se proclamaría campeón de la 
prueba. A poca distancia si
gue uno del C.C. Navaluenga, 
otro del Pargil P.C. y otro de 
C.C. Ubeda. Salta del pelotón 
Lorenzo, del C.C. Navaluen
ga, con el dorsal 79, que rodó 
en solitario un buen trecho, 
pero pronto sería absorbido 
por el pelotón, sin que pudie
ra hacer realidad su ilusión de 
conectar con los primeros. È1 
cuarteto de cabeza, al pasar 
por Navaluenga, había conse
guido una ventaja sobre él pe
lotón de 1’44” y los tres del se
gundo grupo 1’10”. Así subi- 
rían.hasta la cuesta de Gigue- 
rón, en la intersección con la 
N-403. El pelotón pierde tiem
po y asiduos, paulatinamente. 
Cerca de El Barraco, a pocos 
kilómetros de la línea de me
ta, se descuelga de la cabeza 
Carlos Martínez del Coso. Ya 
son solo tres los que marcan 
el ritmo de la carrera: Rafael 
Díaz Gusto (La Sagra), Juan 
Manuel. Cárceles López (Al
cobendas Ç.C.), y Carlos Ro-’ 
mero Collazos (Iplacea); entre 
ellos se desata una gran bata
lla, preocupándose, además 
de los adversarios que venían 
detrás intentando acortar dis
tancias.

Al entrar en El Barraco los 
campeones fueron premiados 
con cálidos aplausos y acla
maciones otorgados por afi
cionados y seguidores que abarro
taban la’plaza de la Constitu
ción y sus aledaños.

1 ATLETISMÓ~~|

Exito de la I Milla Urbana 
“Ciudad de Arenas”
Arenas de San Pedro. An- 

gel F. García Sastre.

Días pasados se celebró 
en Arenas de San Pedro la 
I Milla Urbana “Ciudad de 
Arenas”, organizada por el 
Club de Atletismo “Gredos” 
con la colaboración del Ayun
tamiento de Arenas de San 
Pedro, así como de Optica 
Arenas y Caja de Aliorros 
¿le Avila.

La prueba se disputó so-: 
bre un circuito realizado 
en la calle Triste Condesa, 
más conocida por “La Co
rredera”, de una longitud de 
6()0 metros, al que había que 
dar dos vueltas completas 
más los 409 metros que se re
corrían de salida.

En realidad fueron tres las 
“millas” que se corrieron el 
haberse realizado una divi
sión de los participantes por 
categorías. Cincuenta y cua
tro atletas se enfrentaron a 
los 1.609 metros, desglosa
dos así: en la primera carre
ra, reservada al infantil mas
culino, fueron doce los par
ticipantes; en la segunda, 
reservada a las féminas, in
cluyendo todas Ias catego
rías, once; y en la tercera, en 
la que corrieron conjunta
mente juveniles y seniors mas
culinos, fueron, respectiva
mente, 20 y 11.

La primera prueba, con 
un ligero retraso respecto al 
horario previsto, dio co
mienzo a las 19,40 horas, y 
los más pequeños rompie
ron el fuego ante la gran 
cantidad de público que se 
congregó en ambas aceras 
de “La Corredera”, inva
diendo en ocasiones la cal
zada y obstaculizando el pa
so de los corredores; en esta 
carrera los más pequeños 
hicieron el. deleite de los es
pectadores, disputando has
ta el último metro.

Clasificación: 1^, Gustavo

Olimpiada deportiva-87
Blascomillán. Francisco Gu- 
tiérrez Barcala.'

Un acontecimiento depor
tivo, de gran magnitud y en
vergadura ha polarizado la 
atención de numerosos de
portistas de la zona y de 
numeroso público que ha 
asistido a las diversas elimi
natorias y confrontaciones 
en las diversas modalidades 
y deportes que se han cele
brado -en esta villa de Blas
comillán con motivo de la 
celebración durante la se
gunda quincena de agosto y 
primera de septiembre de la 
Gran Olimpiada de Vera- 
no’87.

En síntesis los resultados 
fueron los siguientes:

En fútbol, con participa
ción de varios equipos de los 
pueblos circundantes, se pro
clamó vencedor el equipo de 
Blascomillán que tras empa
tar a uno en el tiempo re
glamentario venció ,por pe
nalties a sus amigos de Cres
pos. En futbito con 15 equi
pos participantes se pro
clamó vencedor Crespos A

Delgado Díaz .(6’22”); 2^, 
Marcelo Sánchez Carvajal; 
3^, Miguel Angel González 
Fernández y 4^, Rafael Gon
zález Sobrino.

A las 19,50 horas se dio la 
salida a.la segunda carrera, 
todas las chicas tomaron la 
salida a la vez; en ella, nada 
más comenzar sé fue en soli
tario Paula Sastre, quien dio 
un auténtico recital y llegó a 
la meta destacada. La única 
senior llegó a cuatro segun
dos de la vencedora.

Clasificaciones: infantil y 
Juvenil Femenina: 1.^, Pau
la Sastre Mesón (6’18”); 2.% 
Amparo Gómez Fuentes y 
3.% Maríadel Carmen Flor.

Senior Femenina: 1.=^, Ma
ría de los Ángeles Valde
rrama (6’22”).

Y por último, a las 20,05 
horas, se dio la salida a la 
prueba reina, el favorito uná
nime era Jacobo Garro, un 
juvenil arenense con un gran 
porvenir en esto del atletis
mo, que pagó su poca expe
riencia al tirar demasiado, 
durante toda la prueba, y no 
poder aguantar el fortísimo 
sprint final de Miguel A. 
López; al ponerse nervioso, 
descompuso su correr y fue 
superado prácticamente en 
la misma línea de meta.

Clasificación: Juvenil Mas
culino: 1^, Jacobo Garro 
García (4’41”); 2^, Pablo Sán- 
chez-Fuentes; 3^, Diego Lo
bo Guerra y 4^, Fernando 
Benito Sanz.

Senior Masculino: 1^, Mi
guel Arigel López Carbajoso 
(4’40”); 2^, Pedro Rodríguez; 
3^, José Angel Ramos y 4^, 
César González Sánchez.

La entrega de trofeos ce
rró una tarde atlética en 
Arenas de Sán Pedro. El 
público salió muy contento 
y los Organizadores prome
tieron mejorar en la edición 
del año próximo.

que venció en la final a Blas
comillán C. En baloncesto 8. 
fueron los equipos partiel 
pantes y en la final Crespos 
se impuso a Blascomillán. 
En voleibol femenino venció 
Blascomillán lo mismo que 
en voleibol masculino. En 
motocros se proclamó ven
cedor Javi, de Herreros se
guido de Marce, de Blasco
millán. En calva el primer 
puesto fue pará Cecilio se
guido de Félix. En bolos ca; 
tegoría infantil venció M. 
Antonio, en masculino Do
micio y en femenino Vicen
ta. En ciclismo en categoría 
aficionados venció Castor mien
tras Jorge lo hacía en pe
queños. La milla urbana tam
bién se corrió en Blascomi
llán dando los siguientes re
sultados: en mayores venció 
Ernesto, de Crespos y entre 
los pequeños venció Jorge. 
Muy vistoso y disputado el 
maratón ton cuatro clasifi
caciones. En categoría de 
mayores el triunfo fue para 
Miguel Angel mientras Va
lentina vencía eri féminas.
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Por su actuación en el incendio de “Almacenes Arias”

Los bomberos de Madrid piden la dimisión 
del jefe del departamento
Madrid. Efe. 

Los representantes sindicales 
de los bomberos de Madrid pi
dieron ayer la dimisión del jefe 
interino del departamento, José 
Pascual, por su actuación en el 
reciente incendio de los almace
nes Arias en el que murieron diez 
compañeros.

En una rueda de prensa, cele
brada a mediodía en la sede de la 
Unión Sindical de Madrid de 
CC.00., Marcelino Sierra, bom
bero afiliado a esta central, acu
só asimismo al Ayuntamiento de 
Madrid por aprobar la actual es
tructura del servicio de bombea 
ros y no haber atendido en su día 
las reivindicaciones del colec
tivo.

“El mejor monumento a los 
bomberos —dijo—, sería haber

Con inventos 
sorprendentes
Inaugurada en 
Madrid la Feria 
de la Innovación
Madrid. Efe.

Tecnova-87, la más impor
tante feria internacional de la 
innovación que hasta ahora 
se ha realizado en España, en ' 
la que participan más de 200 
empresas españolas, quedó 
abierta ayer en el parque del 
Retiro.

En la exposición se mos
trarán 17 proyectos Eureka, 
como un ejemplo de lo que 
empresas y entidades euro
peas pueden hacer en pro-, 
yectos conjuntos de investi
gación y desarrollo.

Son varios los países eu
ropeos que participan en Tec- 
novaj encabezados por Italia, 
con pabellón propio y una 
serie de innovaciones muy 
interesantes.

Están presentes además, 
Francia, la URSS, Inglaterra 
—a través de algunas de sus 
empresas en proyectos espa
ciales— y otros países, así 
como la CEE, con un pabellón 
importante, el laboratorio Eu
ropeo! de Partículas (CERN) y 
la Agencia Europea Espacial.

Quizá lo más llamativo de 
la feria será la presentación, 
por primera vez, del prototipo 
del avión espacial europeo 
Hermes a igual tamaño que el 
original en el estanque del 
palacio de Cristales de El Re
tiro.

Participan también varias 
autonomías con innovaciones 
de distintas empresas, el Plan 
Nacional de Investigación 
Científica y Técnica, el INTA, 
el CIEMAT, el CSIC, la Univer
sidad y más de 200 empresas 

'.españolas, muchas de ellas 
medianas y pequeñas, con 
innovaciones de gran impor
tancia.

Paralelamente a la exposi
ción se inician hoy unas jor
nadas técnicas con partici
pación de la agencia Europea 
Espacial, la CEE, el Laborato
rio Europeo de Partículas y 
otras instituciones comunita
rias y españolas.

La feria se celebra con mo
tivo de la Cumíbre de Minis
tros Eureka que hoy empieza 
en Madrid y con la que finali
zan los nueve meses de pre
sidencia española de este pro
grama.

atendido nuestras reivindicacio
nes en vida de los diez bomberos 
fallecidos, y que esos millones 
que el Ayuntamiento piensa gas- 

»tár se empleen en mejorar el 
servicio y aumentar el número 
de parques de bomberos y ve
hículos”.

Agregó que en Madrid la me
dia óptima de bomberos debería 
ser de 2.500, mientras que ac
tualmente sólo hay 1.056, con 
jefes, suboficiales, conductores 
y personal de oficinas.

Gregorio Serrano, del Colecti
vo Autónomo de Trabajadores 
(CAT), dijo que José Pascual “ha 
perdido toda su autoridad y res
peto como jefe de los bomberos 
de Madrid”, y que si el Ayunta
miento decide confirmarle en su 
puesto, los bomberos madrile

ños tomarán una postura al res
pecto en su próxirna asamblea 
general.

Según los representantes sin
dicales, la responsabilidad de 
José Pascual radica, no tanto en 
haber dado la orden de entrada 
en el edificio incendiado, sino en 
no haber dado la orden de retira
da del mismo a los bornberos que 
permanecían en su interior mi
nutos antes del hundimiento.

“Los diez bomberos fallecidos 
se encontraban dentro de los 
almacenes para impedir que el 
incendio se extendiera al edifi
cio contiguo. Este trabajo se pu
do haber hecho desde el exterior 
con ayuda de las escaleras aéreas 
y desde un pasillo por encima 
del inmueble número 31 de la 
calle de la Montera”, dijo Marce
lino Sierra.

Cumbre de ministros “Eureka” 
eh Madrid
Madrid. Efe.

Hoy se inaugura en Madrid la 
Cumbre de Ministros Eureka en 
la que se estudiará la aprobación 
de nuevos proyectos, entre ellos 
17 españoles.

En la misina participan gene
ralmente ministros de Asuntos 
Exteriores, Industrias, Tecnolo-, 
gía o Investigación de los doce 
países comunitarios y Austria, 
Suecia, Noruega, Finlandia, Sui
za, Islandia, Turquía y la Comi
sión del CEE. Constituye el órga
no único de decisión y aproba
ción de proyectos.

Con esta cumbre finaliza la 
presidencia española del Eureka 
y,,además de la aprobación de 
nuevos proyectos, se hará un 
análisis de los nueve últimos 
meses de presidencia española y 
se plantearán problemas para el 
mejor funcionamiento del Pro

grama cara al futuro.
Eureka está dirigido a promo- 

;.ver y facilitar la cooperación 
industrial, tecnológica y cientí
fica entre empresas y grupos de 
investigación para realizar pro
yectos conjuntos que tengan por 
finalidad el desarrollo de pro
ductos, procesos o servicios de 
tecnología avanzada a fin de que 
puedan participar en el mercado 
internacional en competencia 
con las grandes potencias tecno
lógicas del momento, . Estados 
Unidos y Japón.,

Esta noche, el alcalde de Ma
drid, Juan Barranco/ ofrecerá una 
recepción a los ministros en los 
jardines de Cecilio Rodríguez en 
El Retiro,, después de la inaugu
ración oficial de la feria interna
cional de la innovación, Tecnova- 
87, que se realiza también con 
motivo de la Cumbre de Minis
tros Eureka de Madrid.

Ayudas de la CEE para la 
exportación de productos lácteos
Madrid. Efe.

La Comunidad Económica Eu
ropea concedió 175 millones de 
pesetas en ayudas a la exporta
ción de productos lácteos espa
ñoles durante el primer semestre 
del año, dentro de las líneas de 
apoyo de la CEE para el comercio 
agrícola comunitario con terce
ros países, informó el Ministerio 
de Agricultura.

Estas ayudas se conceden en 
concepto de restituciones a la 
exportación, como apoyo de la 
CEE para reducir la diferencia dé 
precios dentro y fuera de la co
munidad, a las que España viene 
acogiéndose para sus exporta
ciones agrarias hacia terceros 
países desde la integración en la 
comunidad.

En el caso de los productos 
lácteos, los 175 millones de pe
setas recibidos durante el primer 
semestre de 1987 han permitido 
la exportación de 55 toneladas 
de mantequilla, 410 toneladas de 
queso, 254 toneladas de leche en 
polvo, 12Í toneladas de leche 
condensada y 7.800 toneladas 
más del resto de productos lác
teos.

Las restituciones recibidas por 
los exportadores españoles entre 
enero y junio de este año han 
superado ampliamente a las so
licitadas y recibidas durante 1986, 
que ascendieron a unos 7 millo
nes de pesetas, para apoyar la 
exportación de 16 toneladas de 
mantequilla y otras 8 toneladas 
de quesos.

El 40 por ciento de los vídeos 
son piratas
Barcelona. Efe.

La piratería afecta al 40 por 
ciento, del sector videográfico 
español y ha sumido en una 
grave crisis a las productoras y 
distribuidoras cinematográficas, 
dijo a Efe el delegado en Catalu
ña de la Federación Anti-Pirate- 
ri a (FAP), Ignacio Florit

La FAP fue creada en 1983 por 
las productoras para combatir el 
fraude en el sector videográfico

que, según el Tribunal Supremo, 
generaba un volumen de nego
cio anual de unos 100.000 millo
nes de pesetas y, de acuerdo con’ 
la Audiencia Nacional, afectaba 
al 98 por ciento del sector.

Aunque su áctuación ña-su
puesto la intervención de dece
nas de miles de cintas, ello no ha 
evitado qué todavía “siga siendo 
grande la defraudación”, según 
Florit

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Subidas unánimes en todos 
los sectores

Madrid. Efe.

La semana en el mercado madrileño de valores comenzó con 
una jornada unánime,,ya que fueron escasos los departamentos 
que no marcaron notas dé avance en sus valores.
, El sufrido grupo eléctrico destacó con algún crecimiento en sus 
cotizaciones, ya que obtuvo alzas en varios de sus valores.

Española de Petróleos subió en proporción de 6 puntos, 
mientras que el grupo de Metálicas Básicas ofreció alzas y, en 
Materiales de Construcción, Asland tuvo también una subida 
destacada. ,

El grupo químico sigue siendo el que mejores perspectivas 
ófrece con 123 puntos de alza en Cros y 44 en Explosivos, valores 
que se apuntan las ganancias de este sector.

En alimentación. Tabacalera se apuntó 10 puntos y Viscofán 20, 
mientras que en Construcción, Dragados y Fomento subieron 20 y 
Vallehermoso, en el sector inmobiliario, 55.

Junto con estas subidas, la importante-alza de Telefónica y los 
fuéttes avances de los siete principales bancos, consiguieron 
impulsar la sesión hacia un nuevo máximo del año en su índice 
général.

De un total de 129 valores contratados en renta variable, 93 
suben, 14 bajan y 22 no varían. ,

El índice general subió 6,08 puntos, por lo que al término de la 
sesión quedó situado en 316,42.

INDICES Citroen........2.850 2.750
Madrid 316.42 (+6,08). Tudor. ............ ' 661 680
Barcelona 213.74 (+8.74). Amper.......... 1.235
Bilbao 398.09 (+3.05). A.uxiliarValencia 270.46 (+4.99). Fasa.............1.290 1.345

BOLSA DE MADRID Santa Ana... — 988

FONDOS PUBLICOS: Industrias Manufactureras;

Deuda del Estado: Amortizable: Papelera .... — • - 945
Anter. Ayer Sarrio............840 860

Aguila .......—---- - — 500
De 86............ — — Azucarera ... 960
Jn 85....y.. — _ Koipe,...... 540 513
77.......... — — Tabacalera.'. . 1.720
83 ..... . — _ Uniasa. . . . . . _ 815
84................... — < —

Construcción84................... — —
85................... — — Cubiertas. . . . 1.099
86.......... — - Dragados.... 825
Bonos.......... — Focsa........ ..

Comercio:

1.270

Corporaciones Públicas:
1.075Finanzauto.

ICO 82...... — ---
83................... — — Transportes y- comunicaciones:
De 83. ..... . — —

Telefónica. . . 234.75
Iberpistas . . . — ■ 149

Acciones: Seguros:
Electricidad: Mapfre.......... :— 1.670
Cantábrico. 171 173 Fénix...... . 1.850 —
Hidrola . ... . — 107 Bancos:Sevillana.... — . 126,25
Iberduero ... — 140,50 Bilbao ...... — 1.850
Fenosa.......... 108,25 108 Central.......... 1.069 1.069

Banesto. . . ; . 1.175 1.199
Hispano..... 750 785

Mineras, Metal, Básicas: Popular .... . 1.895 1.975
Santander..-. 1.200 1.204

Felguera.... — 678 Exterior . ... . 470 490
Hornos........  — 140 BNP. .'..... . — '905
N. Montaña — 320 Fomento ... . '525 540

Herrero........ 1.760 1.735
Cementos: Bankinter . . .- 1.585 1.630

Valencia ... . - 426 426

Asrand....-.'. 1.165 1.128 Zaragozano. 950 968

Lemona . . . . . —
Valen. Cem. —

910
1.500 Inmobiliarias;

Uralita...... — 675 Encinar........ 925 950
Químicas: I. Metro........

Urbis .............
1.070

600
1.055

595
Cepsa............ — — Vallehermoso 690 . 725
Cros......... L232 1.355 Vacesa.......... -—
Río Tinto.... 934 980
Petromed.. .. — — Inversión inmobiliaria:

Metal. Mecánica: Cartisa. . .... 1.429 1.425
Popularinsa. 1.870 1.940

M. Ibérica 684 718,25 Bansaliber . . . 718 740
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Mock pide a 
González apoyo 
lente a la CEE

Madrid. Efe
Austria pidió ayer el apoyo 

del Gobierno español para lo
grar una mayor cooperación 
con la Comunidad Económi
ca Europea, así como la par
ticipación en los actos del V 
Centenario, dijo ayer el vice- 
cenciller y miñistro de Asun
tos Exteriores austriaco. Alois 
Mock.

Mock, que se entrevistó 
durante una hora con el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, en el Palacio de la 
Moncloa, dijo que había soli
citado al jefe del Ejecutivo el 
apoyo de España, como miem
bro de pleno derecho de la 
CEE, para que interceda ante 
los restantes socios comuni
tarios con el fin de “lograr 
una mayor cooperación entre 
Austria y la CEE”.

Esta cooperación, según 
Alois Mock, debe producirse en 
Cuatro campos: el de libre 
intercambio de personas, de 
mercancías, de capitales y de 
servicios.

El vicecanciller austriaco 
que también ha hablado con 
el presidente González de la 
participación de Austria en 
los Actos del V Centenario y 
en la Exposición Sevilla-92 y 
precisó que, a su regreso a 
Viena, comenzarán las discu
siones en el seno del Gobier
no para estudiar la forma de 
participación

Mock se refirió a esta cues
tión durante la cena a la que 
asistió ofrecida por el minis
tro de Exteriores español 
Francisco Fernández Ordó
ñez en la que resaltó que la 
Expo-92 “es una conmemo
ración muy importante para 
todos los hispanos”.

En la apertura del año judicial

Moscoso advierte del posible 
colapso de la Justicia
Madrid Efe

La Administración de Justicia 
puede quedar “totalmente co
lapsada” de continuar con su 
aAual ritmo de retraso en la 
resolución de los procesos, afir
ma el Fiscal General del Estado 
en la memoria elevada ayér al 
Gobierno de su Majestad

flictos y a ser garantes, en exclu
siva de los derechos y liberta
des”. '

Para el fiscal general, la efica
cia de la justicia surge como un 
imperativo del propio sistema 
democrático y añade qué “lo que 
se viene denominando crisis de 
la justicia” es consecuencia en

Javier Moscoso añade que la 
Administración de Justicia, co
mo servicio, no satisface las 
necesidades de los españoles.

En la introducción de lamemo- 
ria hecha pública con motivo de 
la apertura del año judicial el 
fiscal, al hacer balance del año 
anterior, coincidiendo con su 
primer aniversario en el cargo, 
destaca también la necesidad de 
potenciar la figura del fiscal ins
tructor y la función de éste como 
garante de la ley y de los dere
chos de los presos.

Moscoso coménzó la intro- 
dución recordando_que “la Cons
titución configuró el sistema es
pañol con caracteres de una gran 
judicialización, en el que los 
jueces y tribunales estaban lla
mados a arbitrar todos los con-

parte, del encuentro de los ciu
dadanos con los órganos juris
diccionales, al darse cuenta de 
que las decisiones de estos inci
dían en su vida cotidiana

Por otra parte, añade, la pleni
tud jurisdiccional alcanzada con 
la constitución ha significado 
para la justicia absorber múlti
ples competencias, con una es
tructura ochocentista Todo ello 
hace que se haya producido “la 
necesaria aproximación del pue
blo a la justicia cuando esta se 
halla en plena crisis de creci
miento”.

Moscoso se refiere, a conti
nuación, a la Ley Orgárdca del 
Poder Judicial a la que califica 
de ley importante, que corrige 
defectos históricos, pero cuyo 
desarrollo ofrece dificultades.

Hasta finales de diciembre

Las elecciones sindicales de
funcionarios, a 
de noviembre 
Madrid Lid

partir del 20

Los problemas de la Justicia
Madrid Lid Pedro Conde 
Zabala

El fiscal general del Estado, 
Javier Moscoso, ha puesto de 
manifiesto durante el acto de 
apertura del año judicial que la 
justicia, ya de por sí saturada, 
corre el peligro de verse colap
sada como consecuencia de su 
deficiente infraestructura y su 
incapacidad para dar respuesta 
al aumento de la demanda so
cial .

Los dàtos sobre la criminali
dad organizada, la delincuen
cia común o el tráfico de dro
gas y su represión son puntual
mente recogidos en la memoria 
del fiscal general Siempre es 
interesante comprobar la. evo
lución de los delitos pero él 
riesgo de atasco generalizado 
apárece ahora más preocupan
te que nunca

La justicia uno de los pila
res básicos del sistema ha vis
to mejoradas sus asignaciones 
en los últimos años, pero mal 
servicio puede prestar a los 
ciudadanos si continuamos sin 
medios materiales y persona
les para responder a estas de
mandas sociales.

Las filtraciones que se han 
producido sobre los Presu
puestos Generales del Estado 
para 1988 indican que Obras 
Públicas y Justicia son los de
partamentos que más porcen-

taje aumentan, algo más del 14 
por ciento respecto a un incre
mento general del 8,9 por cien
to. En 1987 la Justicia recibió 
111.639 millones de pesetas y 
para el próximo ejercicio pare
ce que la cifra va a crecer hasta 
los 127.639, es decir, 16.000 
millones de pesetas más.

Son porcentajes crecientes 
que tal véz pueden inducir al 
error y pensar que a corto plazo 
el problema se va a resolver. 
Nada de eso. El departamento 
de Justicia, pese a ese 14,3 por 
ciento de aumento presupues
tario, tan sólo gestiona esos 
127.639 millones de pesetas, 
cifra harto escasa para paliar 
esta critica situación El pro
blema, como en otros casos, es 
que la Justicia, como órgano de 
servicio, solo sale a la palestra 
el día de la apertura del año 
judicial. La acumulación de 
expedientes y la excesiva lenti
tud en su resolución es la tóni
ca dominante en la actualidad. 
Difícílmente se podrá, de con- 
tiiíúar esta tendencia, que los 
ciudadanos aumenten- su con
fianza en la Justicia, que los 
policías lleverr a cabo su tra
bajo con eficacia y diligencia, 
que los jueces sean rápidos a la 
hora de administrar justicia y 
que los! potenciales delincuen
tes eviten fáciles tentaciones si 
previamente no se ha moderni
zado y afianzado el edificio ju
dicial

Entre el 20 de noviembre y el 
31 de" diciembre próximos se 
celebrarán elecciones sindicales 
en la Administración del Estado, 
comunidades autónomas y cor
poraciones locales, según acor
dó ayer la Junta Electoral Gene
ral de la Administración Pública.

Las elecciones afectarán ex-

elusivamente a los funcionarios 
de estas tres administraciones, 
ya que los trabajadores en régi- 
men laboral y otras situaciones 
éspecíficas han realizado ya 
elecciones a representantes.

El acuerdo alcanzado ayer lo 
ha sido a propuesta de UGT y 
CC.OO., por mayoría de miem
bros de la junta electoral.

Se retrasa la ley de Huelga

Zapatero: “La TV privada y los 
fondos de pensiones, a primeros 
de 1988”
Santander. Lid.

En los nuevos presupuestos

Las corporaciones locales 
recibirán del Estado 43.000 
millones más que en 1987

Más de 4.000 
nuevos puestos 
de trabajo en la 
Administración 
Madrid Efe.

El ministro de Relaciones con 
las Cortes, Virgilio Zapatero, ha 
manifestado que las televisiones 
privadas y los fondos de pensio
nes entrarán en funcionamiento 
en los primeros meses de 1988, 
mientras que la ley de huelgas se 
retrasa el tener que ser debatida

gran parte de las leyes prometí- , 
das: “queda una quincena de 
leyes aún por ser aprobadas”, 
entre estas, que serán aprobadas 
próximamente por el Consejo de 
Ministros se encuentran la ley de 
sucesiones, la reforma de la Bol
sa, la ley de cooperativa de crédi
tos, y entrará en comisión la ley

Madrid Lid

Ayuntamientos y Diputacio
nes percibirán del Estado en 
1988 43.000 millones más que en 
1987, según se recoge en el bo
rrador de Presupuestos Genera
les del Estado para 1988. Los 
ministros de Economía, Carlos 
Solchaga, y de Administraciones 
Públicas, Joaquín Almunia die
ron a conocer el dato en la 
reunión que mantuvieron con 
una representación de la Federa
ción Española de Municipios y 
Provincias (FEMP), encabezada 
por su presidente Tomás Rodrí- ■ 
guez Bolaños.

Los ayuntamientos percibirán, 
según el diseño actual de los 
presupuestos, un total de 340.498 
millones de pesetas, 35.474 más 
que lo recibido desde el Estado 
en 1987, lo que supone un incre
mento del 11,6%. Por su parte, las

diputaciones percibirán transfe
rencias por un monto total de 
235.000 millones, 8.000 más que 
en el pasado año (un 3,27% de 
incremento).

La FEMP, a través de su presi
dente ha hecho saber a ambos 
ministros que consideran tales 
cifras insuficientes y que urge 
un pacto de Estado entre Go
bierno y corporaciones locales 
para articular y fijar el total de las 
percepciones, no solo para el 
próximo año sino también para, 
los siguientes. No obstante, Ro
drí guez Bolaños calificó de posi
tivo el hecho “de que por vez 
primera la Administración admi
ta la posibilidad de la discusión, 
nada está cerrado”.

Parala Federación de Munici
pios, lo urgente es póner sobre la 
mesa de negociación de capaci
dad recaudatoria de los munici
pios.

La comisión interministe
rial de retribuciones, integra
da por Administraciones Pú
blicas y Econortúa y Hacien
da, ha aprobado hasta ayer 
una relación de4.328 puestos 
de trabajo en órganos de la 
Administración

Estos puestos, que deberán 
cubrirse casi en su totalidad 
por concurso, corresponden, 
2.532, al Instituto de Coope
ración Iberoamericana (ICI), 
al Servicio Nacional de Pro
ductos Agrarios (SENPA) y al 
Institúto de la Pequeña y Me
diana Empresa Industrial 
aprobados recientemente por 
esa comisión.

En reuniones posteriores 
está previsto aprobar la rela
ción de puestos de trabajo de 
la Seguridad Social y de di
versos organismos y ministe
rios.

primero con los sindicatos.
Virgilio Zapatero afirmó en la - * 

Universidad Menéndez y Pelayo 
que el programa electoral socia
lista lleva un alto grado de reali
zación, ya que en el primer año 
de la legislatura se han aprobado

de sucesiones y la ley de audi
tori as.

El responsable de la coordina
ción legislativa afirmó que ahora 
lo que se pretende es implantar 
un ritmo más pausado que en la 
anterior legislatura

Finalizará en octubre _________

Hacienda comienza la 
devolución del IRPF
Madrid. Efe.

Hacienda comenzará esta se
mana las devoluciones del Im
puesto sobre la Renta y realizará 

* antes del 30 de septiembre el 50 
por ciento de las devoluciones 
solicitadas a través de transfe
rencia bancaria.

El secretario general de Ha
cienda, Leopoldo López Aranda, 
explicó ayer los últimos resulta
dos de gestión tributaria del Mi
nisterio de Economía y afirmó

que el calendario de devolucio
nes de IRPF para 19lÍ7 se adelan
tará sensiblemente este año con 
respecto a ejercicios anteriores.

Del total de solicitudes de 
devolución por IRPF solicitadas 
a Hacienda por transferencia, la 
mitad, por un importe de 36,740 
millones, serán pagadas antes de 
finalizar septiembre, un 75 por 
ciento con anterioridad al 10 de 
octubre, y un 90 por ciento se 
habrán pagado antes del 31 dp 
ese mes.

Domínguez, S. A
Concesionario RENAULT

Exposieión y Talleres: Avda. 18 do Julio, 64 - Teléf : 22 20 14
Exposición y ventas: Avda. Portugal, 43 - Teléf.: 2114 27 AVILA
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En busca de la paz entre 
Irán e Irak 

Pérez de Cuéllar 
sondea una tregua 
en Bagdad
Manama. Lid/ Dpa.

El secretario general de la 
ONU, Javier Pérez de Cuéllar, 
se reunió ayer en Bagdad con el 
ministro iraquí de Exteriores, 
Tarik Aziz, para deliberar sobre 
la aceptación por Irak de la 
tregua propuesta por el Con
sejo de Seguridad en su- reso
lución 598 del 20 de julio 
último.

Pérez de Cuéllar llegó a 
Bagdad, procedente de Tehe
rán, en donde se entrevistó con 
los dirigentes políticos iraníes 
con idéntico propósito.

Durante la visita de dos días 
de Pérez de Cuéllar en Tehe
rán los dirigentes iraníes insis
tieron en su exigencia de que 
se señale a Irak como agresor 
en la guerra del Golfo, que 
dura ya siete años, antes de 
suspender las hostilidades.

El Consejo Mundial de Se- 
guridac) aprobó el 20 de julio 
una resólución invitando a am
bos beligerantes a acordar de 
inmediato un alto el fuego y 
retirar sus respectivas tropas 
detrás de fronteras reconoci
das internacionalmente. Bag
dad aceptó la resolución a con
dición de que también lo haga 
Irán. Este país puso como con
dición que antes fuera seña
lado Irak como país agresor.

Pérez de Cuéllar se reunió a 
últimas horas de ayer con el 
presidente de Irak, Saddam 
Hussein, antes de concluir su 
misión de paz y de retornar a 
Nueva York para informar del 
resultado al Consejo de Se
guridad.

Radio Bagdad informó ayer 
que tropas iraquíes rechaza
ron un ataque iraní en el frente 
central. Se añadió que fue ani
quilado un regimiento iraní.

En el Golfo se espera que 
pase el Estrecho dé Ormuz un 
convoy de petroleros cambia
dos de bandera y acompaña
dos por buques de guerra es
tadounidenses.

Los tres dragaminas france
ses “Cantho”, “Garigliano” y 
“Van Dinh” enviados al Golfo 
Pérsico comenzaron ya el-vier
nes pasado a limpiar de minas 
una zona del Golfo de Omán, 
a 50 kilómetros de la costa del 
emirato de Fúyairah, dijo ayer 
en París el ministro francés de 
Defensa, André Giraud.

Por otra parte, el embaja
dor del EE.UU. en Tokio, Mike 
Mansfield, instó ayer a Japón, 
,en una reunión en la capital 
nipona, a adoptar medidas con
cretas para proteger la nave
gación en el Golfo Pérsico. 
También invitó a desmontar ' 
barreras de proteccionismo 
comercial.

El embajador soviético en 
Amman, Alexander Zinjuk, de
claró al diario “Jordan Times” 
que el Gobierno soviético “apo
ya totalmente la resolución 598 
del Consejo de Segúridad, in
vitando a un inmediato alto el 
fuego en la guerra Iran-Irak”y 
rechazó críticas sugiriendo una 
negligente actitud de la URSS 
ante esta resolución.

La presidenta filipina coátiriúa las consultas

Aquino presentará su nuevo 
Gabinete esta semana

Manila. Lid/Dpa.
La presidenta de Filipinas, 

Corazón Aquino, presentará 
esta semana su nuevo gabi
nete tras la renuncia en pleno 
del equipo de ministros tras 
el frustrado golpe militar de 
fines de agosto. Un portavoz 
dçl palacio presidencial dijo 
ayer que la jefe de Estado 
continúa las consultas en la 
casa de huéspedes del eje
cutivo.

_ Sin embargo, interrumpió 
las consultas ayer para reci
bir a la secretaria general del 
Ministerio de Asuntos Exte- 
riores de Colombia, Ester 
Lozano de Rey, quien le in
formó de la cancelación de la 
visita de tres días del primer 
mandatario colombiano, Vir

Israel y Hungría intercambian 
oficinas diplomáticas
Berna/Jerusalén. Lid/Dpa.

Representantes de Israel y. 
Hungría firmaron ayer en Berna 
un acuerdo sobre instalación 
de oficinas diplomáticas én Bu
dapest y Tel Aviv, comunicó el 
Ministerio suizo de Exteriores.

Hungría rompió relaciones 
con Israel —como los demás 
países del Este a excepción de 
Rumania— en 1967, con motivo 
de la Guerra de Seis Días. Los 
intereses de Israel están siendo

Londres: prende fuego a una
pareja desnuda

Londres. Lid/Dpa. _____
Una mujer de 24 años, y sú 

compañero de 30, resultaron 
gravemente heridos en Gran 
Bretaña después que el ex novio 
de la chica, cegado por los 
celos, rociara con gasolina a la

SANATORIO PSIQUIATRICO 
PRECISA CONTRATAR

PSICOLOGO 
CLINICO

—Se valorará experiencia en cen
tros psiquiátricos.

—Los interesados deberán en
viar “curriculum vitae” al

SANATORIO SANTA TERESA 
Villa Blanca, s/a 

05200 AREVALO (Avila)

EXPORTACION DE CEBADA 
CERVECERA DE LA S. A. 
"EL AGUILA" A BELGICA

El pasado 18 de Agosto se realizó el primer embarque de 
2.500 Toneladas de cebada cervecera en el puerto de 
Santander, en el carguero “Vega de NerviórF. Se ha 
terminado la selección y limpia de otras 2.500 Toneladas, 
segundo embarque que tendrá lugar el 10 de Septiembre 
en el mismo puerto.

Posteriormente y con destino también a Bélgica, la S. A EL 
AGUILA realizará un tércer embarque de las mismas 
características que los anteriores.

La operación de selección y limpia de la cebada 
cervecera se realiza eñ las Maitenas que la S A EL AGUIIA 
tiene en Villaverde (Madrid) y Albacete.

La S.A EL AGUILA ha conseguido estos importantes 
envíos ya que la cebada ofertada por dicha empresa, 
reunía los más altos índices de calidad y rendimiento, 
habiendo sido aceptada después de superar los rigurosos 
conttoles de calidad de los servicios técnicos de Malterias 
Albert N.V. de Ruisbroek

Nuestra felicitación a la S.A EL AGUILA y a los Servicios 
Técnicos de Malterias de dicha empresa, que han conse
guido situar la cebada cervecera nacional en el muy difícil 
mercado europeo. La selección de semillas, la supervisión 
de los campos de cultivo y la clasificación y limpia final 
fueron realizados por el equipo técnico de ELAGUIIA, que 
cree en los productos españoles.

gilio Barco Vargas.
El presidente colombiano 

fue hospitalizado en Seúl 
(Corea del Sur) tr-as sufrir un 
ataque de peritonitis el mar
tes pasado. La señora de Rey, 
iba acompañada del emba
jador colombiano en Manila, 
Ramiro Zambrano Cárdenas.

De acuerdo al portavoz 
presidencial Teodoro Benig
no, Corazón Aquino quiere 
formar un gabinete “que real
mente sea un equipo”.

En tanto continúan las es
peculaciones sobre la posibi
lidad de que la señora Aquino 
acepte la renuncia del jefe del 
Estado Mayor de las Fuerzas 
Armadas, general Fidel Ra
mos, y lo destine a un cargo 
en el gabinete. 

representados por Suiza en Bu
dapest y los de Hungría por 
Suecia en Israel.

El nuevo acuerdo no cam
biará nada en este aspecto. Las 
nuevas oficinas serán para man
tener relaciones económicas y 
comerciales y fomentar el “in- 
tercambio cultural y humano”. 
Hungría sigue él ejemplo de 
Polonia, que hizo un acuerdo 
similar y mantiene desde 1986 
un diplomático de rango infe
rior en Tel Aviv.,

pareja que yacía desnuda en 
una cama, y le prendiera-fuego.

Los amantes fueron inter
nados con graves heridas en 
una clínica para quemados, 
mientras el autor del hecho fue 
detenido.

El Papa se reunirá con 16.000 
indios, en Arizona
Fénix, Arizona. Los Angeles 
Times/Lid.
Por Russell Chandler.

El Papa Juan Pablo II se 
reunirá con 16.000 indios cató
licos en el “Merhorial Coli
seum” de Arizona, en lo que 
los organizadores esperan sea 
ún paso adelante en las tor
mentosas relaciones entre in
dios y católicos.

La reunión, en la que repre
sentantes de más de 200 tribus 

'Orarán, bailarán y cantarán 
junto al Pontífice, se celebrará 
bajo , rituales indios, que re
cientemente han sido permiti

EI “Ariane” vuelve al espacio
Kourou. Lid/Dpa. _______

Tras 16 meses de pausa for
zosa, un nuevo cohete europeo 
“Ariane” será lanzado al espa
cio en la noche de mañana 
niiércoles desde la rampa espa
cial en Kourou (Guayana fran
cesa).

Durante el décimo noveno

Ortega levanta el decreto sobre 
expropiaciones privadas
Managua (Nicaragua). Los 
Angeles Times/Lid.
Por Richard Boudreaux.

El presidente Daniel Ortega 
el domingo levantó uno de 
los más severos decretos que 
su Gobierno ha usado para 
confiscar propiedades priva
das, pero dijo que ninguna 
de ellas “ahora en manos del 
pueblo” volverá a los anti
guos dueños.

“Es importante dejar esto 
claro, porque hay quienes 
piensan quelarevolución está 
siendo negociada”, dijo en 

dos como una de las concésio- 
nes a los 285.000 indios cató
licos americanos. El obispo 
Donald Pelotte, de Gallup (Nue
vo México), el primero —y 
único— obispo católico indio' 
de los Estados Unidos, estará 
entre los participantes.

Lós organizadores esperan 
que se vea como un impor
tante y constructivo avance en 
las problemáticas relaciones en
tre indios y blancos, que datan 
de los más remotos tiempos de 
la llegada del hombre blanco a 
Norteamérica y que todavía se 
mantienen en nuestros días. 

vtielo, “Ariane” colocará en 
órbita dos satélites de teiécó- 
municación, uno europeo, el 
“ECS-4” y uno australiano, 
“Aussat-k3” '

El lanzamiento se producirá 
entre las 23:00 gmt del 18 de 
septiembre y las 01:00 del 19, ó 
entre las 00:23 y 02:47 gmt del 
19 de septiembre.

un discurso televisado para 
toda la nación. “No es esto lo 
que está pasando. La revolu
ción no es,negociable”. '

La conocida ley de absen
tismo, llevó al Gobierno a 
confiscar las propiedades de 
algunos nicaragüenses que per
manecen fuera del país.

Desde, que se decretó en 
julio de 1981, la ley ha sido 
selectivamente aplicada, prin
cipalmente contra los opues
tos al poder, confiscando 
granjas, empresas y casas pri
vadas. <
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES SALUD Y BELLEZA

ALQUILERES
—Alquilo piso céntrico soleado, 
4 hab., salón-terraza, garaje. Ca
lefacción y agua centrales. Telé
fono 21 26 53.
—Se alquila piso amueblado. 
Avda. 18 de Julio. Telf. 21 21 12.

—Alquilo piso, amueblado, cale
facción central. C/ Travesía Bur- ' 
gohondo. Teléfono 22 30 76.

—Alquilo apartamento amue
blado céntrico. Celefacción cen
tral, plaza de garaje. Telf. 22 19 93.

— Se alquila piso amueblado has
ta 30 de junio 1988 con teléfono 
y calefacción central. Informes 
en Avenida de Portugal 33, 4.\

COCHES VENTA
------------------- ---------- - —

Javier de Castro 
Automóviles , 

VENDE:
—ALFA ROMEO GTV 2000 
—BMW 730
— CITROEN VISA 17 RD 
—FIAT UNO DIESEL 
—FORD FIESTA L

, —OPEL CORSA 1.2 L 
—PEUGEOT 205 GTI 
—RENAULT 5 TL 
—RENAULT 5 GTL 
— RENAULT 11 GTD

' —RENAULT 12 TS
— RENAULT 12 TL FAMILIAR
-:7RENAULT 18 GTD
-RENAULT 18 GTS
—VOLKSWAGEN GOLF GTI

Todos los automóviles revi
sados en C/ Francisco Ne
breda, 8 (prolongación Vir- 

' gen Soterraña). TIef.: 21 32 46 ' 
AVILA

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerrá- 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911)48 51 76 
Fuentemilanos (Segoyia).

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

.Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

—Se ofrece piso a señorita, pen
sión completa. T.elf. 22 36 48.

ENSEÑANZA
ACADEMIA RODRIGUEZ

—Informática Profesional. 
,—Informática Escolar. 
—Contabilidad.
— Mecanografía.
—Mecanografía Oposiciones.
—Taquigrafía Master-VD.
—Estenotipia.
—Cultura General
—Graduado Escolar.
— Secretariado Técnico-Admi

nistrativo.
—Tests Psicotécnicos.

Información: C/ Blasco Jime
no, IG, y Pedro Dávila, 8 Teléfo
no 21 1671.

—Se dan clases de Inglés. Telé
fono 22 15 83.

OPOSICIONES

ACADEMIA RODRIGUEZ

—Administrativo del Estado. 
—Preparación del exámen com
pleto para el Cuerpo General 
Auxiliar de la Administración 
del Estado. '

Información: C/ Blasco Jime
no, 10 y Pedro Dávila, 8. Telefo
no. 211671. /

TRABAJO
... ,

—Empresa: precisa dos vende- 
, dores para Avila, provincia y res
to de España, vehículo propio, 
atenderá Sr. Prieto. Cafetería 
Universal Teléfono 22 58 98.

,— Necesito pastor. Provincia de 
Segovia. Telf. (911) 43 24 39 (de 
14 a 16 y de 19 a 23 horas).

— Se necesita empleada de ho-, 
gar, interna Teléfono 21 22 21. 
Llamar de 15 a 18 horas.
—Necesito vendedores con fur
goneta al servicio público. Telé
fono 22 04 86 de 4,30 a 6.
— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 44 44.

— Se precisa representante de 
madera para là provincia de Avi
la.- Interesados llamar al teléfo
no 911-42 90 40. '
— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa, con infor
mes, para urbanización Las Her- 
vencias. Teléfono 22 7 3 68.

TRASPASOS
— Se traspasa bar. Avda, de Por
tugal. Teléfono 22 94 99.

VENTAS
— Se vende finca 1 hectárea, en 
Solosancho, para edificar. Telé
fono 22 25 46.
—Venta de local Zona San Nico
lás. Teléfono 22 02 82.
— Se vende solar. Travesía de 
San Martín, s/n. Telf. 21 30 03 y 
29 01 45.

CHALETS EN VENTA
• En Avila:
—" Las Hervencias”, vivienda de 250 m2., con 

garaje, sótano y 900 m2, de jardín.
—“ Muralsancho”, vivienda de 90 m2., garaje, 

trastero, jardín de 80 m2., ¡A ESTRENAR!
• En Martiherrero:
—Chalets adosados, 150 m2., patio y ático. 

¡A ESTRENAR!
• En Aldea del Rey Niño:
— Vividehda de 140 m2., con parcela de 

600 m2.
• En Muñana:
—Vivienda de 180 ra2., con pozo piscina y 

25.000 m2., de parcela.
• En Pancorbo:
— Vivienda de 130 m2, y parcela de 3.000 
m2. •
RUSTICAS DE REGADIO
— En Cantiveros.
— En Fontiveros.

AGENCIA INMOBILIARIA 

^ pa ornar
San Juan de la' Cruz, 20-3.“

Tlf. 22 50 35.

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

La lucha contra las arrugas...
Paris. Claude Perrault, para Lid-Ala. 

La ciencia cosmetológica pone lo mejor de sus esfuerzos en la 
concepción de productos anti-arrugas cada vez más eficaces. Y los 
resultados están a la altura de la inversión. Cada vez mejores, 
acercándose, día a día, a la perfección total. Los nuevos tratamien
tos no dejan de asombramos.

Nuevas fórmulas, eficacia 
controlada, originales embala
jes, rendimientos probados con 
computadoras... Esta es la lista 
de lo mejor de 1987; aprenda a 
conocerlos para elegir el apro
piado.

Activador celular. Inventado 
\hace 20 añós y nunca igualado. 
Progressif de Carita hizo esta 
temporada un imperceptible 
“lifting”: fórmula mejorada y 
nueva presentación. Sin embar
go, los principios de base si
guen siendo los mismos; pro
teínas liofilizadas que se dilu
yen en un serus bioplogico 
vigorizante, concentrado de 
magnesio, silicio y líquido am
niótico. El producto tiene la 
virtud de mejorar las defensas 
inmunitarias de las células. Sus 
ventajas; de acción inmediata, 
requiere una ampolla nueva 
cada día, se mantiene impeca
ble el día entero.

Tándem para el día. Un pro
ducto cuida la piel, reactiva las 
células perezosas y filtra los 
rayos del sol. El otro es tensor y 
reforzador y se aplica única
mente en los sitios donde su 
presencia es necesaria. Seis 
años de estudios fueron nece
sarios para crear el tratamiento 

■ intensivo diurno. “Creme Phy- 
toaromatique” y “phytonocdi- 
tionneur de Sisley”. Sus venta- 
jás: su innegable eficacia ori
ginada en aceites esenciales y 
extractos de plantas. La calidad 
de la piel después de algunos 
días de utilización. La caracte
rística “a medida” de ambos 
productos consiste en que ca
da una se puede aplicar como 
le parezca.

Segunda piel. Se llama “Hi- 
droclimatk”, de Orlane. Se apli
ca por la mañana y pone a la 
piel al abrigo de todo. Es una 
perfecta segunda piel, nivel de 
hidratación y filtros antisola
res, sus ventajas; además de 
sus cualidades protectoras, tie
ne una confortable texturay un 
componente desensibilizante 
—el meristeme— que ja con
vierte en el producto ideal de 
las pieles sensibles.

Crema rica. Aún más nutriti
va que una crema de noche 
tradicional, es el alimento com
pleto de las pieles muy secas, 

las tirantes y que se descaman. 
Se trata de "Millenium” de Eli
zabeth Arden. Sus ventajas; es 
un producto especializado que 
forma parte de una línea que 
acelera la renovación celular.

Firmeza. Sin “Perfectig cre
me” de Esteer Lauder detiene 
instantaneamente la flacidez y ' 
sus textura es super-ligera. Po
cos productos pueden revali- 
zar con sus cualidades, que 
resultan de una fórmula ex
cepcional a base de proteínas, 
colágeno soluble natural, y, so
bre todo,'un complejo inédito, 
el “Firmex”, que contiene entre 

.Otras cosas, a extractos bioló
gicos marinos superativos. Sus 
ventajas; es una verdadera cre
ma de belleza para el día y la 
noche, discreta y agradable.

Programa nocturno. Nunca 
la expresión “descanso repara
dor” estuvo mejor aplicada. Los 
investigadores de Charles of 
The Ritz, estudiando los ritmos 
biológicos, descubrieron que, 
cuando se trata de renovación 
celular, las noches son, en efec
to, mejores que los días. Es 
entre las 22 h. y las 2 h. de la 
madrugada que las células se 
renuevan más rápidamente. Ese 
es también el momento en que 
asimilan mejor los principios 
activos de los productos de 
belleza. Y por eso crearon “Lig
ne active zones frágiles” para la 
noche. Sus ventájas; una crema 
que puede ser reforzada apli
cando una emulsión más flui
da y concentrada en los puntos 
vulnerables. La textura fina y 
perfectamente actual de am
bos productos. Su composición, 
en la cual entra todo lo más 
eficaz que existe para estimu
lar, hidratar y hasta estirar lige
ramente la piel.

24 horas sobre 24. El más , 
racional de loS tratamientos de 
belleza repartido en dos fras- 
co^con cuentagotas, B.H. 24 de 
Shiséido. Cada uno de esos 
frascos encierra la cantidad 
exacta de activos adaptados al 
comportamiento fundamental 
de la piel duranté el día y la 
noche. El producto para el día 
protege de los rayos ultraviole
tas y mantiene ün nivel perfec
to de hidratación. ,

Nombre y apellidos.

Dirección....
Población...

Teléf.. PASATIEMPOS YAYO

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de publicación 
Total palabras......

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluÿa en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO. DE AVILA.

CRUCIGRAMA NUMERO 7 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 18 11

HORIZONTALES.—1: Contracción. Repetido, niño pequeño.— 
2: Especie de canapé.—3; Mes de los hebreos. Ponchera. Nota 
musical.—4: Preposición inseparable. Saboread. Símbolo del- 
neón.—5: Escarnio. De hueso, ososa.—6: Arrumaco. Encadenes.-^ 
7: Figurado, borrachera. Concejal.-^8: Artículo. Planas. Repetido, 
dios de la burla.—9: Está. Familiarmente, dinero. Pronombre per
sonal.—10: Suavizará.—11: Invocación hindú. Reflexivo.

VERTICALES.—1 : Pequeño fríjol. Mugido.—2: Planta ranuncu- 
lácea.—3: Río siberiano. Desenlace. Violoncelo siamés.—4: Arbol 
del Senegal. Cabestro o cabezón dé cáñamo. Preposición.—5: So
tana. Lo mismo.—6: Nudillo que se forma en .el paño. Agarrad.—7: 
Proyectil. Nombre latino del Guadiana.—8: Preposición. Cualida
des. Nota musical.—9: Nieto de Cam. Incentivo, deseo de algo. En 
este momento.—10: Nombre de varón.—11: Interjección, Neutro.

SOLUCIONES AL NUMERO ANTERIOR

1: Tul. Tar.—2: Riñe. Otis.—3: Ma. Agil Ea.—4: Aza. Abel. 
Tu.—5: Salida. Ibon.—6: Ajo. Agá.—7: Zara. Arados.—8: Am. 
Raya. Así.—9: Re. Daga. On.—lO: Nula. Oler.—11: Ron. Neb. .
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El campo se viste de inmundicias al término de la temporada estival. LUMBRERAS

Gredos y la ribera del Tormes principales perjudicados

£1 cálido septiembre incrementa los 
desperdicios arrojados en el campo
Avila. Juan Ruiz-Ayucar.

Cuando apenas falta una semana para que 
climatológicamente finalice el verano, las

temperaturas prosiguen con sus altos niveles 
térmicos, poco frecuentes a mediados del mes 
de septiembre, con temperaturas superiores a 
los 33 grados en esta zona de la provincia y 
próximas a los 40 en la zona sur de la misma.

2,

Aún en esta época son 
muchos los veraneantes y 
turistas que visitan la pro
vincia de Avila, en lo que 
suele ser el último turno de 
vacaciones de la época esti
val, que comenzó con malos 
augurios entrando julio y 
parece prolongarse cuando 
ya los colegios se disponen a 
abrir sus puertas a miles de 
niños y jóvenes, y las pisci
nas prolongan su temporada 
a la vista de tan altas tempe- , 
raturas.

Miles son las personas que 
pasan actualmente días o 
semanas enteras en los aco
gedores pueblos y sus alre
dedores de la Sierra de Gre
dos y, como suele ser habi
tual, desafortunadamente, los 
desperdicios convierten el pai
saje en una belleza inmunda 
de la que no se ven libres ni 
los árboles, en aquella zona 
verdaderos protagonistas.de 
las formas y los colores. Y es 
que la acampada prolonga
da y las excursiones campes
tres llevan a buen número de 
personas a ir recogiendo los 
desperdicios en bolsas que, 
finalmente tienen su destino 
pendiendo de las ramas de 
pinos, robles o castaños, que 
la fauna del lugar se encarga 
posteriormente de esparcir 
por los suelos, una vez com
probado el escaso interés de 
su contenido, en forma de 
latas, botes y otros materia
les nada alimentarios.

FORMACION CIVICA

Pero son muchas las per
sonas que ni siquiera repa
ran en la necesidad, ni tie
nen la formación cívica sufi- 

, ciente para conservar las ba
suras generadas en su poder 
en tanto.no exista lugar ade
cuado para arrojarías. Y siem
bran el campo y los parqúes 
de las ciudades abulenses en 
estercolero que, en el caso 

de Gredos, se acumula inin
terrumpidamente hasta qué 
los grupos de montaña con
vocan a jornadas de limpie
za de la Sierra, que al menos 
impiden el continuo cúmulo 
de desperdicios y la degra
dación del medio.

Tras superar el Parador 
de Gredos camino del Tor
mes, con el aparcamiento y 
el centro hotelero bien nur 
trido de turistas extranjeros, 
a juzgar por las matrículas 
de los vehículos, comienza el 
largo rosario de pueblos de 
ribera, por esta calurosa épo
ca, que acogen en sus inme
diaciones a veraneantes de 
última hornada que disfru
tan de la acampada sin asu
mir el deber de conservar el 
estado natural del entorno. 
Algunos han manifestado que 
descender de la Sierra tras 
varios días de estancia en al
gún rincón envidiable, su
pone tener que acarrear con 
un número indeterminado 
de bolsas de basura, y la 
mayor parte busca la forma 
de desprenderse de ellas cuan
to antes; en otros casos, los 
excursionistas que frecuen
tan zonas adecuadas de ba
ño junto al Tormes, no en
cuentran lugar adecuado don
de arrojar los desperdicios y

Las cabras de Gredos ya no se sorprenden de las basuras. LUMBRERAS

el hecho de tener que des
plazarse hasta el pueblo pró
ximo convierte el lugar en 
atentado. Botes de bebida, 
latas de comida y hasta cris
tales pueblan el fondo del 
río en algunos -lugares de 
gran belleza, por otra parte, 
con el consiguiente peligro 
para la integridad física de 
unos pies demasiado con
fiados al comportamiento del 
hombre, que no de la Natu
raleza.

TAMBIEN LOS 
JARDINES

La solución pasaría siem
pre por la adecuada educa
ción y sensibilidad del ex
cursionista hacia las zonas 
naturales, el campo en sen
tido genérico y los jardines, 
si hablamos de centros ur
banos, como puede ser San 
Vicente o San Antonio en 
Avila, donde fas papeleras 
no son óbice para que aque
llos se vean salpicados de 
toda clase de desperdicios 
que, generalmente provie
nen de quienes en ellos com
parten bocadillos y latas de 
sardinas hasta que la bocina 
del autobús les recuerda que 
han de proseguir el viaje.
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Previamente, había provocado u.n altercado

Se fuga un joven cuando era 
detenido por la Policía
• Posteriormente, fue buscado por 

funcionarios de la Comisaría abulense
Avila. Redacción.

Sin que esta Redacción haya 
tenido notificación oficialmente 
del asunto, al parecer en el día de 
ayer un joven detenido por miem
bros de la Comisaría de Policía 
logró darse a láfuga, ño sin antes 
provocar cierto altercado con 
alguno de aquellos.

Durante toda la tarde y buená 
parte de la noche, funcionarios 
de la Comisaría abulense estu
vieron recorriendo diferentes es
tablecimientos públicos de nues

Arrasó cien hectáreas de pinos

Extinguido el incendio forestal 
de Burgos
Burgos. Efe.-

El incendio que durante las 
últimas veinticuatro horas ha 
arrasado cien hectáreas de pinos 
y monte bajo en el norte de la 
provincia de Burgos ha sido ex
tinguido ayer tarde.

. El incendio forestal, cuyos da
ños han sido valorados en unos 
cuatro millones de pesetas, afec
tó a pinos maderables del monte 
Incinillas y al repetidor de TVE 
que hay en su cima, dentro del 
término municipal de Cillaper- 
lata.

En las tareas de extinción del 
fuego colaboraron varias dota

À la cumbre anual con el país germano

Felipe González viaja a Alemania
Madrid. Efe.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, viajará a Bonn 
mañana miércoles para asistir a 
la cumbre hispano-alemana que 
estudiará, fundamentalmente, te
mas económicos en un momen
to en que Alemania es el primer 
socio comercial de España.

González, que viajará con su 
esposa Carmen Romero, acudirá 
acompañado por los ministros 
de Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, Economía y

Tras el período de conversaciones que comenzará 
con la reunión de octubre

España fijará su aportación 
militar a la OTAN en octubre
Madrid. Efe. 

España empezará a fijar la 
aportación militar a la Organiza
ción del Tratado del Atlántico 
Norte (OTAN) a partir de media
dos del próximo mes de octubre 
en Bruselas, informaron hoy a 
Efe fuentes oficiales.

La contribución militar espa

tra capital, principalmente de h 
zona norte, en busca del presun 
to huido, un joven de unos vein 
te años de edad y vecino de Avila 
Con anterioridad pudo verse er 
alguno de estos establecimien 
tos a un policía nacional con sus 
ropas rasgadas y visible cojerí 
acompañado por otros funcio 
narios de policía, en lo que erí 
una patente búsqueda de algune 
persona que, al parecer, podría 
ser la causante del estado qu( 
presentaba el mencionado poli
cía.

ciones de bomberos de Burgos y 
del ICONA, servicios de protec-l 
ción civil y los vecinos de Cilla- 
perlata, Trespaderne y Frías.

.El incendio, que llegó a tenei 
un frente de dos kilómetros, pu
do ser sofocado con mayor faci
lidad gracias a las barreras natu
rales que contra el fuego supu
sieron los cauces de los ríos Ebro 
y Nela.

Durante el fin de semana se ha 
producido en la provincia de 
Burgos seis incendios forestales,, 
de los cuales el de mayores di-! 
mensiones fue el del monte In
cinillas.

Hacienda, Carlos Solchaga e In- 
dustia, Luis Carlos Croissier, ade
más del secretario de Estado 
para las Comunidades Europeas 
y del secretario de Comercio.

Coincidiendo con la realiza
ción de la cumbre —la cuarta 
que se celebra desde 1983— 
empresarios, representantes de 
las patronales y las Cámaras de 
Comercio, de España y Alemania, 
se reunirán en Bonn para estu
diar la posibilidad de incremen
tar la cooperación industrial en
tre ambos países.

ñola fuera del sistema integrado 
de mandos, quedará fijada tras el. 
período de conversaciones que 
comienza con la reunión de Oc
tubre, que abrirá 1^ tercera ronda 
de consultas de los grupos “ad 
hoc” de la OTAN y España.

La primera y segunda ronda de 
consultas se produjo en octubre 
de 1986 y en enero de este año.
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